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El PP quiere que el 
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1 empresa Suzuki Mama
ses tiene asegurada su 
ütinuidadf pero podría 
^r un recorte de la plan- 
Ua actualf según se des- 
^adió de la reunión cele- 
uda ayer, en Madrid, 
líre miembros de la socie- 
jiy el comité de empresa.

■El comité de empresa de la 
trá- ■presa en Manzanares, por

i de parte, va a solicitar al pre-
/ en tinte de la Junta regional, 
mta-Bé Bono, su intervención y 
ibanpible mediación en lo que 

■iría afectar a este centro de 
■bajo. Antonio Mateos, 

a de «mbro del comité de empre-. 
’ ^Ipor el CSI-CSIF, declaró a 

su»TRIBUNA, que descono- 
í B en qué porcentaje podría 
o de Btar el recorte de plantilla 
Iulia leí centro.

| (Págs. 15 y 29)
Continúa la incertidumbre sobre el futuro de Suzuki en Manzanares.

i

I*

El Partido Popular es par
tidario de que el edificio de 
La Atalaya, que acoge a 168 
minusválidos psíquicos profun
dos, sea demolido una vez fina
lizado el traslado a las Ado- 
ratrices. El parlamentario 
regional Pedro Peral pedirá en 
las Cortes que el centro de La 
Atalaya sea derruido para que 
si superficie, más de 64.000 
metros cuadrados, “se integre 
plenamente en los usos del Par
que Natural”.

(Pág. 7)

El Tomelloso no 
pasó del empate 
ante el cerrojo del 
Talavera

El Tomelloso y el Talavera 
empataron a cero en el partido 
disputado anoche correspon
diente a la liga de Segunda 
División B. Mañana ofrecere
mos una amplia crónica de 
nuestro corresponsal Jesús 
Gallardo, que nos adelantó que 
el equipo toledano empleó una 
férrea defensa y se mostró muy 
contundente por lo que recibió 
numerosas tarjetas.
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Y además

Reformada la 
PSS ante el 
aumento de los 
objetores

(Pág. 19)

►cc.oo. defiende 
el mantenimiento 
del poder 
adquisitivo

(Pág. 22)
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p juez archiva el 
kpediente 
hntra los 18 
poinas verdes”

(Pág. 20)

serbio se prepara 
para nuevos 
‘ultimátums’

(Pág. 25)

7 vnar, dispuesto 
‘lograr acuerdos 
‘‘^onómicos con 
Í Gobierno
L_(Pág. 21)

►La Fiscalía rusa 
pone en libertad 
a Rutskói y 
Jasbulátov

(Pág. 26)

i

El nuevo equipo de Medicina Nuclear del Alarcos M. DEL MORAL

El Hospital Alarcos 
contará, desde el 
lunes, con servicio 
de Medicina 
Nuclear

El complejo hospitalario de 
Ciudad Real contará, desde el 
lunes, con un servicio de Gam- 
ma Cámara (Medicina 
Nuclear) —el primero que exis
te en la región en un hospital 
dependiente del INSALUD—, 
lo que supondrá un importante 
beneficio tanto económico 
como social, según señaló ayer 
el director médico del comple
jo, Juan Carlos Mattos.

(Pág. 5)
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«N»'
Lisboa, antigua, señorial y cultural

RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

Los eventos 
ofrecidos por 
Lisboa a lo

1994, serán 
también un 
avance de la 
Exposición 
Universal de 
1998

L
O dice el fado, el poema popular portugués, unido a 

la música, especie de tango, procedente de “lundum”, 
de la raza balunda que habita en el Congo y en Angola, 

introduciéndose en Portugal en 1850, que Lisboa es antigua 
y señorial. Pero es también patria de Luiz de Camoens, poeta 
nacional portugués, autor de “Os Luisadas”, obra maestra 
de la literatura de Portugal. Lisboa es antigua. Procede de 
la muy antigua “Olisipio” o “Ulisseia” de los romanos, que 
según la fábula, fundara Ulises, para ser conocida más tarde 
por “Felicitas Julia”, no adquiriendo el renombre actual hasta 
la dominación árabe. Deriva de “Alis Ubbo”, estando habitada 
desde el Neolítico, pasando por ella infinida de pueblos, hasta 
que el Rey Don Alfonso Henríquez, en 1147, con la ayuda 
de los cruzados, la conquistó. Su historia está patente en 
las piedras de su castillo y de sus templos, en los once museos 
que posee, en sus viejas casas, recónditos barrios, etc. Es 
señorial, pero sin despegarse de todo el bagaje histórico que 
la arropa formando un todo indivisible entre su aspecto remoto 
y el moderno en la perfecta conjunción de la sobriedad, 
y sin faltar el toque característico de elegancia y distinción 
que la sitúa a la altura de las del resto de Europa. El señorío 
no está solamente en sus monumentos, plazas, calles y paseos, 
mirándose constantemente en las aguas del Tajo con sabor 
a sal, en su desembocadura, bajo la atenta mirada del Sol, 
sino también en sus gentes, costumbres y formas de vida, 
inculcado todo ello, una y otra vez, en las nuevas generaciones.

Y es cultural. En realidad lo fue siempre, avalada com 
lo está por los numerosos museos bibliotecas, centros aca 
démicos y otros puntos llenos de saber, reafirmándolo ahor 
al eregirse en Capital Cultural Europea, año propicio par 
descubrir todo el encanto y misterio encerrado en ella 
al mismo tiempo nunca ocultado, muy por el contrario, siempre 
patente sin límites. Los eventos ofrecidos por la cabeza de 
las capitales de Portugal todo a lo largo de 1994, serán también 
un avance de la Exposición Universal de 1998 a celebrar 
en Lisboa, cerrando en este siglo tal tipo de acontecimientos 
volcándose todos desde ya para hermosearía aún más, aún 
cuando se dé la paradoja de sus achacosos rincones, embrión 
de lo que ahora es la ciudad, abandonados a su suerte. En 
medio de esta robustez cosmopolita presentada por Lisboa 
con la enorme ría propiciada por el “Río Tejo”, como ellos 
le llaman, con la Torre de Belem, en otro tiempo rodeada 
por completo de agua, testigo mudo de los comienzos de 
los viajes de sus navegantes, se estiran, como la propia Portugal 
significativos puntos lisboetas, como el Monasterio de los 
Jerónimos, levantado en honor de Vasco de Gama; la Catedral 
conocida por “La Sé”, en la que se dan cita infinidad de 
estilos arquitectónicos; la Alfama, auténtica tela de araña 
de procedencia visigótica, siendo en este increible barrio en 
donde nació el fado; y el no menos inotizante Teatro de 
Doña María II, en otro tiempo escenario de la Inquisición 
en plena Plaza del Rossio. Lisboa, desde el comienzo de 
este año, no solamente es antigua y señorial, sino también b 
Capital Cultural Europea, herencia que recibió de Madrid,

JAVIER 
MARTINEZ 
REVERTE

¿Qué hará Solbes? Deshojar la margarita
ue el ministro Sol- 
bes salga a la 
palestra, en plena 

crisisT" cuando el paro 
aumenta y el momento en 
que se ven muy negras las 
perspectivas de recupera
ción, para calificar de invia
ble el actual sistema de 
pensiones, es una metedura 
de pata de gran calibre. 
Este hombre parecía pru
dente, si se le compara con 
aquella fuerza desatada y 
feroz que era el ministro 
Solchaga.

Solbes parecía callado, 
tranquilo, incluso su aire de 
felicidad nos transmitía a 
todos cierta confianza. Ese 
aspecto bonachón y ese ros
tro con cara de hucha 
comunicaban optimismo. Y 
va el tío, saca la pata de 
debajo de la mesa camilla 
y nos atiza un puntapié 
plenos morros. Quién 
hubiera dicho. Lo peor 
es, de todas formas, 
metedura de pata y 

en 
lo 

no 
su 
su

transformación de hombre 
prudente a hombre agresi
vo. Lo peor es que lo que 
ha dicho, a pesar de los 
desmentidos del gobierno y 
del propio presidente, pue
da llegar algún día no muy 
lejano a ser verdad. Hemos 

oído demasiadas veces 
decir a los gobiernos socia
listas que ellos eran los ver
daderos abanderados de 
una política social avanzada 
y más tarde hemos com
probado, en la realidad, 
que era su política la que 
conducía al paro, al enri
quecimiento de los especu
ladores, al despido libre, y 
al abaratamiento de la 
mano de obra. ¿Solbes ha 
metido la pata o es que 
se está orquestando una 
nueva operación destinada 
a metérnosla una vez más 
doblada?. Confiemos por 
ahora en la palabra del pre
sidente cuando ha asegu
rado el mantenimiento de 
una política de pensiones 
dignas para los españoles. 
En democracia, hay que 
apostar siempre por la pre
sunción de inocencia, o en 
este caso por la presunción 
de verdad. ¿Pero qué se 
hace cuando un presidente 
tiene que dirigirse a la opi
nión pública para enmen
darle la plana a uno de sus 
ministros?. En estos casos, 
o el ministro aprende a 
callarse antes de soltar la 
mamarrachada, o debe irse 
si su política es puesta en 
cuestión públicamente por 
el jefe del gabinete.

MAITE 
VAZQUEZ DEL 
RIO

1 secretario de la 
Federación del 
Metal de UGT, 

Manuel Fernández “Lito' no 
parece tener tan claro como 
hace una semana que vaya 
a ser el sustituto de Nicolás 
Redondo. Pero lo peor de 
todo es que si presenta ofi
cialmente su candidatura 
hasta se puede quedar fuera 
del sindicato. Estos días ten
drá que decidir lo que será 
su futuro, porque según 
parecen pronunciarse las 
diversas federaciones cada 
vez cuenta con menos apo
yos. Si “Lito” se presenta 
a la sucesión, nada más 
hacerlo público deberá 
renunciar a ser secretario 
general de la federación del 
Metal, lo que implica que 
si no gana en el 36 Congreso 
puede quedarse fuera de 
UGT. Hoy ha dicho que en 
ningún caso se integrará en 
la lista del otro candidato, 
Cándido Méndez, y esto sig
nifica que después de todo 
lo que ha ido diciendo por 
ahí, no puede dar su brazo 
a torcer. Se rumorea que 
el próximo viernes, 25 de 
febrero, “Lito podría pre
sentar su candidatura de 
forma oficial, después de 
que su propia organización

le haya dado el visto bueno. 
Explicaba hoy que le debe : 
respeto a su organización. L 
además de valorar todos los ’ 
pros y los contras, es decir, 
su futuro. Tal vez la única ' 
posibilidad que le queda es 
conseguir la potenciación de 
las federaciones tal y como 
él propugna e intentar intro
ducir alguna persona de su i 
federación en la lista de r 
Méndez. No olvida que la ¡ 
dirección actual del sindica- • 
to ha apostado muy fuerte ' 
por el candidato andaluz y 
en contra suya. El propio 
Redondo asegura que Mén- h 
dez ya cuenta con el 80 por 
ciento del apoyo. Posible
mente ofrecer un porcentaje j 
sea muy aventurado cuando 
aún no se han celebrado los 
congresos en los que cada 
federación fijará su apoyo 
a un candidato. En la decía- j 
ración de intenciones rea
lizada hasta ahora, ya se 
sabe que Lito cuenta con 
el apoyo de su propia fedC' 
ración -la más fuerte del sin
dicato-, la federación de la 
construcción -Garnacho no 
parece que vaya a presen
tarse finalmente a candida
to, por lo que le muestra 
su apoyo- y las federaciones 
de Cataluña y Asturias. I
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. noticia se teñía de luz el 
domingo 20 de febrero; el 
mismo día en que el Ayun

tamiento de nuestra ciudad cerraba 
el carnaval 93/94. Era obvio que así 
fuera, porque los que, hasta ahora, 
nos han desgobernado, no pierden 
tiempo para esto del carnaval. La 
ofrecía, y en portada, LA TRIBU
NA: “Él PSOE confirma a Nicolás 
Clavero como candidato a alcalde 
de Ciudad Real”. El día anterior 
un pleno de “ajuntamiento” (¡otra 
vez, y me lo perdí!) daba los pri
meros pasos hacia el carnaval del 
94/95. Certificó el hecho Carlos 
Muñoz de Luna: “El ayuntamiento 
aprobó la petición de un préstamo 
de más de 514 millones”. Aunque 
Carlos Muñoz de Luna no nos lo 
hubiera hecho saber, yo, mi querido 
lector, habría deducido, y a la pri
mera, con quién se habría de con
certar o se había concertado ya el 
préstamo, porque, según LA TRI
BUNA, en ese mismo pleno, “se 
aprobó la designación del concejal 
José Cano de Mateo como repre
sentante del Ayuntamiento en la 
Caja de Castilla-La Mancha”. Y es 
que nadie mejor que el concejal de 
Urbanismo y medio ambiente, para 
urbanizar y medioambientar los 
dineros de Castilla-La Mancha. Lo 
demostró, y a la perfección, al frente 
de la, hoy, más rica urbanización 
de Ciudad Real, salida de una coo
perativa, y en la que nuestro concejal 
posee la mejor mansión.

Pena siento, mi querido lector, 
por el parque de Gasset y la fuente, 
pues este alcalde—traición—Selas 
los seguirá ignorando, y este con
cejal, tiempo tendrá para asistir ¿con

carnaval Cuaresma

fe- 
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ANTONIO 
GUERRA

D
ue

lo
s y

 q
ue

br
an

to
s

buena dieta? a las sesiones de Caja 
Castilla-La Mancha, cuando tiempo 
(que nos debe) no ha tenido para 
visitar y arreglar fuente y parque. 
Aunque los dos se irán, después de 
hacer lo que únicamente hacer saber 
los que llamábamos, porque ellos 
lo decían, socialistas: El endeuda
miento del municipio.

Ya verás, mi querido lector, qué 
presteza la del concejal electo para 
acudir a las sesiones de CCM: la 
misma agilidad en esto que descuido 
ha puesto en el parque de Gasset 
y en su fuente. El parque y la fuente 
son de todos. Si algo recibe de die
ta... irá a su bolsillo. ¡Que le sea 
de buen provecho al cultiaprovecha- 
do concejal! Esta, mi querido lector, 
es la cultura que nos ha traído don 
Felipe González: políticos de bol
sillo. Mas de agradecer es, porque 
así nos descubren sus miserias y las 
nuestras. La avaricia, la gula, la ven
ganza, la soberbia, la infabilidad de 
ignorante, etc... las suyas; la men
dicidad, la mirada ciega, el silencio, 
los impuestos, etc... las nuestras, que 
en este país, secuestrado desde 1982 
por la pillería, como, según el poeta, 
en la Nueva España del Cortés “se 
oye, se mira, se contempla y calla”.

La campaña del N. Clavero, mi 
querido lector, está en marcha. No 
diremos, como se decía, de “sol a 
sol”, sino de carnaval a carnaval, 
como si se tratara de una familia 
de titiriteros. Las máscaras ya están 
a la venta, aunque algunas hipo
tecadas desde los tiempos del cam
pamento por el que pasaron casi 
todos y del que todos dicen no saber 
nada, ni qué pito tocaron para la 
formación de los cadetes.

CARLOS 
MUÑOZ DE 
LUNA

1 espíritu de la Cuaresma se aviene 
muy bien con los tiempos de crisis 
económica que vivimos. Incluso, 

podría decirse que esta recesión que atra
vesamos es como una cuaresma laica en 
la que la preocupación por las cifras 
macro y microeconómicas sustituye a la 
meditación cristiana sobre el pecado y 
la muerte. En Cuaresma, los cristianos 
se apartan del mundo, se retiran inte
riormente y se dedican a orar y a pre
pararse para vivir la pasión y muerte del 
Salvador. La crisis, a su vez, obliga a 
muchos a retirarse del mundo (laboral), 
aunque con un espíritu menos beatífico, 
o sea con algo más de mala leche; a 
rezar para encontrar un nuevo trabajo, 
y a pasar un vía crucis particular. Sin 
embargo, la Cuaresma tiene un final feliz 
—la resurrección—que esta maldita crisis 
se empeña en negamos. Cuarenta días 
de sacrificio cristiano, al fin y al cabo, 
no son nada al lado de los varios años 
de penuria que todos, creyentes y ateos, 
tirios y troyanos, churras y merinas, 
monárquicos y republicanos, estamos 
padeciendo con paciencia santa. La crisis, 
como la muerte, nos iguala a todos por 
encima de credos e ideologías y nos con
duce, por la vía ascética (no sólo no 
hay carne: tampoco hay pescado), a la 
más luminosa nada.

La crisis es como una religión obli
gatoria en la que la Cuaresma copa todo 
el año litúrgico y en la que la fe sigue 
siendo necesaria para creer en la exis
tencia de un dios —la Peseta— tan esqui
vo e inaprensible como el dios cristiano. 
Sólo unos cuantos místicos, ciertamente 
menos refinados y sensibles que Santa 
Teresa y San Juan de la Cruz, tienen 
acceso directo a su contemplación. Los 
demás meditamos sobre su infinita bon
dad, rezamos por su advenimiento y nos 
angustiamos por su silencio.

‘pensionazo”
a noticia sobre la escasez de las pen
siones, o su desaparición, para los jubi
lados de dentro de diez o quince años 

ha dejado helada a media España y buena 
parte de la otra mitad. La noticia es mala, 
pero preocupa más quién la ha puesto en 
circulación: el ministro de Economía, don 
Pedro Solbes, que no es muy dado a tener 
ideas propias, porque es sabido que ejerce 
de fabricante de globos-sonda, a expensas de 
lo que Felipe González quiera que diga, o 
lo que le insinúa que ponga en circulación 
el ministro Rubalcaba. Esto es lo que ha 
dado más carácter de verosimilitud y dra-

matismo a la noticia, el mensajero. No pudo 
haber portavoz más adecuado. Y poco impor
tó que saliera después el presidente haciendo 
de mangas capirotes, sabiendo como él bien 
sabe, en su indigente credibilidad, que nadie 
lo iba a creer ni lo cree, y queriendo enmendar 
la plana de lo que ya era una losa que había 
dejado sin habla y sin aliento a nuestro país. 
Tantos años trabajando, cotizando, encabro
nándose en un trabajo que ha ocupado los 
tres cuartos de una vida; tanto tiempo com
pensando el cabreo de los descuentos con 
esa jubilación que se presiente serena y des
cansada, llena de nietos o hijos que crecen

en un entorno sin grandezas pero feliz al 
menos. Y ahora llega Solbes con esta ducha 
o baño turco que nos habla de un negro 
final para la jodida historia laboral. Lo más 
hiriente es eso de vayan haciéndose ustedes 
un plan de pensiones, que aquí, con Maas- 
tricht y sin Maastricht, no hay nada que rascar. 
¿Pero de dónde saco yo a mis cincuenta años 
un millón anual de pesetas que me piden 
en el banco, de aquí a que me jubile, para 
que me queden menos de cien mil pesetas 
al mes el día que me den la boleta?, se 
pregunta el trabajador cuarentón que se las 
ve y se las desea a final de mes.
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Iniciativa Ciudadana ante la anticipación de 
la ESO en Puertollano (!)

E
l Ministerio de Educa
ción y Ciencia a través 
de la Dirección Provin
cial de Educación se propone 

anticipar en todos los institutos 
de Puertollano, las enseñanzas 
del tercer curso de ESO (Edu
cación Secundaria Obligatoria) 
que sustituirán a los actuales 
cursos de Primero de BUP y 
Primero de Formación Pro
fesional.

Iniciativa Ciudadana quiere 
manifestar su posición ante 
este tema y aportar argumentos 
que echamos de menos en el 
debate acerca de la bondad o 
maldad de la anticipación de 
la Educación Secundaria en 
Puertollano.

Importante para Iniciativa 
Ciudadana es que fijemos con 
claridad nuestra postura en las 
siguientes premisas de partida: 

1-.Iniciativa Ciudadana con
sidera necesarios y de urgente 
generalización los cambios psi- 
co-pedagógicos que lleva implí- 
cito.s la LOGSE.

2- .- Iniciativa Ciudadana 
considera que la anticipación 
de la Educación Secundaria, 
hecha correctamente, podría 
suponer beneficios para los 
alumnos, los centros y los ciu
dadanos de Puertollano en 
general.

3- .- Iniciativa Ciudadana 
considera posible una buena 
anticipación. Sólo la absoluta 
incompetencia y la ineficacia 
de la Dirección Provincial del 
MEC puede hacer posible una 
anticipación traumática de la 
Educación Secundaria.

4- .- Iniciativa Ciudadana 
considera que el ayuntamiento 
de Puertollano debe presionar 
y urgir a la Dirección Provin
cial del MEC para que la anti
cipación se haga correctamente 
en la realidad y no solo en 
el papel.

Nuestra postura está tomada 
en base a una serie de argu
mentos que, sin ánimo de ser 
exhaustivos, vamos a intentar 
precisar:

La Ley General de Educa
ción de 1970 ha cumplido un 
ciclo y se debe cambiar. El

COMISION PERMANENTE DE INICIATIVA CIUDADANA

BUP y la FP actuales, tienen 
su origen en esta ley que fue 
motor de profundos cambios 
sociales, pero la misma diná
mica social demanda otro mar
co legislativo. En su reciente 
estudio sobre los Sistemas Edu
cativos, la OCDE ha dictami
nado de manera categórica que 
nuestro sistema educativo 
actual (en el que se incluye 
el BUP y la FP) tiene los nive
les de calidad y resultados más 
bajos de Europa, situándose en 
penúltimo lugar. Es evidente 
que no tiene mucho sentido 
mantener algo que ha cumpli
do su ciclo y cuyos rersultaclos 
no son medianamente buenos 
dado el enorme fracaso escolar.

El modelo educativo del 
BUP y la FP, es tecnicista y 
basado en el logro de unos 
objetivos formulados como 
conductas observables, aquellos 

alumnos que no se ajustan o 
no pueden ajustarse al objetivo 
propuesto no promocionan. El 
sistema no permite adoptarse 
a las necesidades individuales 
de los alumnos, cuando además 
sabemos que los procesos de 
aprendizaje tienen un valor 
relativo.

En lo que respecta a los pro
gramas y a las asignaturas vie
nen predeterminados para 
todos los alumnos, centros, etc. 
sin tener en cuenta las carac
terísticas específicas, son pro
gramas cerrados donde el cen
tro y el profesor tienen un 
papel pasivo ya que viene 
impuesto.

Por el contrario la opción 
propugnada por la LOGSE y 
aplicable en Secundaria está 
basada en el Constructivismo, 
teoría del aprendizaje desarro
llada por las modernas tenden

cias de la psicología cognitiva; 
los aprendizajes se van apoyan
do unos sobre otros (como en 
una construcción de ahí su 
nombre) y siendo en todo 
momento significativos para el 
alumno; es decir, son apren
dizajes que tienen que poder 
ser utilizados en las circuns
tancias en que el alumno vive 
y le deben servir para com
prender, interpretar y criticar 
su realidad cercana.

Uno de los avances más 
importantes que se encuentran 
en la futura Secundaria es la 
posibilidad de adaptarse a las 
necesidades de los alumnos y 
no alumnos a las necesidades 
de un programa cerrado que 
muchas veces no pueden alcan
zar; se partirá de los niveles 
de los alumnos atendiendo a 
su individualidad e intentando 
obtener el máximo de cada 

uno. Esto que parece difícil en 
educación es lo que vemos 
como algo lógico en cantidad 
de facetas de nuestra vida dia
ria. Se puede entender con el 
sencillo ejemplo de lo que 
sucede en una zapatería cuan
do se desea un zapato, todos 
vemos normal que se oferten 
varios números adaptables a las 
características del pie y que no 
se obligue a todos los clientes 
a usar un número único sin 
tener en cuenta las diferencias 
de tamaño, etc.

Para responder a la indivi
dualidad, la Secundaria prevé 
una oferta alta de asignaturas 
optativas, así como la posibi
lidad de adaptarse a los alum
nos con problemas de apren
dizaje con programas adapta
dos especialmente para ellos 
hasta en un 70% (Programas 
de Diversificación Circular).

j 
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Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta Í000 ptas, de 
medicamentos para, cuidar y curar 
un leproso. 
3.000 pías, es el precio de su ' 
curación.

.jf'.figk 1,11

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
Íos medicamentos necesarios. 

Q 3.000 ptas. D 4.000 ptas.
D 5.000 ptas. Ü Otros

Mediante: D Cheque .nominativo, que 
envío ¡unto con este cupón.

□ Ingreso o transferencia 
C/c .N“01 -274200-8 
Banco Bilbao-Vizcava 
Gran Vía, 58-28013 MADRID

Nombre_______________________
Calle_________ _____________________
N’.C.R_______ 
Población___________________ ____  

AMIGOS DE LOS 
ENFERMOS DE LEPRA

Fundación Raoul FoUereau «j, 
MARGUES 06 SANTA ANA. M. 2800^ MADRCW

.C.D.2022



Jueves, 24 de Febrero de 1994

► El complejo hospitalario de Ciudad 

Real ha realizado una inversión 
total de 57,7 millones de pesetas 
para la puesta en marcha del nuevo 
equipo nuclear

5545209005005
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El nuevo servicio comenzará a funcionar a partir del próximo lunes Manuel DEL MORAL La Gamma Cámara supone un avance en la detección de diversas patologías M. DEL MORAL

Supondrá un importante beneficio económico y social

El servicio de Medicina 
Nuclear del Alarcos, listo
El complejo hospitalario de Ciudad Real contará, a partir 
del próximo Iunes, con un servicio de Gamma Cámara 
iMedicina Nuclear), lo que supondrá un importante bene
ficio tanto económico como social, según señaló ayer en 
la presentación del equipo, el director médico del complejo, 
luán Carlos Mattos.

Pelayo MARTIN

¡ Este 
'entrará

nuevo servicio, que 
en funcionamiento a

¡partir del próximo lunes, es el 
primero que existe en hospitales 
dependientes del Insalud en la 
iregión.

La Gamma Cámara (Medi- 
Ipna Nuclear) sirve para delec- 
¡•"í y diagnosticar mejor a los 
¡pacientes cualquier patología, 
lesean cardiológicas, óseas, etc. 
tan Carlos Mattos, director 
Wico del complejo hospita- 
í>no de Ciudad Real, destacó 
|>e este equipo es muy habitual 
Mro de los hospitales, “y es 
^,gran avance para la detec- 
‘'ón del cáncer”.
U inversión ha alcanzado los 

’,’5 rnillones de pesetas, des
asados en 33,5 que supone el 
^5 del aparataje y 24 millones 
'®*do a las obras que se han 
''•do que llevar a cabo en el 
^ítal “Nuestra Señora de 
arcos”.

‘Mattos explicó que para la 
^sta en marcha de este nuevo 
^'^>0 han tenido que darse 
''"OS pasos. En septiembre 

comenzaron las obras 
han durado prácticamente 

y en julio del pasado 
, cuando se montaron 
'^Paratos, “a partir de ahí 
P'^oceso ha sido largo, pues

eran muchas las autorizaciones 
que había que pedir para poner
lo en marcha: al Ministerio de 
Industria, al Consejo de Medi
cina Nuclear (que tiene la fun
ción de revisar el equipo anual
mente) y por supuesto, preparar 
al personal”.

Mattos añadió que los 
pacientes van a ser mejor diag
nosticados, más rápido y no van 
a tener que desplazarse a 
Madrid. En el 93, debido a la 
falta de este equipo, 416 pacien
tes tuvieron que ser atendidos 
en Madrid, '‘lo que supondrá 
un beneficio económico y social 
importante para la provincia”.

Por último, dijo que también 
podrá ser utilizado por otros 
centros hospitalarios de la pro
vincia y región.

Por su parte, uno de los 
médicos del nuevo servicio, el 
doctor Domínguez, indicó que 
la Gamma Cámara sirve para 
detectar cualquier tipo de pato
logía. Domínguez resaltó que 
las exploraciones no suponen 
ningún peligro, ya que la can
tidad de radiación es equiva
lente a cualquier exploración 
radiológica.

En dos meses, el complejo 
también contará con un angió- 
grafo digital, que ha significado 
una inversión total de 103 millo
nes de pesetas.

El hospital “Nuestra Señora de Alarcos” estuvo al completo durante la pasada semana.

^ Mattos: no se dispone de personal necesario 

para abrir Ias plantas del Carmen
Juan Carlos Mattos habló sobre el caos que 

vivió el complejo la pasada semana, en donde 
no había camas libres. Para el director médico 
del complejo, los meses de enero y febrero 
son los peores debido a la gran cantidad de 
casos cardiopulmonares, lo que significa que 
si lo recomendable es una ocupación del 80 
por ciento, esté en estas fechas prácticamente

al cien por cien.
Mattos dijo que este problema fue 

solucionado en pocos días y ahora la situación 
ha vuelto a la normalidad. Preguntado sobre 
si podrá ser una solución la apertura de las 
plantas del Carmen, señaló que no se abren 
por no disponer de personal y porque no son 
necesarias durante todo el año.
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Ciudad Real sasta una media de ocho hectómetros cúbicos de a^a ai año

La Torre de Abraham evita
los cortes de agua

Pelayo MARTIN

I L

La Confederación Hidrográ
fica del Guadiana, a través de 
uno de sus técnicos, explicó 
a LA TRIBUNA, las razones 
por la que se ha aprobado que 
no se corte el suministro de 
agua en la ciudad desde las 
12 de la noche hasta las siete 
de la mañana, situación que 
comenzó hace casi un año.

Para la Confederación del 
Guadiana, el agua embalsada 
tanto en el pantano de la Torre 
de Abraham como en el Gasset 
supone que existan recursos 
suficientes para Ciudad Real 
en un plazo de casi un año.

Según datos de la Confe
deración, Ciudad Réál necesita 
ocho hectómetros cúbicos de 
agua al año para abastecer a 
la población y en la actualidad 
existen unas reservas de casi 
dieciséis hectómetros, suman
do el agua embalsada de la 
Torre de Abraham y el de Gas
set. El acuerdo al que se llegó 
entre los ayuntamientos de 
Ciudad Real, Fernán Caballe
ro, Confederación y Comuni
dad de Regantes de la Torre 
es que, también, se dejara de 
trasvasar agua desde dicho 
pantano hasta que la situación 
fuera otra vez de peligro; es 
decír, en el momento que el 
pantano de Gasset sólo tuviera 
embalsado 4,5 hectómetros 
cúbicos. Cuando comenzó 
dicho trasvase, el Gasset alma
cenaba poco más de 1,5 hec
tómetros.

Otra de las razones para que 
no sea trasvasada agua de un

Ciudad Real podría tener unas reservas de agua para prácticamente un año.

pantano a otro, es que suponía 
un coste innecesario y un con
sumo innecesario, ya que siem
pre hay pérdidas y evapora
ción.

En un plazo aproximado de 
dos meses volverán a reunirse 
todas partes para analizar el 
estado de los embalses y ver 
si es necesario un nuevo con
venio. Sobre los dos meses que 
se ha utilizado la infraestruc
tura de los regantes, una vez 
que ya había finalizado el con
venio, no se trató en pro

En la actualidad, Ciudad Real 
cuenta con unas reservas de agua 
de casi 16 hectómetros cúbicos, 
entre la Torre y el Gasset

fundidad.
Por su parte, Pedro Mella

do, presidente de la Comuni
dad de Regantes de la Torre 
de Abraham, calificó el acuer
do de satisfactorio para todas

las partes, pero destacó el com
promiso del alcalde de Ciudad 
Real, Nicolás Clavero, para 
mediar en el logro de subven
ciones para los agricultores de 
la zona, al no poder regar.

Los construirá la empresa Pefersan SA, de Orihuela

Los nuevos laboratorios del campus,
adjudicados en 200 millones

La Tribuna

La Universidad de Casti
lla-La Mancha (UCLM) ha 
adjudicado en 200 millones de 
pesetas las obras de los nue
vos laboratorios polivalentes 
del campus de Ciudad Real, 
que serán construidos en una 
parcela triangular situada 
frente a la Facultad de Quí
micas.

La empresa adjudicataria es 
Pefersan SA, domiciliada en 
Orihuela (Alicante), que 
rebajó en 36 millones de pese
tas el presupuesto inicial de 
la obra.

Las obras de los nuevos 
laboratorios comenzarán a 
finales de abril o, como muy 
tarde, a principios de mayo.

Dos plantas de laboratorios

Tal y como adelantó LA 
TRIBUNA el 8 de febrero, 
el edificio de los nuevos labo
ratorios acogerá dos plantas 
para Químicas y para las nue
vas ingenierías. El edificio 
será diseñado por dos arqui
tectos de Ciudad Real.

La adjudicación de las 
obras de los laboratorios se 
efectuó el pasado lunes, tras 
una larga reunión en el Rec
torado de la Universidad de 
Castilla-La Mancha en Ciu
dad Real.

Complemento a Ias actuales 
instalaciones

El nuevo edificio comple
mentará las instalaciones para 
investigación científica con las

íC

I

Nuevos laboratorios para el campus.

que ya cuenta la UCLM en 
el campus de Ciudad Real, 
especialmente las del Centro

de Instrumentación Científi
ca, en el que hay capacidad

par^i ^^liaaf' iñvesti^a^iohe$. 
ert diversos campos.

Autovía de Andalucía.

1

La carretera que 
unirá la N-III y la 
N-IV se llamará 
‘autovía de 
Castilla-La Mandia'

La Dirección General de 
Carreteras del Ministerio de 
Obras Públicas, Transportes! 
Medio Ambiente tiene preJ 
denominar “autovía de CasiJ 
lía-La Mancha” la carretera 
que unirá la N-IV con la N-III 
a través de Toledo.

Según la respuesta dada por 
el Gobierno al senador cJ 
darrealeño del Partido Popular] 
Francisco Gil-Ortega, el Minid 
terio tiene actualmente el estu-j 
dio de esa futura autovía, pon 
lo que considera improcedema 
que la Autovía de Andalucía 
se llame “de La Mancha" el 
el tramo que atraviesa esta 
comunidad autónoma, tal a 
como pedía el senador. 1

El Ministerio responde, poj 
otro lado, que “la denominal 
ción de las autovías se realiza 
para el itinerario completo".!

Gil-Ortega realizó otra prel 
gunta referida a los motivo! 
por los que no están incluido! 
en las señales indicativas del! 
autovía que une Madrid i 
Andalucía, a la salida de ■ 
capital, la situación de Ciuda 
Real o de alguno de sus pue| 
blos más importantes. 1
Sólo Ocaña aparece en 1^ 
señalizaciones

El Ministerio señala en si 
respuesta que a la salida ni 
Madrid no existe Jndicaa^ 
referente a Almería. Se^ 
Málaga, Cádiz, y que la R 
indicación es la de Ocana, j 
este respecto, recuerda qnei 
instrucción sobre señalcaoj 
vertical señala a este res^J 
que “se considerará detmj 
todo tramo de carretera^ 
la numeración de sujtinc; I 
(que se consignará siemFJ 
el cajetín), y los 
lizaciones pore unos p i 
característicos que corral 
derán a poblaciones, nudo 1 
la red viaria o J 
gráficos relevantes. Es 1 
tos característicos po , । 
primarios o secundario • 1

Por estas razones Mjl 
vé la modificación d a 
lización de la Autovía 1 
lucía, según 
.puesta, al senádo^ i 
déño. |

M.C.D.2022
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El PP quiere que el edifio de la Atalaya sea derruido. Pedro Pedal, parlamentario regional del Partido Popular.
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Pml piensa que la propiedad sisue siendo del Estado

El PP quiere que el centro
(le La Atalaya sea demolido

La Consejería de 
Bienestar Social no 
ha decidido todavía 
el futuro del edificio

La Tribuna

El Partido Popular es par
tidario de que el edificio de 
La Atalaya que acoge a 168 
minusválidos psíquicos profun
dos sea demolido una vez rea
lizado el traslado a las Ado
ratrices.

Según una nota de prensa 
del Partido Popular, el parla
mentario regional Pedro Peral 
piensa pedir en las Cortes que 
el centro de La Atalaya sea 
derruido para que su superfi
cie, más de 64.000 metros cua
drados, “se integre plenamente 

i en los usos del parque natural”.

Peral añade que “no hay que

olvidar la posible aplicación de 
lo establecido en la Disposición 
Adicional Novena, al punto 4, 
de la Ley de Presupuestos de 
la Junta de 1992, que dice que 
los terrenos propiedad de las 
administraciones y empresas 
públicas, o que se enajenen por 
éstas a partir de la entrada en 
vigor de esta Ley, y que se 
incorporen al proceso de urba
nización y edificación de uso 
residencial, no podrán tener 
otro destino que la construc
ción de viviendas sujetas a 
algún régimen de protección 
pública o a otros usos de inte
rés social de acuerdo con el 
planteamiento urbanístico, 
todo ello sin perjuicio de la

normativa reguladora de los 
parques naturales en nuestra 
región, al estar así catalogado 
el monte de La Atalaya”.

El parlamentario del PP, por 
otro lado, se plantea la pre
gunta sobre el futuro destino 
del actual centro regional, una 
vez efectuado su desalojo. A 
este respecto, recuerda que el 
centro se encuentra en el par
que de La Atalaya, espacio 
protegido y sometido a normas 
conservacionistas.

“El edificio y la superficie 
circundante, dice Pedro Peral, 
se encuentra incluido en el 
Inventario de Bienes de la Jun
ta de Comunidades como 
inmueble de naturaleza urbana

y valorado en 30.453.000 pese
tas. A mi juicio, impropiamen
te, las citadas dependencias 
figuran inventariadas con la 
denominación de sanatorio psi
quiátrico infantil, ya que desde 
hace años no cumple la función 
de atención psiquiátrica. La 
situación jurídica del edificio 
y terreno es de cesión, por lo 
que ha de pensarse que la pro
piedad sigue perteneciendo al 
Estado”.

El diputado autonómico 
cree que cuando las obras de 
adaptación del edificio de las 
Adoratrices están adjudicadas, 
es oportuno conocer a qué se 
va a destinar tanto el edificio 
como la superficie del solar.

El parlamentario Pedro 
Peral señala que se ha inte
resado en varias ocasiones por 
el destino de La Atalaya, la 
última de ellas en la compa
recencia que hizo el consejero 
de Bienestar Social en la Comi
sión de Presupuestos de las 
Cortes. El consejero, Fidel 
Martínez, contestó que no se 
había decidido nada todavía.

Peral señala a este respecto 
que “interesa conocer el texto 
de la resolución del organismo 
o entidad que acordó la cesión 
y si ésta quedaba vinculada al 
cumplimiento de fin o fines 
específicos, por si ha de ini
ciarse un procedimiento admi
nistrativo de reversión al titular 
de la propiedad”. Asimismo, 
Peral se interesa por el estado 
de conservación y uso de las 
actuales dependencias del cen
tro.
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teatro municipal 

QUIJANO 
CIUDAD REAL 

CICLO ROBERT DE NIRO
Jueves, 24 de febrero

“DESPERTARES”
Viernes, 25 de febrero

“LA CHICA DEL GANGSTER”
Sábado, 26 de febrero

“CAZA DE BRUJAS”
Domingo, 27 de febrero

“EL CABO DEL MIEDO”
Lunes, 28 de febrero

“CARTA A IRIS”

TODOS LOS DIAS A LAS 20’30 HORAS
ENTRADAS: 250 Pts ABONOS: 750 Pts

AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL 
Concejalía de Cultura

^^ X-rfI ▼> La Mancha
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Sobre la contratación de interinos para el próximo curso escolar

El STE rechaza la 
propuesta del MEC

La Tribuna

El sindicato de Trabajadores 
de la Enseñanza (STE) rechaza 
la propuesta del MEC de con
tratación de interinos, según una 
nota de prensa de dicho sin
dicato. Cerca de un centenar de 
interinos participaron el pasado 
martes en una asamblea del pro
fesorado interino convocada por 
el STE, con la finalidad de ana
lizar y valorar la Oferta de 
Empleo Público en la Enseñan
za (OEP) para 1994 y la forma 
que el Ministerio de Educación 
y Ciencia propone para realizar 
los contratos a este profesorado.

La asamblea, según la misma 
nota, valoró como insuficiente 
la OEP para cubrir las nece
sidades de un sistema educativo 
de calidad y que está en proceso 
de expansión por la ampliación 
de la edad de escolarización, 
tanto por abajo con el alumnado 
de 3 años, como por arriba con 
la obligatoriedad de escolarizar 
al alumnado de 14 a 16 años, 
así como por la necesaria exten
sión de nuevas especialidades 
como Música, Logopedia y Psi
cología, Tecnología, entre otras. 
Para Castilla—La Mancha sólo

se ofertan 250 plazas para Edu
cación Infantil y Educación Pri
maria y 238 para todas las asig
naturas de Enseñanzas Medias 
—de éstas 62 únicamente para 
Ciudad Real—.

La forma que el MEC pro
pone como forma de contrata
ción para los interinos de cara 
al próximo curso —ligar el con
trato con el examen, marginan
do la experiencia en la función 
docente—fue rechazada tajante- 
mente por los asistentes. En la 
asamblea fueron aprobadas las 
siguientes propuestas: “que se 
garantice el puesto de trabajo 
a todas las personas que actual
mente están trabajando, cobrar 
el verano como el resto del pro
fesorado, exigir al MEC que se 
desligue totalmente la contra
tación de interinos de la nota 
del examen de oposiciones y que 
se tenga en cuenta la experien
cia docente, necesidad de más 
plazas de OEP para garantizar 
la calidad en el sistema edu
cativo y rechazo a las horas 
extras y a las contrataciones a 
tiempo parcial”. Como medidas 
de presión se acordó realizar 
encierros en Ciudad Real y 
otras localidades y concentracio
nes ante la Dirección Provincial.
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Hoy comienza e| 
ciclo dedicado a 
Robert de Niro em 
“Despertares”
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En la asamblea acordaron realizar concentraciones ante la Dirección del

La película “Despenare; 
de Penny Marshall, que 
tagoniza Robert de Niro. ¡5 
gura hoy la vigésimo teJ 
Jornadas de Formación fJ 
matográficas. ]

“Despertares”, que seránrj 
yectada a las ocho y medial 
tarde en el Teatro MuniJ 
Quijano, está basada en 
de los libros que escribió ¿ 
doctor Oliver Seks sobre 
experimentos que llevó a caJ 
para encontrar un remedio] 
la encefalitis, enfermedad J 
priva de sus facultades motd 
a quien la padece. El neurólj 
Scks, a mediados de los J 
sesenta, decidió someterá! 
pacientes a un arriesgado 
rimento, tratándolos a base! 
un fuerte medicamento, deJ 
nado a curar la enfermedad! 
Párkinson. El doctor iJ 
hacerlos reaccionar y devold 
los momentáneamente a la! 
activa. Estas experiencias U 
servido de base para la peli! 
de Penny Marshall, “Des! 
tares”, en la que el a! 
Robert de Niro interpreta a j 
enfermo de encefalitis. ]

Esta película fue un vehícJ 
de lucimiento para los acto! 
de Niro y Robín Williams! 
último interpretar al do! 
Oliver Sacks. 1
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“lista negra” taurina,
publicada por el Gobierno Civil

Diego del MORAL

El Gobierno Civil de Ciudad 
Real nos remite una larga lista 
de sanciones firmes de carácter 
administrativo, impuestas por 
infracciones al Reglamento 
Taurino vigente. Esta lista tie
ne diversos apartados que son 
los siguientes:

Una sanción por retraso en 
comienzo del festejo, 5000 
pesetas; una sanción por llegar 
tarde las reses a la plaza; 5000 
pesetas; dos sanciones por no 
comparecer el director de lidia, 
de 25.000 pesetas cada una; dos 
sanciones de 25.000 pesetas por 
no comparecer para firmar el 
acta del festejo; diecisiete san
ciones de entre 25.000 y 50.000 
pesetas por lidiar reses sin cer
tificado de nacimiento; dos 
sanciones de 10.000 y 7.500 
pesetas por no visar el cartel 
de mano; una sanción de 
25.000 pesetas por apuntillar 
una res sin autorización; una 
sanción de 25.000 pesetas por 
no organizar el sacrificio obli
gatorio de reses; una sanción 
de 25.000 pesetas por esto
quear reses sin autorización; 
quince sanciones de entre 5.000 
y 25.000 pesetas por alterar en 
orden en la plaza de toros por 
espectadores; una sanción por 
carecer de cajas para enviar los 
pitones a analizar, de 25.000 
pesetas; dos sanciones por no

No hay sanciones por “afeitado“

fe

Herrera PIÑA.

presentar cuentas de festival 
benéfico de 9.000 y 25.000 
pesetas; treinta y dos sanciones 
de entre cinco mil y quince 
mil pesetas, por retraso en pre
sentar las documentaciones en 
el Gobierno Civil.

En la relación no figuran 
sanciones por manipulación 
fraudulenta de las astas de las 
reses, ni el Gobierno Civil 
informa de si se han enviado 
algunas de ellas para su exa
men en Madrid.

MEC.

Idas

A los jóvenes se les incautó en la Comisaría varias papelinas de heroína.

En libertad los presuntos 
autores de varios delitos

P. MUÑOZ

Los jóvenes Enrique Zafra 
Santiago y Susana Paz Luque, 
el primero de ellos, al parecer, 
presunto autor del robo frustra
do en la madrugada del pasado 
domingo en la compañía de 
seguros “Generali”, presunta
mente cometieron un robo el 
pasado lunes en el hotel Alman
zor. Estos, tras ser detenidos, 
fueron puestos en libertad por 
el juez encargado del caso.

Los jóvenes fueron detenidos 
por la Policía , poco después 
de sustraer unas 20.000 pesetas 
del hotel Almanzor, según fuen
tes de,est6.establecimiento. Las 
mismas fuentes indicaron a este

diario que estos jóvenes 3] 
vechando un momento di ‘ 
cuido sustrajeron un cajón 
la mesa de recepción, ena^ 
había depositada una cierU' 
tidad de dinero. En el moinj 
en el que se dirigían ha^ 
puerta de salida fueron soM 
didos por una empleado • 
tras un forcejeo, logró ato 
tarles el cajón, aunque oní 
los jóvenes consiguió apod^ 
de 20.000 pesetas, en 
Posteriormente, se dieron* 
fuga en un Renault 12 ri**^' 
ba estacionado en el np 
miento del hotel. Poco h 
eran trasladados a la Coi® 
donde le fueron 
papelinas de heroína.

Í^brí
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reconocer la noticia de que ¡a Junta había concedido 90 millones para el Museo

Lopez Villaseñor: “era vital

Sl terminar las obras
Pilar MUÑOZ^ F
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Los noventa millones de 
pesetas que ha concedido la 
^nta para la rehabilitación de 
algunas dependencias de la casa 
de Hernán Pérez del Pulgar que 
alberga el Museo López Villa
señor, serán invertidos para 
(^Hipietar el proyecto general 
de rehabilitación de dicha casa.

Al conocer la noticia, el pin
tor López Villaseñor mostró su 
satisfacción por que por fin 
podrán finalizar las obras de 
rehabilitación del Museo que 
lleva su nombre. El pintor indi- 

1 ró a este diario que era vital 
terminar las obras y que espera 
que al término de las mismas, 
el Museo sea un centro cultura 
vivo, donde se lleven a cabo 
numerosas actividades cultura
les.

Cuando este caserón, cuyo 
edificio data del siglo XV con 

| añadidos del XVII, fue adqui- 
|rido por el Ayuntamiento se 
\ empezó a trabajar en la zona 
| noble que en la actualidad 
[alberga el Museo López Villa- 
|señor, dejando el resto de las 
\ dependencias (casa de los guar
idas, caballerizas, granero, bode-

Estado actual en el que se encuentran las dependencias anejas a la parte noble de la casa Herán Pérez del Pulgar. M.D.M.

W
.

w

ga y almazara), que se encuen
tran en un estado de deterioro, 
en espera de conseguir una 
importante cantidad de dinero 

para poder llevar a cabo las 
obras de rehabilitación en esta 
zona. Por ello, tras haber con
cedido la Junta 90 millones para 

la rehabilitación de estas depen
dencias y al estar el proyecto 
de las obras terminado, éstas 
comenzarán próximamente.

Una de las nuevas 
salas albergará el 
archivo municipal

El concejal de Cultura, Car
los López, mostró su satisfac
ción por el dinero concedido, 
que en su opinión será sufi
ciente para finalizar los traba
jos de rehabilitación de la casa. 
Asimismo, señaló que una vez 
finalizada las obras en este cen
tro cultural, se podrán llevar 
a cabo diferentes actividades, 
tales como conciertos, confe
rencias y exposiciones tempo
rales, así como un lugar de con
sulta para los estudiantes y 
público en general.

Tras la realización de las 
obras de rehabilitación de las 
dependencias anejas a la parte 
noble de la casa Hernán Pérez 
del Pulgar, ésta contará con 
cuatro grandes salas para alber
gar más obras del pintor López 
Villaseñor y el patrimonio 
artístico del Ayuntamiento 
capitalino. Otras salas serán 
destinadas para acoger las 
exposiciones temporales y para 
albergar el archivo municipal 
y fondos de documentación, 
que actualmente se encuentran 
en el Museo Municipal Elisa 
Cendrero.

Otras dependencias serán 
habilitadas para talleres de pin
tura y de trabajo, así como para 
almacén de obras. También se 
creará un zona de servicios 
administrativos de Cultura y 
Festejos.
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CLIMALIT CON 
PLANITHERM

incorporando el vidrio de bajo 
emisividad PLANITHERM oí CUMAUT ¿ 
bósicoz se reducen los gastos de - 
calefacción del 50% hasta un 70%.
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Comité Ovar Romero, c/ Arquitecto 
Vandelvita. 47 - 4’. Tell; 22 80 93 

J

con PLANITHERM es el acrista
lamiento aislante que reduce hasta en un 70% la 
fuga de calor que se produce por una ventana. 
•CLIMALIT con PLANITHERM proporciona un importante 
ahorro económico y un confortable ambiente. . . . . . . . . . .

• Además, aísla gran parte de los ruidos 
y se puede instalar en obra nueva o utilizar 
en la REFORMA de ventanas en viviendas, 

chalets, oficinas, hoteles, escuelas. . . . . . . . . . . . . . . .
• Elige, reducir hasta en un 70% tu factura 
de calefacción o... ¿prefieres seguir tirando 
la casa por la ventana?. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
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“No hay sarantías de que al inicio del curso se hayan hecho ias adaptaciones”

IU pide que el pleno diga no
a la anticipación de la ESO

José SERRANO

El Grupo Municipal de 
Izquierda Unida ha presentado 
una moción al Pleno para que 
tome un acuerdo contra la anti
cipación de la Enseñanza 
Secundaria Obligatoria.

Izquierda Unida señala que 
una reforma educativa siempre 
produce dilemas acerca de por 
donde empezar, el camino del 
“decretazo” en algunos casos, 
la improvisación en otros, pro
vocan situaciones de conflicto 
como la que estamos viviendo 
en estos momentos en nuestra 
provincia y que tan negativas 
son para la puesta en marcha 
de un proyecto tan complejo 
como el que prevé la Ley Orgá
nica General del Sistema Edu
cativo, la polémica LOGSE.

Izquierda Unida señala que 
no han cuestionado antes ni 
ahora la necesidad de la refor
ma del sistema educativo, para 
que este contribuya mejor a la 
demanda de una sociedad más 
justa y solidaria, para que los 
cambios curriculares se reali
cen desde una óptica progre
sista y que los poderes públicos 
asuman, sin trampas estadísti
cas, que la educación es una 
prioridad presupuestaria. Los 
Presupuestos Generales del 94 
demuestran todo lo contrario 
y, ante esta incapacidad para 
llevar adelante los planes de 
reforma, el propio secretario 
de Estado de Educación, Alva
ro Marchesi, afirmaba que “es 
necesario aplazar, porque pre
ferimos calidad a precipita
ción”.

En este contexto, la Direc-

La formación, prioridad del 
programa del área de la Mujer

Paqui CASADO

La concejala responsable del 
área de la Mujer, Ana Car- 
mona, explicó que los objetivos 
del programa de actividades 
del área de la Mujer, aprobado 
en la Comisión de Gobierno 
“son muy amplios, ya que lo 
que se pretende es la plena 
integración de las mujeres del 
municipio en la vida social, 
laboral, cultural y política”. 
Este programa, dijo, se adecúa 
perfectamente a la actuación 
del plan municipal de igualdad 
de oportunidades, que en mar
zo cumplirá un año. Los obje
tivos generales son el de ase
sorar a la mujer sobre sus dere
chos y la forma de ejercerlos, 
crear actividades dirigidas a 
que las mujeres mejoren su 
nivel de formación y propor
cionar y fomentar el asociacio
nismo femenino.

Según Carmona, entre las

Para IU, los centros de Puertollano no estarán preparados para anticipar la ESO.

I

ción Provincial de Educación 
y Ciencia decide unilateral
mente anticipar de forma gene
ralizada el tercer curso de 
Enseñanza Secundaria Obliga
toria en diferentes poblaciones, 
entre ellas Puertollano.

Análisis de las condiciones 
objetivas de los centros

Desde el Grupo Municipal 
de Izquierda Unida han ana
lizado detalladamente las con
diciones objetivas de los cen
tros, las adecuaciones que 
serían necesarias, así como 
otras problemáticas que surgi
rían como consecuencia de la 
anticipación generalizada para 
el curso 94/95, y, según señalan, 
han podido constatar que no 
existen garantías reales de que 
para el inicio del curso se 

actividades se han dado pre
ferencia a las formativas, 
imprescindibles para conseguir 
los objetivos del área. En pri
mer lugar y encaminado a este 
fin, se realizará un curso de 
preformación laboral, del que 
ya informamos, y que consiste 
en proporcionar a la mujer los 
elementos básicos para acceder 
al mercado laboral, fomentan
do la autoestima, identificando 
el potencial personal y las 
oportunidades y recursos for
mativos y laborales de la zona. 
Se impartirán tres módulos con 
una duración de cien horas.

El segundo curso de auxiliar 
de ayuda a domicilio es cerrado 
y tiene como objetivo el de 
formar a profesionales en la 
atención y cuidado a las per
sonas de la tercera edad. Será 
impartido a mujeres que han 
solicitado empleo como auxi
liar de ayuda a domicilio en 
el Ayuntamiento y reúnen los 

hayan hecho las adaptaciones 
necesarias en los centros para 
garantizar la normativa de la 
LOGSE (Laboratorio de 
secundaria, aula de plástica, 
aula de tecnología, aula de 
música).

También creen que la for
mación del profesorado, que 
debe ser generalizada, aún no 
está planificada.

Paula Fernández, portavoz 
de Izquierda Unida, manifestó 
que en octavo curso de EGB 
este curso se produce un pico 
de población que genera la 
necesidad de treinta y tres uni
dades el próximo curso, cuando 
los seis centros de Secundaria 
sólo disponen de veintitrés 
aulas para la escolarización de 
estos alumnos. Este defecto de 
aula se produce, según la por
tavoz del Grupo municipal de 

requisitos para una posible 
contratación. El curso ya ha 
comenzado y en él participan 
20 mujeres.

En tercer lugar está el Taller 
de comunicación, que es nuevo 
este año y pretende ser una 
toma de contacto de las muje
res con el Area de la Mujer, 
para poder determinar las posi
bilidades individuales.

Otro de los proyectos a rea
lizar es el del programa de apo
yo a los centros de enseñanza, 
para la realización de activi
dades de educación no sexista, 
propiciando la intervención de 
padres, alumnos y profesores. 
Este programa ya se viene rea
lizando en el Instituto “Dáma
so Alonso” y consiste en la 
creación de seminarios, char
las, talleres, etc.

También se pretende reali
zar a finales del semestre, una 
campaña de sensibilización de 
trabajo compartido, consistente

IU, porque la ratio LOGSE, 
es de treinta alumnos/aula y, 
además de las aulas disponibles 
en la actualidad, habría que 
destinar una o dos aulas de 
Música y Tecnología al no 
tener previsto el Ministerio de 
Educación y Ciencia hacer 
ampliaciones.

Izquierda Unida insiste en 
que no se ha producido el con
senso deseado con la comuni
dad educativa, generando la 
disconformidad de los consejos 
escolares de los centros y de 
las Asociaciones de Padres y 
Madres de Alumnos.

Insta al MEC para que inicie 
las inversiones necesarias

Por todas estas razones. 
Izquierda Unida propone al 
Pleno de la Corporación muni
cipal de Puertollano una 
moción para que se dirija a 
la Dirección Provincial de Edu
cación y Ciencia, a fin de que 
no anticipe en el curso 1994/95 
de forma generalizada el tercer 
curso de Educación Secundaria 
Obligatoria en Puertollano.

Igualmente, que acuerde ins
tar a esa Dirección Provincial 
de Educación y Ciencia para 
que de inmediato inicie las 
inversiones necesarias para 
adecuar los centros, el plan de 
formación del Profesorado y 
las negociaciones con la comu
nidad educativa que garanticen 
la anticipación en el curso 
escolar 95/96 de la reforma 
educativa en las mejores con
diciones.

en sensibilizar a los varones 
para que compartan las tareas 
de la mujer en el hogar, y así 
facilitar el acceso de esta al 
empleo. Ana Carmona también 
dio a conocer las actividades 
programadas con motivo de la 
celebración, el día 8 de marzo, 
del Día de la Mujer Traba
jadora, entre ellas destaca la 
inauguración el día 7 de una 
exposición de Mujeres Cientí
ficas, sobre un trabajo reali
zado por alumnos del Instituto 
Dámaso Alonso, esta exposi
ción va acompañada de una 
guía didáctica. El día 8, la 
representación teatral de la 
obra “De madrugada”, de la 
compañía Andante de Huelva. 
El día 9 la proyección de la 
película “El pájaro de la feli
cidad” de Pilar Miró y el día 
10, la proyección de “Como 
agua para chocolate”. Todas 
estas actuaciones sé realizarán 
en los Multicines Ortega.
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Un canarieultor de 
Puertollano gana el 
I Premio mundial 
de ‘Timbrado 
español’

El canarieultor puertollanen. 
se Eugenio Tebar, pertenecien. 
te a la Sociedad Ornitológica 
Española, ha obtenido el 1 Prc. 
mió mundial de “Timbrado 
español” en un concurso cele, 
brado recientemente en Ale
mania. Cuatro canarios han 
hecho merecedor a Tebar de 
este premio en la modalidad 
por equipos, según explicó a 
Efe el galardonado, quien afir- 
mó que “el secreto para con
seguir buenos canarios canto
res está en el cruce genético 
de las aves y en la adecuada 
alimentación”. Tebar, que ya 
ha obtenido otros premios de 
canaricultura de ámbito provin
cial, señaló que esta práctica 
“es un hobby relajante, en el 
que se consiguen buenos resul
tados si se acostumbra a los 
pájaros a cantar sin temor ante 
los desconocidos”. Eugenio 
Tebar, director de la sucursal 
de La Ca ixa en Puertollano, 
se dedica desde hace 7 años 
a la canaricultura “para la que 
se necesita mucho tiempo y 
dedicación, además de espació 
suficiente para que los canarios 
se sientan adaptados”. El pre
mio internacional conseguido 
por el puertollanense no tiene 
dotación económica y consta 
de una medalla de oro y diplo
ma acreditativo.

Las alumnas de la 
Escuela de Danza 
actúan el sábado en 
Almodóvar

P. CASADO

Las alumnas de la Escuela: 
Municipal de Danza actuarán 
el sábado en el Teatro Muni-! 
cipal de Almodóvar, interpre
tando el pasodoble “La cale
sera”, “Nocturno” de Choph: 
y “Sueño de amor“ de Li^j 
“Olé de la curra”, “Coppelia 
(muñecas), “Sevillanas”, “Con-; 
ciertos de Brandemburgo" y' 
“Bodas de Luis Alonso”. B®' 
interpretación correrá a cargo^ 
de las alumnas del tercer al: 
séptimo curso, cuyas edades; 
oscilan entre los 11 y 18 años..

No es la primera vez qae 
actúan en público, ya que 10! 
hicieron en la fiesta del décimo 
aniversario de la UniversidaO; 
Popular de Puertollano, tam-i 
bién en las fiestas del Voio,i 
y con motivo de los finos 00) 
curso de la Escuela de Danaa-j 
Pero esta es la primera vez qooi 
lo hacen fuera de la ciuda 
y, según el director de la Casa 
Municipal de Cultura y rospoo_ 
sable de la Escuela Municip^. 
de Danza, Eduardo Egido- 
la experiencia resulta 
tal vez se planteen la 
lidad de hacerlo en otras lo 
lidades. Por otro lado, la 
Municipal de Música comic ^^^ 
también el sábado a las . 
la tarde, el ciclo de 

. de. primavera, con su aetjaf ; 
en el Conseivatorio de Mus

Ó
 b
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pondrá un importante ahorro de forma inmediata

El Ayuntamiento 
refinancia la deuda
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El Ayuntamiento de Puer
tollano ha decidido refinanciar 
los préstamos concertados con 
el Banco de Crédito Local 
(BCL), lo que permitirá situar 
la carga financiera municipal 
en un porcentaje próximo al 
10 por ciento durante los dos 
primeros años y supone un 
importante ahorro de manera 
inmediata.

La carga financiera del 
Ayuntamiento de Puertollano 
rondaba el 21 por ciento, según 
se informó en el pasado Pleno, 
en el que se trataron los pre
supuestos municipales para 
este año. El plazo para este 
crédito es de once años.

Según señaló el alcalde de 
Puertollano, Manuel Juliá; en 
rueda de prensa, el Ayunta
miento decidió solicitar ofertas 
de condiciones financieras a 
distintas entidades bancarias 
-para refinanciar la totalidad 
de la deuda de los préstamos 
concertados con el BCL—te
niendo en cuenta la tendencia 
a la baja experimentada por 
los tipos de interés en los últi
mos meses (ayer concretamen
te el Banco de España bajó 
medio punto el precio del dine
ro, lo que supone un abara
tamiento en torno a los cinco 
puntos desde el inicio de esta 
bajada en enero del 93).

Préstamo al 13,1^%
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La deuda viva, los préstamos 
entre el Ayuntamiento y el 
Banco de Crédito Local esta
ban concertados a un tipo de 
interés fijo y, a fecha 1 de ene
ro de 1994, suponían un impor
te superior a los 2.650 millones 
de pesetas. El tipo medio del 
total de la deuda concertada 
con el BCL se situaba en torno 
3113,15 por ciento.

Del análisis de las distintas 
ofertas, se desprende que. la 
más favorable para los intere
ses del Ayuntamiento es la del 
Banco Central Hispano (mibor
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Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo..
Unviarlcs comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarl<‘S a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Éormarles v asesorarles. para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles lós recurso.s para que puedan 
valer.se por si mismos.

...Colabore con Intormón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con LNTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

La carga financiera del Ayto. se sitúa en un porcentaje próximo al 10%

a un año más 0,50). Eso es 
así aún teniendo en cuenta la 
claúsula de algunos de los con
tratos firmados con el BCL que 
recoge una comisión por can
celación anticipada del 4 por 
ciento y, que a fecha 1 de enero 
de este año, se acercaría a los 
54 millones de pesetas.

La tendencia del mibor a un 
año, que se sitúa por debajo 
del mibor a tres meses, per
mitiría un gran ahorro en la 
carga financiera municipal, 
haciendo posible situar esta 
carga alrededor del 10 por 
ciento.

El total de ahorro estará en 
torno a 307 millones de pesetas 
para este ejercicio del 94, aún 
pagando las penalizaciones 
correspondientes. Ahorro que 
corresponderá a los capítulos 
III y VII de los Presupuestos. 
Ahora se deberá llevar a cabo 
una modificación de créditos.

El alcalde puertollanense ha 
declarado que su intención es' 
destinar al capítulo de inver
siones estos “nuevos" ingresos, 
con el fin de tratar de incidir 
en el problema esencial, que 
es el empleo, y a la vez moder
nizar las infraestructuras de 
Puertollano.

Por otra parte, al estable

cerse los tipos de interés de 
forma anual, el Ayuntamiento 
tendrá una mayor estabilidad 
a la hora de fijar los pagos 
a realizar, según fuentes muni
cipales. Además, la oferta de 
BCH no recoge ninguna pena
lización por amortización anti
cipada, lo que permitiría al 
Ayuntamiento de Puertollano, 
si la tendencia del. mibor a un 
año subiese, poder acudir al 
tipo fijo de una manera 
flexible.

más

El alcalde 
señaló que 
solicitaron 
ofertas de 
condiciones 
financieras 
teniendo en 
cuenta la 
bajada de los 
tipos de 
interés
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La Junta aprueba los 152 
millones para Enfersa

J.SERRANQ

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha decidió 
conceder 152 millones de pese
tas para participar en un fondo 
de pensiones para los trabaja
dores de Fesa-Enfersa en Puer
tollano, que no perciben los 
complementos a los que se com
prometió la empresa en sus 
prejubilaciones.

Según explicaba en rueda de 
prensa, el consejero-portavoz, 
Emiliano García Page, esta ini
ciativa se adoptó en la pasada 
reunión del Consejo de Gobier
no, como ya adelantó LA TRI
BUNA al día siguiente. García 
Page declaró desconocer el 
momento en que se hará efec
tivo este pago, pero que lo 
importante era que se había 
tomado la decisión.

Esta medida ya había sido 
comunicada a los sindicatos y 
al Comité de Empresa de 
Fesa-Enfersa, con lo que se ha 
cumplido uno de los compro
misos que en su día asumió el 
ejecutivo castellano-manchego.

Estrategia nacional

Según el consejero-portavoz, 
esta decisión está englobada en 
una estrategia nacional, en la 
que participa la propia empresa, 
el Ministerio de Industria y las 
Comunidades Autónomas para 
crear un fondo de pensiones, 
en el que la mayor parte sería 
aportada por la propia Fesa-En
fersa y el Ministerio.

Por otra parte y de forma 
complementaria, representantes 
sindicales de la factoría de fer- 
tiliznates en Puertolano, acom
pañados por el alcalde de la 
localidad, acudieron ayer tarde 
hasta la capital regional con la 
intención de convencer al 
Gobierno Regional para que 
presione ante el Ministerio de 
Industria y ante K1O, a fin de 
resolver de una vez el futuro 
de los pasivos.

El sábado informábamos que 
la empresa había prometido 
hacer efectiva la paga del mes 
de enero de los pasivos antes 
del día 25.

Por otro lado, está prevista 
la celebración de una asamblea, 
a la que están convocados los 

■•280 trabajadores activos de Fér- - 
tiberia y los 245 pasivos de la

Fesa-Enfersa.

í

antigua Fesa-Enfersa. El obje
tivo es informarles sobre todos 
los problemas pendientes y de 
las aportaciones económicas de 
empresa y administración.

Hoy es una de las fechas ele
gidas, junto con el 1 de marzo, 
para llevar a cabo movilizacio
nes, que pueden culminar en 
una huelga general el próximo 
9 de marzo en todos los centros 
del sector de fertilizantes.

Gasto de 160 millones

El Consejo de Gobierno 
aprobó también ayer un gasto 
plurianual de 160 millones para 
la construcción de un pabellón 
cubierto en Puertollano, 10 para 
este año y 150 para el próximo. 
El Ejecutivo aprobó también un 
decreto de urgente ocupación 
de bienes y derechos a propues
ta de la Consejería de Admi
nistraciones Públicas referente 
a las obras de urbanización de 
los parques Pozo Norte y Corre
dor Verde, comprendidos en el 
proyecto “Puertollano Verde”.

Las 
movilizaciones 
podrían 
terminar en 
huelga general 
el día 9 de 
marzo en 
fertilizantes

SE ALQUILA
NAVE INDUSTRIAL

POLIGONO LARACHE,
800 METROS CUADRADOS, 

CON OFICINAS.
MUY BIEN INSTALADA.

INTERESADOS, LLAMAR 
AL TELEFONO: 2112 55

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

o: 
C

L



La Tribuna
12

Miembros de ¡a asociación encuentran “falta de fluidez” con el Ayuntamiento

El centro de educación “San
Nicasio” podría desaparecer

D.VALDEPEÑAS

Miembros de la Asociación 
de Familiares y Amigos del 
Deficiente, AFAD, vienen 
alertando sobre el peligro de 
desaparición que afecta al 
centro de educación especial 
para disminuidos psíquicos, 
“San Nicasio”, por el descen
so progresivo de alumnado 
que registra año tras año, 
motivado a su vez, según 
denuncian, por una falta de 
dotación de medios humanos 
y materiales, que hace que las 
familia.s de los afectados, lle
ven a estos a centro.s espe
cializados de otras localidades 
como Ciudad Real, Manza
nares o La Solana.

Actualmente, tan solo tres 
niños discapacitados compo
nen el alumnado de “San 
Nicasio”. Al mismo tiempo, 
AFAD trabaja por consolidar 
un centro ocupacional para 
disminuidos de entre 13 y 24 
años, con el que poder con
tinuar una labor de benefi
ciencia, iniciada en Valdepe
ñas hace bastantes años.

El secretario de AFAD, 
Francisco Serrano y el empre
sario Francisco González, 
persona cercana a las asocia- 
cionón, discutieron la situa
ción del centro con el concejal 
de Bienestar Social, Sandalio 
Bravo, en una de las últimas 
reuniones del Consejo Local 
de Servicios Sociales, según 
se deduce del contenido del 
acta difundida ayer, sobre 
dicha asamblea.

Serrano inquirió al concejal 
objetando que “no existe una

El centro “San Nicasio” podría desaparecer

TI

colaboración fluida” entre el 
Consistorio y su asociación, 
afirmación que el edil rebatió, 
invocando a los convenios sus
critos entre AFAD, el Ayun
tamiento y el Ministerio. Por 
otra parte, dada la intención 
de impulsar un centro ocu
pacional en San Nicasio, hubo 
interés en la reunión del Con
sejo. por saber lo que tardaría 
el proyecto en desarrollarse, 
hasta su equiparación con 
otros centros similares de la 
región. En todos los casos la 
respuesta aludió a los contac-

tos institucionale.s que se 
mantienen con la asociación.

González se mostró preo
cupado ante Bravo, “por la 
relajación del Ayuntameinto 
en este tema, siendo AFAD 
la que tira del carro”. En el 
mismo sentido se pronunció 
el secretario de AFAD. quien 
señaló que “el Ayuntamiento 
hace sus aportaciones econó
micas, pero no quiere saber 
nada más”.

Sandalio Bravo reiteró que 
la intervención municipal en 
este apartado de los servicios

sociales, ha mejorado y pre
cisó que “hay que saber las 
necesidades e.xistentes para 
crear un buen centro ocupa
cional”. El concejal no dejó 
de ofrecerse para mediar en 
cualquier intento de búsqueda 
de recursos.

Junto a AFAD. otros repre
sentantes del Consejo se han 
mostrado partidarios, para

de San Nicasio, puedan hacer, 
lo y evitar de este modo que 
los disminuidos psíquicos ten, 
gan que ser trasladados , 
otras localidades. Por su paf|^. 
los responsable.s municipales 
de Servicios Sociales, abosa, 
ron por seguir contactanilo 
con las familias afectadas 
para que poder crear un pm. 
yecto de tallere.s ocupaciona
les. coordinado entre los pro. 
fcsionales de AFAD v el 
Ayuntamiento, para así ernpe. 
zar a atraer los niños que aho
ra faltan para la permanencia 
del centro.

Sin embargo, los portavoces 
de la asociación se inclinan 
má.s porque la Concejalía 
impulse la consolidación del 
centro; postura que Bravo no 
acaba de compartir, esgri
miendo que debe ser AFAD 
la que gestione y decida el 
tipo de institución que quiere, 
aún con toda la colaboración 
posible del Ayuntamiento,

Actualmente AFAD, tiene 
cedidas dos aulas en San 
Nicasio, en las que el personal 
docente trabaja con personas 
mayores de 20 años. Hay opi
niones que apuntan a que la 
pervivicncia de la educación
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que Ayuntamiento se

podría consistir en su repri
vatización. Líi Dirección Pro-j 
vincial de Educación, tiene 
pendiente una decisión sobre 
ia continuidad de este centro,
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encargue de arbitrar los 
medios para que los profe- 
sionale.s dispuestos a desem
peñar la tarea en el centro

dique dependerá del estudio®“. 
que se está realizando paraB”^

J

bo 
Is

la redistribución de la edu
cación especial.

ye

un

50 33 31 ha

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

n J 
firié

ar 1 
de 
nci 

Cor
ém

arq 
tari 
al 

Parr

EL TELEFONO 
DE LA 

ESPERANZA 
ES DE TODOS.

TAMBIEN 
ES TUYO. 

¡L1.AMAN0S!

Las exploraciones y estudios periódicos 
^permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE LNTORMACION GR.4TLTTA

ñsociación "ñgúdale a caminar 
c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID 

Tfnos.: (91) 41Í 45 91 -411 73 28

CAMPANA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
Diseño y Edición realizados con equipos Macintosh™ de Apple Computer® É AppleCentre Serrano distribuidor software. Serrano 149. 28002 Madrid

KnrD:2022



1

Is

La Tribuna
13<s

i^

‘‘̂ e enero ha habido varios expedientes de resuladóñ de empleo”

CCOO: las cifras del paro en
la comarca son dramáticas

CCOO convoca a 
los partidos y 
asociaciones para 
exigir la apertura 
del hospital

D. V.
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El secretario comarcal de 
Comisiones Obreras en Alcá- 
23f de San Juan, Rafael Mon
tealegre, ha valorado la inci
dencia del paro en esta comar
ca a raíz de la publicación de 
la encuesta de población activa, 
que arroja unos resultados 
”alarmantes“ según dijo el 
sindicalista.

La encuesta de población 
activa sitúa el número de para
dos a nivel nacional en más 
de 3.600.000 personas, de las 
que más de 63.000 perdieron 
su empleo el pasado mes de 
enero, ya con la política de 
reforma laboral en marcha. 
Algo que, a juicio de Mon- 
realegre, indica el fracaso “día 
adía de la política económica 
del gobierno”.

Las cifras del paro en la pro- 
lincia de Ciudad Real y la 
comarca de Alcázar de San 
Juan son “igualmente dramá- 

Ilicas”. Así, en enero del 94 el 
Inúmero de personas inscritas 
jen la oficina del Instituto 
¡Nacional de Empleo era de 
¡5.689, cuatrocientas más que 
hn junio del pasado año 93, 
loque supone un incremento 
bl paro superior al 12 por

iento 
oeses. 
Con

en los últimos seis

la Reforma Laboral,
España se sitúa a la cabeza 
¡uropea en cuanto a modali
dades de contratación, según 
señaló el responsable del sin
dicato Comisiones Obreras, 
(]uien agregó que “los costes 
dborales en España no son los 
nás altos de la Unión Euro-

En la comarca alcazareña hay 3.689 personas paradas.
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pea”, como ejemplo citó los 
casos de Alemania, Suiza, 
Dinamarca o Suecia, donde los 
costes laborales oscilan entre 
el 32 y el 42 por ciento, mien
tras que en nuestro país no 
alcanzan el 23 por ciento. Al 
igual que ocurre en lo que se 
refiere a jornada laboral, supe
rior en España respecto a los 
mismos países.

Fracaso de la reforma laboral

Rafael Montealegre reiteró 
el fracaso de la reforma laboral 
que se lleva a cabo en nuestro 
país y criticó que se aplique 
“lo peor de otros países, ya 
que, según el sindicalista, el 
contrato de aprendizaje está 
copiado del que existe en Por
tugal”.

Las repercusiones en la

comarca alcazareña no 
hecho esperar, desde 
dijo Montealegre,' se

se han 
enero, 
están

sufriendo expedientes de regu
lación de empleo, de los cuales, 
los más significativos son los 
de dos empresas de Pedro 
Muñoz, que afectan a un total 
de sesenta y nueve trabaja
dores.

Se trata de la empresa viní
cola! “J. Ramírez” y de mue
bles “Saez”. En la primera de 
ellas, el expediente de regu
lación de empleo afecta a un 
total de 48 empleados que 
pasarán al paro durante tres 
meses en dos turnos.

Este expediente negociado 
por el sindicato UGT, ha levan
tado las primeras críticas por 
parte de Comisiones Obreras 
a pocos días de que el anterior 
secretario comarcal de UGT,

Angel Ramos, fuera elegido 
secretario de la Unión Provin
cial de dicho sindicato.

En este sentido, Rafael 
Montealegre calificó de “poco 
ético” que UGT haya explicado 
a la prensa las condiciones en 
las que se ha negociado el 
expediente, cuando había un 
pacto por el cual en empresas 
donde había representación de 
los dos sindicatos, las negocia
ciones se harían de forma con
junta, al igual que la informa
ción a la opinión pública. Al 
margen de que Montealegre no 
está de acuerdo con la infor, 
mación que se ha difundido y 
de que las negociaciones fue
ron conjuntas, el sindicalista de 
Comisiones Obreras ha seña
lado que “parece que tras la 
marcha de Angel Ramos, el 
actual secretario comarcal Car
los Ossona, no está dispuesto 
a mantener el acuerdo”.

Por lo que se refiere a la 
empresa de muebles, que tiene 
ciento dos trabajadores, el 
expediente presentado, aún no 
negociado con los sindicatos, 
afecta a veintiún empleados, 
que posiblemente tengan que 
pasar al desempleo por un 
período de seis meses.

En enero el 
número de 
parados era 
de 3.689, 400 
más que en 
junio del 93

El sindicato Comisiones 
Obreras convocará a los par
tidos políticos y diversas aso
ciaciones de la localidad para 
exigir la inmediata apertura del 
Hospital Interprovincial de 
Alcázar de San Juan.

Así lo indicó el secretario 
comarcal del sindicato, Rafael 
Montealegre, en rueda de 
prensa, precisando que la reu
nión se quiere celebrar la 
próxima semana, para que 
cuanto antes se lleven a cabo 
las medidas que se adopten en 
el transcurso de la misma.

El responsable sindical cali
ficó de “poco serio” el apla
zamiento de la fecha de inau
guración que se ha ido suce
diendo en el tiempo. Las últi
mas declaraciones situaban la 
apertura a principios de marzo, 
mientras que días más <tarde, 
el alcalde de la localidad, Anas
tasio López Ramírez, señaló 
que será en septiembre de este 
año 1994.

Para Rafael Montealegre, lo 
único claro es que se está 
jugando con los intereses de 
muchas personas "que se 
encuentran entre las clases más 
humildes, que son las que tie
nen que desplazarse continua
mente a los hospitales de Man
zanares, Ciudad Real o 
Madrid, con el fin de recibir 
el tratamiento que necesitan”. 
La aperturíi es necesaria, por 
la asistencia médica, pero tam
bién dijo Montealegre, porque 
algún puesto de trabajo gene
rará en la localidad.

“El Ayuntamiento no puede obligar a 
ladie a ejecutar un proyecto de obras”

García Page visitará 
la próxima semana 
los medios de 
comunicación 
alcazareños

D. V.

D. VILLAREJO

El Ayuntamiento no puede 
'ligar a nadie a ejecutar un 
eyecto de obras determinado 
^1 propietario no quiere lle- 
'do a cabo, según dijo el 
gando teniente de alcalde del 
juntamiento de Alcázar de 
'a han, Joaquín Escribano, 
ariéndose a la polémica sur- 
® entre los propietarios del 
lar conocido como la Esqui- 
'^e Damián y el arquitecto 
ancisco Alonso de Santos. 
Eomo se recordará, dicha 
'^niica se ha traducido en 
a denuncia interpuesta por 
arquitecto contra los pro
pios del solar por agresio- 
'al parecer físicas y verbales, 
ara Joaquín Escribano, el 
a se ha sacado de quicio 
la prensa y se han dicho 

'■ñas inexactitudes” y agregó
'^l’'’-”''tam iento no pue- 

’*'’8ar a ningún ciudadano

a que realice un edificio como 
dice un arquitecto; si bien reco
noció que el Consistorio debe 
velar por el cumplimiento de 
la normativa urbanística”.

Francisco Alonso de Santos 
fue el autor del proyecto que 
en principio iba a llevarse a 
cabo en la Esquina de Damián, 
cuya construcción anterior se 
demolió hace más de cuatro 
años, aún cuando el entonces 
arquitecto municipal, había 
emitido un informe en contra 
de esta actuación al tratarse 
de un edificio catalogado coma 
singular.

El proyecto de Alonso de 
Santos recibió las bendiciones 
municipales hasta el punto de 
que, comprendiendo la carestía 
de su ejecución, se permitió 
mayor volumen de edificabili
dad de lo que dictan las normas 
urbanísticas para esta zona 
situada entre las calles Emilio 
Castelar y San Francisco.

Posteriormente, la propie
dad del solar decidió no llevar 
a cabo este proyecto dando 
lugar a la polémica mencio
nada.

Joaquín Escribano, tras rei
terar que el Ayuntamiento “no 
puede obligar a nadie a cons
truir la catedral de Burgos” 
negó que desde estas instancias 
“se haya actuado con ilegali
dad” y señaló que este asunto 
“es de exclusiva competencia 
entre el arquitecto y la pro
piedad „ de la esquina de 
Damián”.

Otra cuestión es, según 
Escribano, el proyecto que 
Alonso de Santos realizó para ■ 
la remodelación de la Plaza de 
España, por el que el Ayun
tamiento de Alcázar de San 
Juan adelantó al arquitecto casi 
cuatro millones de pesetas, 
aunque finalmente decidió res
cindir el contrato, al no entre
gar este al proyecto a tiempo.

Francisco Alonso de Santos 
recibió en 1991 el segundo pre
mio del concurso de ideas con
vocado por el Ayuntamiento 
para la remodelación de las 
Plazas de España y Santa 
Quiteria.

En aquelki ocasión el primer 
premio quedó desierto y aun
que el segundo no implicaba 
como el primero, la obligato
riedad de llevar a cabo el pro
yecto, se decidió encargárselo 
al mencionado arquitecto, pero 
con algunas variaciones que lo 
hicieran más asequibles eco
nómicamente.

Para Joaquín Escribano, los 
casi cuatro millones, “se han 
tirado en la basura. y¿i que 
Alonso de Santos no entregó 
nunca el proyecto”, y agregó 
que "de haberlo entregado no 
sabe si se hubiera llevado a 
cabo, pero en ningún caso esto 
sería una ilegalidad".

El consejero portavoz del 
gobierno. Emiliano García 
Page, visitará la próxima sema
na los medios de comunicación 
de Alcázar de San Juan, según 
ha confirmado el gabinete de 
prensa de la Junta de Comu- 
nidade.s de Castilla—La Man
cha. Estar visitar se enmarcar en 
lar linear de "descentralizar lar 
información que llevar ar cabo 
el consejero desde que arcce- 
dierrat al cargo y en su deseo 
de conocer ar los profesionales 
del periodismo de lar región”.

García Page visitó en prin
cipio las redacciones ubicadas 
en las capitales de provincia 
y ahora toca a los pueblos. En 
este periplo, la primera \isita 
se efectuará mañana juexes ei 
Las Pedroñeras en Cuenca. 
Villarrobledo en Albacete y 
Socuéllamos en Ciudad Real. 
La próxima semana el conse
jero portavoz visitará Tomello
so. Valdepeñas. Manzanares y 
Alcázar’ de San Juan.
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Cincuenta daimieleñas mayores de 25 años han participado en ¡os mismos

Clausurados dos cursos de
formación de la mujer

El objetivo es 
formar a mujeres en 
paro que buscan su 
primer empleo

La Tribuna

El alcalde de Daimiel, José 
Manuel Díaz—Salazar, y la 
concejala de la Mujer, Neva 
Lago Marote, clausuraron el 
pasado lunes los dos cursos de 
formación de la mujer que, 
incluidos en el programa euro
peo “Now”, se celebraban des
de el pasado día 25 de octubre, 
y al que han asistido un total 
de cincuenta daimieleñas. En 
su intervención durante el acto 
de clausura, que tuvo lugar a 
las siete de la tarde en la Casa 
de Cultura, el alcalde agradeció 
la participación y el esfuerzo 
realizado por las mujeres que 
han asistido a los cursos, ani
mándolas a seguir en la misma 
línea y crear su propio puesto 
de trabajo, con objeto de llevar 
a la práctica lo aprendido 
durante este tiempo; en este 
sentido, indicó que la creación 
de cooperativas podía ser una 
forma más realista y sencilla 
de realizarlo.

Los cursos que el lunes fue
ron clausurados en Daimiel 
han sido realizados por la dele
gación de Bienestar Social del 
Ayuntamiento, en colaboración

con la Viceconsejería de la 
Mujer y el Fondo Social Euro
peo, y estaban dirigidos a muje
res mayores de 25 años que 
se encontraran en paro y que 
busquen su primer empleo. El 
primero de los cursos ha estado 
dedicado a la formación de 
monitoras de animación infan
til y ha tenido una duración 
de 148 horas, mientras que el 
segundo ha sido de 96 horas 
y ha servido para la prepara
ción de auxiliares del hogar de 
servicio de ayuda a domicilio.

En el acto de clausura estuvo 
también presente la coordina
dora de ambos cursos, y a su 
vez monitora del dedicado a 
formación de monitores de ani
mación infantil, Manuela Sán
chez Valdepeñas, el trabajador 
social y profesor del curso de 
auxiliares del hogar de ayuda 
a domicilio, Alejandro García 
Olías, y la coordinadora del 
Centro Social, Teresa Ruiz 
López, y en el mismo fueron 
entregados los diplomas a los 
alumnos que los han superado, 
abriéndose al final un coloquio 
entre los reunidos sobre temas 
de interés común.

&

Los cursos estaban destinados a mujeres mayores de 25 años

i
El agua del trasvase llega 
hoy a las Tablas de Daimiel

La Tribuna

El trasvase de cinco hectó- • 
metros más de agua para Las 
Tablas de Daimiel, procedente 
del Tajo, del que ya informa- . 
mos hace algunos días, fue 
aprobado ayer a petición del 
ICONA, por la Comisión Cen
tral de Explotación del Acue
ducto Tajo—Segura. En una 
reunión extraordinaria celebra
da ayer en el Ministerio de 
Obras Públicas, Transportes y 
medio Ambiente, presidida por 
el director general de Obras 
Hidraúlicas, Adrián Baltanás, 
se acordó este nuevo trasvase 
de agua para el humedal man
chego, que seguirá a los 10 hec
tómetros cúbicos de agua enc- 
viados desde el pasado día 13 
de enero, agua que comenzará 
a llegar hoy a Las Tablas, según 
señaló ayer Manuel de la 
Barreda, técnico de la Confe
deración Hidrográfica del Gua
diana.

Adrián Baltanás declaró ayer 
a Efe que se había perdido 
mucha agua en los más de cien 
kilómetros de recorrido desde 
el acueducto hasta la deriva
ción al Gigüela que alimenta
el humedal, debido a que 
terreno estaba muy seco y 
muy permeable.

el 
es

Agua más aprovechada

Los objetivos concretos mar
cados por el Centro de Ser
vicios Sociales del Ayuntamien. 
to de Daimiel se han visto en 
gran parte satisfechos con la 
realización de estos dos cursos 
(de monitoras de animación 
infantil y de auxiliares del 
hogar de servicio de ayuda a 
domicilio) ya que se pretendía 
informar y formar a una parte 
del colectivo de mujeres en 
paro que están buscando su 
primer empleo, sobre los con
tenidos enunciados en el epí. 
grafe de ambos, y el posibilitar 
a través de la formación la 
mayor oportunidad para la 
incorporación al mundo labo
ral, al tiempo que las asistentes 
adquieran conocimientos de 
técnicas de búsqueda de 
empleo y cooperativismo.

Después de la clausura de ' 
ambos cursos, las participantes 
del curso de monitores de ani- i 
mación infantil se reunieron 
con el alcalde, José Manuel 
Díaz—Salazar, y la concejala 
de la Mujer, Neva Lago Maro- 
te, para comentar determina
dos aspectos relacionados con 
la Fiesta de la Primavera, que 
tendrá lugar el próximo mes 
de marzo y que organizarán las 
participantes en este curso, en 
colaboración con el Ayunta
miento de Daimiel. 1

La joven fallecida en accidente fue enterrada ayer en el cementerio de Daimiel.

P. MUÑOZ

V

1

Los trasvases servirán para paliar la crítica situación de Las Tablas

El agua que se enviará ahora 
se aprovechará mucho más que 
el anterior trasvase y podrá 
inundar una superficie entre 
ochocientas y 1.000 hectáreas 
de terreno, lo que, a juicio de 
Baltanás, es una cobertura

Daimiel: muere en el acto 
una joven al volcar su coche

La joven María Luisa Cen
cerrero GarcíaConsuegra, de 
21 años, murió en el acto en 
un accidente de circulación 
ocurrido en el término muni
cipal de Daimiel, en la mañana 
del pasado martes.

El siniestro se produjo a la

“aceptable”.
Por otro lado, fuentes de 

ICONA señalaron a Efe 
recientemente que la situación 
del Parque es crítica, ya que 
sólo hay agua en 70 hectáreas 
de las casi 2.000 del humedal.

altura del kilómetro 0,700 de 
la C-417, cuando el vehículo 
matrícula CR-9196-H, condu
cido por la fallecida, se salió 
de la calzada por su margen 
izquierdo en un tramo recto 
y volcó. A consecuencia del 
impacto resultó muerta en el 
acto la joven. Según ha podido 
saber este diario, dos de las

ruedas del vehículo estaban 
reventadas.

María Luisa Cencerrero, que 
estaba casada y tenía dos hijas 
pequeños, regresaba de Bola- 
ños, a donde se había trasla
dado para llevar a su marida 
que trabaja en dicha localidad-

El entierro de la joven tiiWj 
lugar ayer en la parroquia df 
Santa María.

Por otro lado, en el Hogad 
del Jubilado de Criptana q 
declaró un pequeño incen® 
el pasado martes, a consecani’j 
cia de un cortocircuito qus • j
produjo en el cuarto de conBá 
tadores, sin que hubiera Í 
lamentar desgracias persona «w^

1
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^ aprobado el plan para reflotar la empresa a nivel nacional
en Suzuki no cerrara, pero
llar- 
Ser- 
lien- 
1 en habra recorte de plantilla
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Pelayo MARTIN
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gl centro de trabajo que tie- 
pg la firma japonesa Suzuki 
gn Manzanares no cerrará, 
pero podría sufrir un recorte 
¡g la plantilla actual, según se 
desprendió de la reunión que 
mantuvo ayer, en Madrid, 
miembros de la sociedad con 
los comités de empresa de 
todos los centros existentes en 
España.

. El consejero delegado de 
Suzuki en España comunicó a 
los representantes de los tra- 

; bajadores la situación de la 
sociedad en la actualidad, con 
unos activos de 24.574 millones 
de pesetas y un pasivo de más 
de 22.600 millones, además de 
una deuda a corto plazo de 
19.337 millones de pesetas. 
También indicó que en una 
reunión del consejo de admi
nistración de Suzuki Santana 
se dio cuenta que existen unas 
pérdidas de 5.000 millones de 

[pesetas en el ejercicio del 93, 
| lo que ha provocado una quie- 
Ibra técnica. En esta reunión 
Ise decidió que la empresa 
[aportaba esa cifra para cubrir 
[ladeuda, pero que no volvería

a poner una sola peseta.
Ante esta situación, él con

sejo decidió que no había posi
bilidad de continuar la produc
ción en el centro de Linares 
si no había apoyo de un tercero 
(que podría ser la Adminis
tración o un nuevo socio) por 
un montante de 38.000 millo
nes de pesetas y que su apoyo 
sería sólo tecnológico.

Si esta ayuda no llegara en 
un plazo de 15 días, Suzuki 
Santana cerraría la planta de 
Linares y ajustaría la plantilla 
del resto de los centros exis
tentes. Esto significaría que el 
60 por ciento de los trabaja
dores de los centros de la mar
ca japonesa estaría afectados 
con dicha regulación, aunque 
no señalaron el porcentaje que 
afectaría en Manzanares, 
según señaló Bernabé Moreno, 
miembro del CSI-CSIF presen
te en el acto convocado por 
la empresa en Madrid.

Temor

Centrándonos en Manzana
res, existe un gran temor entre 
los sindicatos por las posibles 
repercusiones que afectarían al

CSI-CSIF informó de la situación de Suzuki Manuel DEL MORAL

centro que tiene en la loca
lidad, aunque aquí se firmó un 
convenio, “por lo que no se 
sabe en qué situación queda
rán los 283 trabajadores”.

También hay que mencionar 
que en Manzanares hay dos 
expedientes de regulación de 
empleo.

CSI-CSIF indicó que a esta 
situación se ha llegado por la 

debilidad del tejido socio-eco
nómico español y por la falta 
de medidas legislativas que 
hagan que la Administración 
y sindicatos conozcan los esta
dos de cuentas de estas empre
sas. Por último destacaron que 
en este caso ha existido falta 
de información y que las medi
das que pretende la empresa 
serán durísimas.

El comité de 
empresa de 
Manzanares solicita 
una reunión con 
Bono

P. MARTIN

El comité de empresa de 
Suzuki Santana en Manzanares 
va a solicitar una reunión con 
el presidente de la Junta regio
nal, José Bono, el próximo 
lunes, para transmitirle su 
preocupación y para ver si el 
presidente de Castilla-La Man
cha puede intervenir en este 
problema.

Antonio Mateos, pertene
ciente al comité de empresa 
por el sindicato CSI-CSIF, 
declaró a LA TRIBUNA, tras 
la asamblea celebrada ayer con 
el fin de informar a los tra
bajadores sobre lo tratado en 
Madrid, que han mantenido 
una reunión con los reponsa
bles del centro en Manzanares 
y que continuarán las conver
saciones en los próximos días, 
para así conocer su futuro.

Respecto a un posible recor
te de 
cierran 
más a 
hacen,

plantilla, dijo, que si 
Linares “nos afectará 

nosotros que si no lo 
aunque está claro que 

nos afectará en un número aún 
no determinado”.

En este sentido, se mostró 
esperanzado que el menciona
do 60 por ciento no se lleve 
a afecto en el centro que existe 
en la localidad, “habrá recor
tes, pero no cierre”.

aban
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En La Solana se superaron las 700.000pesetas de recaudación

" ̂si

Detenidos dos

2.000 personas participaron en 
la campaña contra el hambre

Antoniio G^-CERVIGON

Unos 2.00 solaneros han 
tomado parte de manera directa 
en la campaña contra el hambre 
de Manos Unidas, presentado 
bajo el lema, “Tu indiferencia 
te hace cómplice”, en la pre
sente edición. El párroco de 
Santa Catalina se mostró satis
fecho de la respuesta general ■ 
que han dado niños, jóvenes y 
mayores y subrayó la cifra 
alcanzada en la convocatoria, 
“que supera las 700.000 pese
tas”.

Los seglares con labores de 
apostolado en las parroquias de 
Santa Catalina y San Juan Bau
tista de la Concepción, han 
colaborado en la organización, 
y señalaron que el primero de 
los objetivos es “erradicar el 
hambre en el mundo, a través 
de medidas muy diferentes, una, " 
informando a todos los ciuda
danos sobre la realidad del Ter
cer Mundo, sus grandes pro
blemas y carencias de todo tipo, 
para impulsar cambios estruc
turales en muchos países que . 
tienen una subsistencia mísera 
y para financiar proyectos de 
desarrollo en diversos continen
tes para mejorar las condiciones 
de vida de las personas que allí 
viven”.

La sociedad solanera se há 
mentalizado con esta campaña, 
en la que han participado la 
mayoría de los centros docentes 
de la localidad. La recaudación 
con respecto al pasado año, 
según el párroco de Santa Cata
lina, Francisco Jiménez, ha 
superado en más de 100.000 
pesetas a la anterior y han par-

Los bodegueros y queseros pueden 
presentarse al concurso Gran Selección 94

La Tribuna

La Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente ha comen
zado a enviar a queseros y 
bodegueros de la provincia la 
convocatoria para participar en 
la “Gran Selección 94” de que
sos y vinos de Castilla—La 
Mancha. La selección de vinos, 
que llega a su IV edición, pre
miará a los mejores caldos que 
entren en concurso, y que 
deben estar embotellados, per
tenecer a una de las denomi
naciones de origen de la región, 
y contar con marca registrada.

Los comités de cata de las 
diferentes denominaciones lle
varán a cabo una preselección 
de los caldos, excluyendo todos 
aquellos que no consigan una 
alta calificación. Con los vinos 
preseleccionados se hará una 
cata ciega por un jurado com
puesto por enólogos, gastróno
mos y periodistas especializa

La mayoría de los solaneras colaboraron activamente en la campaña de Manos Unidas.

a^
f

ticipado muchas más institucio
nes y personas, “a la hora de. 
hacer bocadillos que se han ven
dido a 300 pesetas, los pana
deros de la localidad e indus
triales del queso, han aportado 
la mayoría de las viandas gra
tuitamente, es un detalle que 
debo agradecer públicamente”.

En algunos centros docentes, 
la jornada sirvió de convivencia 
a la hora de la comida, hubo 
representaciones teatrales y 
canciones compuestas referidas 
al día que se conmemoraba en

dos. Dentro del concurso Gran 
Selección, los vinos podrán pre
sentarse en las categorías de 
vino blanco, vino rosado, tinto 
joven, tinto reserva y gran reser
va. Los resultados del concurso 
Gran Selecciónd e Vinos 1994 
se conocerá en los últimos días 
del próximo mes de marzo, y 
la entrega de premios tendrá 
lugar unos días más tarde. El 
fallo del jurado garantiza la 
comercialización de los galar
donados.

En el caso de la Gran Selec
ción de Quesos, que llega este 
año a su segunda edición, los 
pasos son los mismos, y los que
seros que deseen concursar 
deberán estar adscritos a la 
Denominación de Origen Que
so Manchego. El Consejo Regu
lador hará una preselección de 
los mejores, que serán some
tidos a cata por un jurado com
puesto por técnicos gastróno
mos, periodistas, representantes 

un ambiente de máxima con
fraternidad. En el colegio de 
San Luis Gonzaga representado 
por las Hijas de la Caridad, lo 
recaudado ascendió a 80.000 
pesetas y participó la mayoría 
del profesorado y colegiales. Se 
vendieron más de 300 bocadi
llos, pero aquí sí tuvieron que 
abonar los gastos del “bocata”.

“Los párrocos Francisco 
Jimenez y . Esteban Molina han 
sido la masa de esta magnífica 
campaña y los fieles participan
tes, la levadura, la propia ima

gen de la campaña, ha puesto 
la cocción”, así se expresaba 
una de las máximas colabora
doras. El párroco de Sarita 
Catalina, comentaba y analizaba 
una jornada verdaderamente 
entrañable, “la presente edición 
ha sido un paso más en el cora
zón de mucha gente; lo más. 
importante es que los educa
dores han llevado el mensaje 
de esta campaña a los niños, 
esto es importante. La indife
rencia es la peor actitud que 
puede tener una persona ante 
los problemas de su entorno”.

í- á
ír

í»

Los mejores caldos y vinos de la región serán premiados.

de organizaciones de consumi
dores, etc. Los quesos podrán 
presentarse en las categorías de 
elaboración industrial o elabo

ración artesanal, y dentro de 
cada una con una maduración 
de 3 a 6 meses o más de 6 
meses (semicurados y curados).

conductores por 
conducir bajo los 
efectos del alcohol

Dos personas fueron c., 
nidas por la Guardia Civil 2 
conducir, presumiblemení 
bajo los efectos de behia' 
alcohólicas.

Una de las detenciones u 
llevó a cabo en la carretel 
N-401, dentro del 
municipal de Ciudad Real i»’ 
practicar al conductor’2 
camión matrícula BA-4713.q 
cuyo nombra responde a t 
iniciales P.B.Q., la prueba J 
alcoholemia, cuyo resultad 
dio positivo. El conductor del 
dicho camión arrojó un índ J 
de alcohol en la sangre dd^l 

En la N-430, también dentro | 
del término municipal de Ciu.| 
dad Real, fue detenido A,M.h 1 
por conducir en estado del 
embriaguez el vehículo matri.l 
cula M-1148-ID, con uníndiJ 
de alcohol de/2,16, según fuej 
tes de la Guardia Civil.

Aprobada la obra 
de la segunda fase 
de la carretera de 
Los Pozuelos a 
Piedrabuena

1

La Comisión de Gobiera 
de la Diputación Provincial h 
aprobado certificaciones 4 
obras por valor de 28 inill« 
de pesetas, obras entre las m 
destacan las correspondiepi 
a la segunda fase de la ca™ 
tera de. Los Pozuelos a Pitl 
drabuena, el edificio de H 
múltiples de Villarrubia de loa 
Ojos, la ampliación de la rea 
dencia universitaria San® 
Tomás de Villanueva, el colé® 
tor en Alcázar de San Jum 
la reforma de la unidad re® 
dencial rehabilitadora y red 
de agua y saneamiento e 
Herencia y Saceruela.

Dentro del capítulo de jn 
tificación de inversiones pf 
obras delegadas a los ajmí 
mientos, fueron aprobad! 
pavimentaciones y aceradose 
Santa Cruz de Mudela y el 
ficio de usos múltiples í 
Moral de Calatrava. El <™n 
de ambas justificacionesascal 
de a seis millones de 1

La Comisión de GobierJ ( 
aprobó también el proyecte® 
ampliación de redes de sao® 
miento en las aldeas de j 
la 'y Valdeazogues (Aimodo® 
del Campo) por el ; 
aproximado de siete n" ® 
de pesetas. J

Por Último, fue fJ 
una liquidación de o V 
sellado de vertedero.s de ■ 
radiel, Torre de Juan ■ 
Cózar, por la cuantía w S 
216.498 pesetas,/^ 
nota de prensa dt « ■
ción Provincial. ®
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Las Cámaras Agrarias debían haber sido transferidas a la Junta el pasado mes de enero según el PP.

interpelación en el Senado sobre su futuro y transferencia a la Junta

PP: Preocupación por 
las Cámaras Agrarias

Acaba el plazo del seguro 
para albaricoque y ajo

Miguel Angel CATALAN

El senador por Albacete del 
Grupo Parlamentario Popular, 
Manuel Acacio, ha manifesta
do su preocupación por el 
retraso y la forma en la que 
se realizará el traspaso de com
petencias de las Cámaras Agra
rias, que en en principio estaba 
previsto pasaran a ser compe
tencia de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
el pasado mes de enero.

Por otra parte y según infor
mó el senador del PP, tiene 
constancia que en la provincia 
de Albacete algunas de las 
Cámaras Agrarias ubicadas en 
las localidades pequeñas están 
atravesando por graves dificul
tades económicas, que en algu
nos casos se traducen en el 
retraso en el pago de las nómi
nas al personal a su servicio 
y dificultades para el normal 
mantenimiento de la§ insta
laciones.

Resuntas al Gobierno

_ En este sentido Manuel Aca
cio ha solicitado respuesta por 
escrito al Gobierno en el Sena
rio para que informe sobre los 
presupuestos con los que han 
contado las distintas Cámaras 
Agrarias de Castilla-La Man
cha durante los años 1991,1992 
y 1993 y su desglose por capí- 
alos presupuestarios.

Manuel Acacio Collado.

Con esta información el PP 
-que puede demorarse hasta 
dos meses en la contestación 
del Gobierno- pretende com
probar que no existirán infra- 
dotaciones presupuestarias 
para las Cámaras Agrarias 
cuando se materialice el pro
ceso de transferencias de este 
servicio.

Del mismo modo demanda 
al Gobierno que especifique 
cúal es el presupuesto de estas 
Cámaras para el presente año, 
ya que en su opinión, al carecer 
de información sobre el pro
ceso de transferencias no se 
sabe con qué recursos cuentan 

para este año tanto el personal 
como las propias instalaciones.

Asimismo el senador popu
lar ha remitido a este respecto 
otra pregunta sobre los térmi
nos y las condiciones en que 
está acordada la transferencia 
a la Junta de Comunidades de 
las Cámaras Agrarias, así como 
qué tipos de garantías se van 
a exigir para salvaguardar los 
puestos de trabajo del personal 
funcionario y del personal labo
ral contratado que presta este 
servicio.

A juicio de Manuel Acacio 
lo lógico sería que una vez rea
lizadas las transferencias de las 
Cámaras, éstas se integrasen en 
las Oficinas de Extensión Agra
ria de la Junta, ya que un buen 
número de ellas por falta de 
personal o por el sitio donde 
se encuentran cuentan con un 
escaso volumen de trabajo.

Por esta razón el senador del 
PP cree fundamentado el des
concierto y preocupación del 
personal de las Cámaras sobre 
sus puestos de trabajo.

Por último el senador Acacio 
también ha interpelado al 
Gobierno sobre las inversiones 
y plazos para la transformación 
en regadío de las 50.000 hec
táreas en la zona de La Man
chuela, contempladas en el 
Real Decreto 950/1989 que 
declaraba estos regadíos de 
interés nacional.

El próximo lunes, día 28 de 
febrero, finaliza el periodo de 
suscripción para el seguro de 
helada y pedrisco en el alba
ricoque en su opción A.

El capital asegurado para el 
riesgo de helada e,s el 80% del 
valor de la producción estable
cido en la declaración del segu
ro, mientras que el valor para 
el pedrisco es del 100%.

De esta forma el agricultor 
a la hora de fijar el rendimien
to en cada parcela debe tener 
en cuenta los rendimientos 
medios obtenidos en las cam
pañas anteriores.

Al igual que ocurriera en la 
variedad Moniquí en los dos 
últimos años, existen unos 
máximos establecidos de kilo- 
gramos/árbol en función de la 
edad de las plantaciones y de 
la presencia o no de poli- 
nizadores.

El precio a efecto.s del segu
ro es de 75 pesetas/kg para la 
variedad moniquí y de 40 pese
tas/kg para búlida y similares.

Seguro para ajo seco

Por otra parte el próximo 
día 1 de marzo finaliza el perio
do de suscripción del seguro 
del pedrisco del ajo. En este 
caso el agricultor deberá fijar 
en la declaración del seguro 
como rendimiento de cada par
cela el que se ajuste íi sus espe
ranzas reales de producción, 
teniendo en cuenta que dicho

ASAJA pide a Albero firmeza en 
la negociación de precios agrarios

La organización agraria 
ASAJA afirma en un comu
nicado haberse sentido “grata- 
mente sorprendida por la pos
tura de firmeza adoptada por 
el ministro de Agricultura" en 
el primer debate sobre los, pre
cios agrario.s para la campaña 
1994/1995 que ha celebrado el 
Consejo de Ministros de la 
Unión Europea.

“Valoramos muy positiva
mente -continúa ASJA- la 
cerítica realizada por Albero a 
los recortes presupuestarios 
previstos por la Comisión, así 
como que haya trasladado al 
Consejo la petición de ASAJA 
de no suprimir la ayuda al con
sumo de aceite de olivas. De 
igual modo apoyamos la peti
ción del ministro de que se pre
sente una propuesta de refor
ma para los sectores de frutas 
y hortalizas, vino, aceite de oli
va, azúcar y arroz, con las 
garantías financieras necesarias 
para su puesta en marcha antes 
de la firma del acuerdo del 
GATT”.

ASAJA pide al titular de

Acaba el plazo del seguro del ajo.

rendimiento deberá expresarse 
en kilos de planta entera.

El precio a efectos del segu
ro para ajo seco es de 100 
pts./kg. El Ministerio de Agri
cultura aporta una subvención 
que puede llegar hasta el ol^f 
del coste del seguro en el alba
ricoque y el 4(K< en el ajo.

Durante la pasada campaña 
se produjeron un total de 276 
siniestros en albaricoque que 
afectaron a 847 hectáreas y la 
indeminización percibida pol
los agricultores ascendió a 
49.127.002 pesetas. En el ají-» 
se produjeron 60 siniestros 
declarados y la indemnización 
ascendió a 3.115.440 pesetas.

Agricultura que "exija el cum
plimiento del acuerdo del Con
sejo del pasado mes de diciem
bre relativo a la ampliación del 
calendario de referencia para 
las importaciones de tomates, 
pepinos y calabacines, de 
manera que se ponga freno ¿i 
las masivas importaciones del 
tomate marroquí".

En relación a la prima del 
vacuno macho, ASAJA insta al 
ministro a que "defienda con 
toda firmeza una cuota para 
España que en ningún caso sea 
inferior a las 527.()()() cabezas, 
ya que de lo contrario se come
tería una grave injusticia con 
nuestros productores".

En definitiva, "aunque ASA
JA valora positivamente la acti
tud mantenida por nuestro 
ministro, considera imprescin
dible que mantenga dicha acti
tud a lo largo de todo el debate 
de la negociación de precios 
e incluso extreme su firmexza 
en aquellos aspectos de espe
cial importancia para nuestro 
país”.

La Tribuna
de Ciudad Real

Ó
 b
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► La presa defenderá de posibles 

avenidas las urbanizaciones de 
Aguasol y la Humosa así como a 
la Base de los Llanos derivando el 
agua al canal de María Cristina

La obra está dentro de los planes de la Confederación Hidrográfica del Júcar 

Presa contra inundaciones
en la zona de los Llanos
El presidente de la Confederación Hidrográfíca 
del Júcar, Esteve Tomás Torrens, acompañado 
de los principales responsables de esta insti
tución, realizó ayer su primer viaje ofícial a 
Albacete, para comprobar el desarrollo de los 
distintos proyectos que tiene la Confederación

en la provincia así como para informar sobre 
nuevas obras. Entre las principales novedades 
de cara al futuro adelantadas por el presidente 
de la Confederación se encuentra la construcción 
de una defensa contra inundaciones en la zona 
de los Llanos, la mejora del abastecimiento de

la ciudad de Albacete con una reserva de caudsi 
de hasta un metro cúbico, la mejora del embaki 
de Almansa y el estudio para la creación de 
un parque fluvial en el termino municipal de 
Albacete, similar al realizado en las riberas del 
Júcar en la ciudad de Cuenca.

Miguel Angel CATALAN

Después de la sustitución de 
Carles Genovés como presi
dente de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar por 
Esteve Tomás Torrens, el nue
vo responsable de la institución 
realizó ayer su primera visita 
a Albacete para comprobar de 
forma satisfactoria -según 
apuntó- los proyectos en eje
cución que tiene pendientes la 
Confederación en la provincia 
e informar sobre nuevos pla
nes.

En este sentido Esteve 
Tomás adelantó que la Con
federación está a la espera de 
un informe de Impacto 
Ambiental para la construcción 
de una defensa contra inun
daciones en la zona de los Lla
nos de Albacete.

Esta obra tendría como fina
lidad defender contra posibles 
avenidas de agua a las urba
nizaciones de Aguasol y la 
Humosa, así como a la Base 
Aérea de los Llanos y al propio 
caso urbano de Albacete así 
como garantizar la defensa de 
infraestructuras, carreteras e 
intereses de bienes y personas 
en la zona regable de Los 
Llanos.

La obra consistiría en la eje
cución de una presa de mate
riales sueltos y un canal para 
conducir las aguas hasta el 
Canal de María Cristina con 
la finalidad de laminar las ave
nidas y facilitar la recarga del 
acuífero.

La inversión estimada para 
esta presa, que tendría una 
capacidad de unos seis hectó
metros cúbicos con una lon
gitud en coronación de 1.000 
metros y una altura máxima de 
15 metros, ascendería a unos 
300 millones de pesetas.

Según el propio presidente 
de la Confederación del Júcar 
la redacción final podría estar 
preparada en el plazo de un 
mes para posteriormente abrir 
un periodo de consulta pública 
para la aprobación del impacto 
ambiental.

Mejora del abastecimiento

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Esteve Tomás, acompañado del gobernador civil. JOSE LUIS

Tomas aseguro que aunque la 
ciudad de Albacete no tiene 
problemas a corto y medio de 
abastecimiento de agua se ha 
incorporado al proyecto de 
directrices de la cuenca del 
Júcar una reserva de caudal de 
un metro cúbico por segundo.

En este sentido informó que 
próximamente se publicará un 
pliego de bases donde se apor
ten distintas soluciones además 
de la elaborada por el propio 
Ayuntamiento con el fin de 
conseguir la mejor calidad del 
agua y garantía de suministro.

En cuanto a obras ejecutadas 
el presidente de la Confede
ración se refirió a las obras 
de mejora realizadas en el 
abastecimiento de diversa 
poblaciones de la provincia con 
una inversión de unos 100 
millones de pesetas con el fin 
de resolver de forma definitva 
los problemas originados por 
la sequía. De esta forma las 
obras pendientes de entregar 
a los Ayuntamiento pertenecen 
a las localidades de Aguas Nue
vas, Higueruela, Motilleja, La 
Gineta, San Pedro, Villar de 
Chinchilla y varias pedanías de

Escasas novedades para las 
50.000 hectáreas de regadíos

M.A.C.

En relación con la vieja 
demanda de las 50.000 hectá
reas de regadío, el presidente 
de la Confederación no aportó 
excesivas novedades, aunque 
subrayó la importante reflexión 
que se está realizando sobre 
la viabilidad de los mismos.

En este sentido dijo que la 
demanda albaceteña está incor
porada en el Proyecto de 
Directrices que será aprobado 
a últimos de abril o mayo y 
que con las previsiones de 
reservas que baraja la Confe
deración se podrían poner en 
marcha entre unas 10.000 y 
12.000 hectáreas nuevas de 
regadío, asegurando que le 
constaba que la Junta de 
Comunidades tenía ya muy 
avanzado este proyecto. Esteve Tomás Torrens.

Parque Fluvial en 
Albacete y 
mejoras 
medioambientales 
en los cauces

Otro de los proyectos 
adelantados por el presiden
te de la Confederación del 
Júcar se refirió a la cons
trucción de un parque flu
vial en el término municipal 
de Albacete, desde el paraje 
de La Marmota hasta Las 
Mariquillas en colaboración 
con el Ayuntamiento con un 
proyecto similar al ejecuta
do en la ciudad de Cuenca.

Esta actuación orientada 
a fomentar los usos recrea
tivos de los tramos fluviales 
también tiene otros proyec
tos en la provincia como la 
mejora del embalse de 
Almansa, sobre el cual dijo 
que se acometerá un dra
gado de sus fondos tal y 
como contempla un proyec
to ya redactado por la Con
federación que también se 
encuentra en fase de estudio 
de Impacto Ambiental,

Al ser el embalse de titu
laridad privada la Confede
ración tiene previsto un con
venio con los propietarios 
para destinar este paraje a 
un uso social y recreativo.

En esta vertiente de 
medidas medioambientales 
Esteve Tomás informó 
sobre la ejecución de diver
sas obras para la recupera
ción integral del río Valde
membra en un tramo de 
unos 40 kilómeteros de lon
gitud en los términos muni
cipales de Villanueva de la 
Jara, Quintanar del RO'’ 
Tarazona de la Mancha. 
Madrigueras, Motilleja y 
Mahora, con una inversión 
prevista de 65 millones de 
pesetas y en colaboración 
con las Consejerías de 
Obras Públicas y de Agri
cultura y Medioambiente.
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^El fenómeno de la objeción, que 
aumenta cada año, “no tiene 
parangón con ningún país europeo” 
y ha producido que “no haya 
capacidad para absorber a todos” n

^115,779 personas a la espera de realizar la Prestación Social Sustitutoria

i Plan para regular la
objeción de conciencia

auda||
i6alse|0Mfnwíeno de Justicia ha 
ín del elaborado un pian para ¡os 
al del ¡ños 1994-1996 para nar
is ádlíaalizar la gestión del pro- 

tieso de reconocimiento y

n

¡dignación de plazas para 
Jos objetores de conciencia, 
ira que actualmente existen 
\115.779 objetores en lista 
de espera para realizar la 
\?restación Social Sustitu-
toría (PSS).
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1 MADRID. (Efe).- El direc- 
lor general de Asuntos Reli- 
jiosos y Objeción de Concien
cia, Pablo Santolaya, compare
ció ayer a petición del grupo 
catalán y por primera vez desde 
su nombramiento hace cinco 

Imeses ante la Comisión de Jus- 
flida del Congreso para explicar 
líos planes para agilizar esta 
testación ante el aumento de 
líibjetores de conciencia.
| Según las previsiones de San- 
Iloloya, si en los dos primeros 
Iineses de 1994 ha habido 
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■0.782 solicitudes -un 57 por 
■tiento más que en los mismos 
■meses de 1993- se puede esti- 
Imar que a fínales de este año 

bya unos 106.000 objetores de 
tonciencia en España.

Este fenómeno, que aumen
ta cada año, “no tiene paran
gón con ningún país europeo” 
1 ha producido que “no haya 
tapacidad para absorber a 
todos los objetores”, que deben 
tamplir la prestación social 
astitutoria, dijo el director 
jeneral.

Así, el Consejo Nacional de 
Objeción de Conciencia reco- 
*>ció a 68.209 objetores de 
anciencia en 1993, pero tan 
ólo había disponibles 26.778 
teas para cumplir la PSS, por 
Mué todavía quedan pendien- 
^ 115.779 objetores de con- 
toncia, lo que genera un "ro
toso mayor del deseado en el 
Varamiento”, señaló.

^Sll^ar la gestiónIde- 
de

Ion- 
uni-

iión 
de 

¡ión 
de 

gri-

^^¡ plan que propone el 
anisterio de Justicia, que será 
probado por el Consejo de 
baistros en las próximas 
batanas, pretende agilizar la 
^bón con el fin de que en 
plazo de tres meses desde 

'^licitud se produzca el reco- 
''’^laniento como objetor y que 
” an plazo máximo de un año 
J^’ncorpore a la PSS, ya que 
ora hay retrasos de 24 a 36 

itoses.
^te programa, explicó San-

»

fe 
1^

Juan Alberto Belloch afírmó que la reforma del reglamento de la PSS controlará que los objetores de conciencia la realicen de una forma efectiva.

tolaya, persigue modificar el 
actual reglamento de la Ley de 
Objeción de Conciencia para 
ser aprobado en junio y bási
camente se intenta evitar la 
duplicidad de competencias 
que existe entre el Consejo 
Nacional de Objeción de Con

^ Rechazada la demanda de 
extradición de ^Santi Potros”

El Tribunal de Apelación de París rechazó ayer, miércoles, 
cuatro demandas de extradición formuladas por España contra 
el militante de ETA Rafel Caride Simón y otra contra Santiago 
Arróspide Sarasola, “Santi Potros”.

Por otra parte, el tribunal concedió la extradición de otro 
militante de ETA, José María Dorronsoro Malaxetxevarría, por 
“atentado”, cargo que, hasta ahora, había sido rechazado 
sistemáticamente por estimar que no tiene equivalente en la 
legislación francesa y que puede ser considerado delito político.

En los casos de Arróspide y Caride, el tribunal siguió las 
recomendaciones del fiscal, quien consideró que todas las 
demandas habían prescrito según el Código Penal francés.

Según las autoridades judiciales españolas, Rafael Caride 
Simón fue uno de los autores materiales del atentado contra 
el supermercado Hipercor de Barcelona.

ciencia y la Oficina de la Pres
tación Social Sustitutoria.

También se prevé descentra
lizar las funciones para dar 
competencias a las comunida
des autónomas y aumentar los 
medios materiales y, en un 90 
por ciento, los puestos de tra

bajo para el personal adminis
trativo dedicado a a la objeción 
-que supondrá una inversión de 
unos 3.000 millones de pese
tas-.

Asimismo se pondrá en mar
cha un programa para incre
mentar el número de plazas 
para cumplir la PSS a través 
de convenios con entidades 
colaboradoras, tanto públicas 
como privadas, por lo que se 
espera conseguir 28.000 plazas 
más que en 1993.

Este aumento de las plazas 
debe ir unido al control de las 
condiciones en las que se 
desarrolla la PSS por lo que 
el plan también prevé un incre
mento de las actividades ins
pectoras que este año abrirán 
unas 2.000 diligencias, que sig
nifica un análisis directo de la 
actividad de unos 5.600 obje
tores. Se pretende aumentar el 
número de plazas donde vaya 
incluido el alojamiento y la 
manutención, es decir las que 
se cumplan fuera del lugar de 
residencia, ya que hay zonas 
donde faltan objetores y otras 
donde sobran. Actualmemte, el 
98 por ciento de los objetores 
cumple la PSS en su municipio.

Cumplimiento 
efectivo

El ministro de Justicia, 
Juan Alberto Belloch, afír
mó ayer que la reforma del 
reglamento de la Prestación 
Social Sustitutoria (PSS) 
controlará que los objetores 
de conciencia la realicen de 
una forma efectiva.

Belloch, que compareció 
ante la Comisión de Justicia 
e Interior del Congreso, des
tacó al finalizar la misma 
la necesidad de realizar esta 
reforma ante el considerable 
aumento del número de 
objetores. Según el ministro, 
los primeros pasos serán 
elevar a nivel de Dirección 
General autónoma la obje
ción de conciencia, y no el 
de subdirección que tiene 
actualmente, así como des
centralizar la gestión de par
te de los servicios de acuer
do con las comunidades 
autónomas y llegar a con
venios globales.
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Defensa aprecia arbitrariedades “en detenninadas conductas de algunos mandos”

Archivado el expediente 
contra los “coes” fugados

MADRID. (Efe).- El juez 
togado militar ha decidido 
archivar, “por no encontrar 
indicios de delito”, el expedien
te contra los 18 soldados que 
se fugaron de su cuartel, mien
tras que el Ministerio de 
Defensa ha apreciado arbitra
riedades “en determinadas 
conductas de algunos mandos” 
del acuartelamiento.

Defensa informará de estas 
arbitrariedades al juez, a la vez 
que el departamento señala en 
una nota hecha pública a pri
mera hora de la tarde de ayer, 
que el comportamiento de los 
soldados es “gravemente con
trario a la disciplina militar”.

El archivo ha sido notificado 
al fiscal que ha expresado su 
intención de no recurrir la 
decisión del juez, por lo que 
el archivo “es, en consecuencia, 
firme y definitivo. Queda pues 
excluido el delito de sedición”, 
se informa en la nota de 
Defensa.

“Asimismo, con fundamento 
en las declaraciones de los sol
dados, se ha instruido un pro
cedimiento penal para esclare
cer la existencia de presuntos 
malos tratos”, añade el citado 
departamento, que anuncia 
que “a lo largo de esta semana 
previsiblemente podrá determi
nar quiénes intervinieron en 
estos hechos y dirigir contra 
ellos el procedimiento”.

“Las actuaciones internas del 
Ministerio -considera- han 
apreciado también arbitrarie
dades en determinadas conduc
tas de algunos mandos que 
serán puestas en conocimiento 
del juez”.

Para Defensa, “el compor
tamiento de los soldados, omi
tiendo el conducto reglamen
tario en la presentación de sus 
quejas, en una actuación sin 
duda mal aconsejada, es gra
vemente contrario a la disci
plina militar y examinado en 
un procedimiento de carácter 
disciplinario”.

“Este procedimiento valora
rá cada una de sus declara-

Reunión Gonzalez-Delors 
sobre temas comunitarios

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, y el de la Comisión 
Europea, Jacques Delors, con
versaron ayer sobre la sucesión 
de éste al frente del Ejecutivo 
comunitario, informaron a Efe 
fuentes comunitarias.

En una reunión de trabajo 
de casi dos horas de duración, 
ambos coincidieron en que la 
figura del sucesor del presiden
te Delors es importante en el 
impulso político y el fortale
cimiento que la futura Comi
sión deberá dar a la Unión 
Europea.

La sucesión de Delors sólo

Jualián García Vargas, ministro de Defensa.

ciones y situaciones individua
les, pero en ningún caso el 
Ministerio de Defensa enten
derá como legítimas este tipo 
de conductas”, afirma el comu
nicado.

Reitera que “los hechos 
ocurridos en esta Unidad Mili
tar son excepcionales” y des
taca que las Compañías de 
Operaciones Especiales 
(COES), “en las que todos sus 
miembros son voluntarios, reci
ben un adiestramiento muy exi
gente por las misiones que tie
nen que realizar”.

El texto afirma que “en nin
gún caso este adiestramiento 
autoriza extralimitaciones o 
arbitrariedades” y dice que “es 
proposito del Ministerio de 
Defensa erradicar de modo 
absoluto la práctica de estas 
conductas en las Fuerzas 
Armadas, y por ello, deben ser 
enjuiciadas por el poder judi
cial ya que desbordan el ámbito 
disciplinario”.

fue una de Ias cuestiones rela
cionadas con la actualidad 
comunitaria que analizaron los 
dos presidentes, quienes coin- 
dieron también en la necesidad 
de aprovechar las elecciones al 
Parlamento Europeo del próxi
mo mes de junio para dar a 
conocer mejor la UE a sus 
ciudadanos.

González aprovechó para 
reiterar a Delors la posición 
española ante la ampliación, 
totalmente favorable a que las 
negociaciones culminen en el 
plazo previsto, lo que no obsta 
para que España mantenga la 
defensa de sus intereses.

V Tres meses de arresto para 
los ‘^boinas verdes”

Los dieciocho “boinas 
verdes” del Grupo de 
Operaciones Especiales de 
Palma de Mallorca podrán 
cumplir arrestos desde un mes 
y un día hasta tres meses de 
duración, según establece la 
normativa que regula las faltas 
de carácter disciplinario.

Fuentes del Ministerio de 
Defensa precisaron a Efe que 
los soldados que abandonaron 
el cuartel el pasado lunes para 
denunciar malos tratos, han 
incurrido en una falta 
disciplinaria por lo que 
actualmente cumplen un 
arresto preventivo, cuya 

Jacques Delors y Felipe González conversaron durante dos horas.

duración máxima es de un 
mes.

El tiempo de duración de 
este arresto es computable con 
la sanción que se les imponga 
una vez resuelto el proceso 
disciplinario.

El Juez Togado Militar que 
instruía el procedimiento 
penal contra ellos ha 
archivado el caso por no 
encontrar indicios de delito de 
sedición.

Defensa considera, sin 
embargo, que sí se ha 
incurrido en una falta 
disciplinaria al haber 
abandonado el cuartel.

- - - - - - - - - - - - - iií™^
Griñán; “El 
Gobierno garantiza 
las pensiones 
incluso de los niños 
de hoy”

MADRID. (Efc)-P|„.. 
tro de Trabajo, José A«5¡ 
Grinan, aseguro aver que ” 
Gobierno garantiza' la ¿ J 
cion en el futuro de unas 
Siones dignas y.subravó que 
garantía abarca, incluso 7 
pensión que en su día recibir J 
los ninos de hoy.

Griñán, que hizo estas deeb 
raciones en los pasillos d ¡ 
Congre.so. dijo que nohavJ. 
hacer “tremendismo" sobre7 
futuro de las pensiones v nú; 
el Ejecutivo realizará L 
correcciones que sean necesa 
rías ante los problemas que’ 
puedan plantearse a la 
ridad Social para hacer frente 
al pago de la.s pensiones.

El titular de Trabajo insistid' 
en que “el Gobierno va j 
garantizar las pensiones no de 
hoy, sino del futuro, del sisid 
que viene y. ademas, incluso' 
las pensiones de los niños de 
hoy serán garantizadas".

“La política de pensiones 
depende de muchas co.sai 
como la demografía o el voC 
men de cotizantes, pero ^obre 
todo depende de la voluntad 
de resolver los problemas y esa 
voluntad -dijo Griñán- es la 
que tiene el Gobierno".

El ministro acababa de res
ponder en el Pleno a una pre
gunta formulada por el dipu
tado del PP Manuel Núñezj 
quien acusó al Gobierno de no 
garantizar la cláusula de revi
sión de las pensiones si la inflan 
ción supera la previsión, y seña 
ló: “de promesas incumplida 
del Gobierno están los pensie 
nistas hasta los pelos”.

Declaran los 
policías que 
detuvieron al duque 
de Feria

SEVILLA. (Efe).-Lospol' 
cías que encontraron a 1 
pequeña de 5 años en el apai 
lamento del duque de Feri 
dijeron ayer que “parecía qu 
la niña había llegado pe 
encantamiento” porque 1^ 
recepcionista, el aristócrata y 
Mercedes Almeida negaron 
un primer momento saber nad 
sobre su estancia en aqu

Dos de los policías comf 
dieron además en la actiti 
poco colaboradora de la rece 
cionista del edificio don e 
duque tiene su apartamem 
quien negó “en todo momei 
to” que allí hubiese en 
una joven con una niña-

Añadieron los l 
ante la insistencia 
la recepcionista 
reconocer “titubeando, q , 
que habían estado peto q 
habían ido hace rato • -

Cuando los po id» M 
al apartamento de M |,, 
preguntaron que 
pequeña, éste les con j 
la había llevado uñar
ía que no conocía ^ $ 
que la pensaba
casa”. 1

M.C.D.2022
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^idcT delJP se mostró dispuesto d llegar a acuerdos económicos con el Ejecutivo

José M- Aznar acusa al Gobierno
nis- 
mió de generar “intranquilidad
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MADRID. (Efe).- El presi
dente del PP, José María 
Aznar, reiteró ayer su dispo
sición a llegar a acuerdos eco
nómicos con el Gobierno, tal 
como lo manifestó en el último 
debate presupuestario, al tiem
po que acusó al Ejecutivo de 
generar “intranquilidad” en la 
opinión pública con sus decla
raciones sobre las pensiones.

Aznar, que fue entrevistado 
en el programa los “Desayu
nos” de RNE, señaló que para 
las conversaciones del “impulso 
democrático” nadie ha puesto 
límite y destacó los logros ya 
conseguidos en estas negocia
ciones.

En otro momento dijo que 
‘yo creo que los españoles se 
sentirían más tranquilos que 
con la actual fórmula, si el 
Gobierno y el PP llegasen a 
acuerdos de contenido econó
mico. Es una responsabilidad 
que en este momento tiene el 
señor González, él sabrá si 
quiere seguir administrando el 
país de esta manera”.

Para Aznar la política de 
CiU es “legítima”, pero, en su 
opinión, hay otra: intentar ase
gurar entre los que tienen la 
mayor responsabilidad, el 
PSOE y el PP, las bases para 
que el país funcione razona
blemente sin estar sujetos a 
límites temporales y a agobios, 
que pueden reproducirse con 
cierta asiduidad.

Mostró su preocupación por 
la crisis del PSOE, “enfrentado 
y dividido”, indicó que sus pro
blemas internos repercuten en 
los trabajos del Gobierno y 
expresó su deseo de que el par-

Aznar, en los ‘Desayunos’ de RNE, dijo que para las conversaciones del impulso democrático nadie ha puesto límite.

tido socialista siga siendo una 
formación política de ámbito 
nacional y no se divida en fun
ción de intereses territoriales 
muy difíciles de gobernar.

Tambien expresó su preocu
pación por la situación econó
mica de España que calificó 
de “grave”. “No es posible 
cambiar de política sin cambiar 
de personas”, explicó el pre
sidente del PP, quien añadió 
que el presidente del Gobierno 
está acostumbrado a un ejer
cicio “casi absoluto del poder”.

”Es difícil saber que es lo 

que quiere el Gobierno con el 
PSOE tan dividido”, estimó el 
líder del PP, quien afirmó que 
nadie debe esperar de él que 
contribuya a “hacer más 
impracticable el terreno de jue
go”, en alusión a la situación 
política y económica de Espa
ña.

Tras repasar sus propuestas 
económicas para salir de la cri
sis recordó que ha sido el 
PSOE quien ha rebajado las 
pensiones y se preguntó, por 
ejemplo, qué pensaran ahora 
los trabajadores de Santana 

sobre los gastos de 1992.
Insistió en que con el actual 

déficit público es imposible 
remontar la crisis económica 
porque en 1993 el déficit fué 
el mayor de la historia de Espa
ña, la economía decrece y el 
paro aumenta.

”No se va a producir una 
recuperación económica inme
diata”, consideró el líder del 
Partido Popular, quien se pre
guntó si los ciudadanos pueden 
sentir confianza y tranquilidad 
en el futuro con los que están 
pagando ahora.

Citas electorales
Para Aznar, que negó que 

Felipe González le prepare 
como su sucesor, lograr la 
confianza necesaria para la 
recuperación económica sig
nifica un gobierno fuerte, un 
proyecto claro y un compro
miso del ciudadanos en un 
gobierno que tenga autori
dad moral.

Hay que dar a los inver
sores seguridad jurídica, de 
tal forma que España no sea 
“un país en el que puede 
pasar cualquier cosa, desde 
la guardia civis hasta Banes
to y a la PSV, y no pa.sa 
nada”.

El presidente del PP opi
nó que “el ciclo político de 
1982 está agotado” y acusó 
al PSOE y al Gobierno de 
haber ocultado durante años 
los datos de la crisis, pero 
se pronunció en contra de 
solicitar la convocatoria 
adelantada de elecciones.

Consideró que en los 
próximos comicios al Par
lamento Europeo los ciuda
danos podrán pronunciarse 
sobre la situación política y 
estimó “muy buenas” las 
exf)ectativas de voto del PP 
en estas elecciones y en las 
andaluzas. Repasó la pro
puesta autonómica presen
tada por su partido, pero 
explicó que la convocatoria 
a las fuerzas para llegar al 
mismo le corresponde al 
Gobierno y no al PP.
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a o AHORA:
• ESTUDIOS DESDE 3.850.000 PTAS Y
• APARTAMENTOS, 1 y 2 DORMITORIOS, 

DESDE 6.100.000 PTAS.
(Precio Total)

Piscina, aparcamiento, zonas comerciales y jardines
Con: «Cocina amueblada

«Parquet
«Climalit
«Calefacción y agua caliente individuales
«Mármoles en zonas comunes

EXCEPCIONALES CONDICIONES
» Hipoteca a 15 años con intereses según mercado
® Entrada de 300.000 ptas., pagos mensuales a elegir hasta fin de obra, y resto financiado 

sin gastos a 6 meses desde la entrega
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Sesún ha expresado ¡a Asociación Jueces para la Democracia en un breve comunicado

El tercer grado para Amedo 
es un indulto encubierto

MADRID. (Efe).- La Aso
ciación Jueces para la Demo
cracia considera que la posible 
concesión del tercer grado 
penitenciario a los policías José 
Amedo y Michel Domínguez, 
condenados a 108 años de pri
sión por su relación con los 
GAL, es un indulto encubierto 
“que podría estimarse conce
dido con desviación de poder”.

En un breve pero duro 
comunicado, la asociación judi
cial se refiere a “los rumores” 
sobre el pase a tercer grado 
de Amedo y Domínguez y 
recalca que los dos ex-policías 
fueron condenados por unos 
hechos “extremadamente gra
ves”.

Los ministros de Justicia, 
Juan Alberto Belloch, y de 
Interior, Antonio Asunción, 
declararon en días pasados que 
la posible progresión de grado 
de los dos ex-policías se enmar
caría dentro de las previsiones 
de la ley general penitenciaria, 
al tiempo que negaron que dis
frutaran de privilegios.

“Jueces para la democracia”, 
asociación a la que perteneció 
el ministro de Justicia Juan 
Alberto Belloch hasta su pase 
al CGPJ y de la que fue por
tavoz, entiende que el acceso 
a régimen abierto de los poli
cías, no puede ser calificado, 
en absoluto, de funcionamiento 
normal de los mecanismos 
legales penitenciarios, sino de 
su aplicación forzada y pro- 
vilegiada.

Para los jueces progresistas 
el pase a tercer grado cons
tituye “un verdadero indulto 
encubierto, que podría estimar-

CC.OO. defiende el mantenimiento del
poder adquisitivo en los convenios

MADRID. (Efe).- Comisio
nes Obreras defenderá en la 
negociación de los convenios 
colectivos de este año el man
tenimiento del poder adquisi
tivo de los salarios, dijo ayer 
su secretario general, Antonio 
Gutiérrez.

Gutiérrez explicó en rueda 
de prensa que “no vamos a 
aceptar gratuitamente pérdidas 
de poder adquisitivo”, por lo 
que CCOO únicamente está 
dispuesta a subidas de salarios 
por debajo de la inflación en 
casos muy concretos, estudian
do la situación empresa por 
empresa, y siempre que supon
ga al menos el mantenimiento 
del empleo.

Ratificó que CCOO descarta 
rotundamente negociar un 
acuerdo de rentas, porque las 
propuestas del Gobierno y las 
de los empresarios en este sen
tido únicamente se refieren a 
un pacto de salarios con “fuer

t

José Amedo fue condenado a 108 años de prisión.

se concedido con desviación de 
poder”.

La concesión del régimen 
abierto a los ex-policías les per
mitiría pasar el día fuera de 
la prisión y acudir a ella úni
camente para pernoctar.

Se da la circunstancia de que 
Amedo y Domínguez deberían 
regresar ayer a la cárcel de 
Guadalajara, tras disfrutar de 
un permiso penitenciario de 
siete días concedido por la 
Audiencia Provincial de Gua
dalajara.

Asimismo, el ministro de 
Justicia, Juan Alberto Belloch, 
comparececió ayer tarde en el 
Pleno del Congreso de los 
Diputados para responder a 
dos preguntas del grupo mixto 
y de IU sobre las razones por 
las que se puede concerder el 
tercer grado a Amedo y 

tes” recortes del poder adqui
sitivo de los mismos.

El objetivo del sindicato en 
esta campaña de convenios 
colectivos es -según Gutiérrezla 
defensa del empleo y de los 
derechos sociales y laborales 
que “pueden seguir siendo 
objeto de una contrarreforma 
por parte del Gobierno”.

Además, dijo, es “inaplaza
ble” acometer una nueva 
estructura de la negociación 
colectiva que permita proteger 
a aquellos trabajadores, como 
los del sector servicios, cuya 
situación laboral está “desre
gulada”.

En este sentido, CCOO 
transmitirá nuevamente a la 
organización empresarial 
CEOE la necesidad de sustituir 
las viejas ordenanzas laborales 
todavía vigentes por convenios 
de sector.

La negociación colectiva, 
aseguró el lider de CCOO, irá 

Domínguez y la posición del 
Gobierno respecto a esta ate
nuación del régimen peniten
ciario.

El titular de Justica explicó 
que áun está pendiente el 
informe de la Junta de Tra
tamiento sobre la posible con
cesión del régimen abierto a 
los dos ex policías condenados 
por la trama de los GAL, y 
añadió que no tenía noticias 
de que éste se fuera a remitir 
a la Dirección General de Ins
tituciones Penitenciarias de 
forma inmediata.

Antonio Romero, de 
Izquierda Unida, calificó una 
posible concesión del tercer 
grado a José Amedo y Michel 
Domínguez de “escándalo, 
aplicación forzada y privilegia
da de la legislación e indulto 
encubierto”.

“cargada de propuestas” pero 
acompañada también “de toda 
la firmeza” para defender estos 
objetivos.

A su juicio, la negociación 
de los convenios colectivos no 
se verá retardada o entorpecida 
por el proceso precongresual 
en UGT.

Respecto de la polémica 
sobre la viabilidad del sistema 
de pesnsiones a largo plazo, 
Antonio Gutiérrez aseguró que 
el Gobierno “está empezando 
a hablar de un recorte en las 
pensiones de mayor enverga
dura que el que supuso la 
reforma de la Seguridad Social 
en 1985”.

El Ejecutivo, en su opinión, 
deberia comprometerse en una 
financiación solidaria de los sis
temas sociales, en lugar de "de
bilitar esa conciencia solida
ria”.

Por otra parte, Manuel Fer
nández, “Lito”, secretario

Permiso ordinario 
de siete días

Amedo y Domínguez 
salieron el pasado miércoles 
de la prisión de Guadala
jara, después de que la 
Audiencia estimase un 
recurso planteado por el fis
cal contra la denegación del 
mismo, lo que les ha per
mitido tener, por primera 
vez, un permiso ordinario de 
siete días.

Este permiso se produjo 
en medio de un intensa 
polémica sobre la posible 
concesión del régimen 
abierto a los ex-policías, lo 
que les permitiría pasar el 
día fuera de la prisión y acu
dir a ella únicamente para 
pernoctar.

Para la concesión de este 
régimen penitenciario, la 
Junta de Tratamiento de la 
cárcel, que se reúne hoy, 
debe realizar un informe y 
remitirlo a la Dirección 
General de Instituciones 
Penitenciarias para su apro
bación, pasos que, según 
fuentes penitenciarias, aún 
no se han llevado a cabo.

En relación a esta polé
mica, el ministro de Justicia, 
Juan Alberto Belloch com
pareció ayer tarde en el Ple
no del Congreso de los 
Diputados para responder a 
dos preguntas de varios 
diputados del grupo mixto 
y de IU.

general de la Federación del 
Metal de UGT, ha asegurado 
hoy que “en UGT hay quien 
quiere trasladar al sindicato la 
lucha entre renovadores y 
guerristas que se vive en el 
PSOE”.

“Lito”, que participó en La 
Coruña en una jornada sobre 
“El sindicalismo del futuro”, 
rechazó “la posibilidad de que 
se puedan planificar proyectos 
políticos desde UGT” y abogó 
por ”sindicalizar el sindicato”.

Manuel Fernández no quiso 
pronunciarse sobre si decidirá 
encabezar una candidatura a la 
sucesión de Nicolás Redondo, 
aunque indicó que “las presio
nes que se están produciendo 
para que me retire son pre
cisamente las que me están lle
vando a presentarme candida
to”. Fuentes de UGT señala
ron, sin embargo, que “Lito” 
hará pública oficialmente su 
candidatura el viernes.

José Borrell.
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Borrell considera 
prioritario el 
desarrollo del 
alquiler para el 
próximo plan de 
vivienda

MADRID. (Efe).— El minis
tro de Obras Públicas y Trans
portes, José Borrell, afirmó 
ayer a un grupo de periodistas 
que la crisis de la PSV ha sido 
el motivo fundamental por el 
que la comunidad autónoma de 
Madrid ha incumplido sus 
objetivos de financiación del 
plan de viviendas 1991-1994.

EI ministro, que se reunió 
en un hotel madrileño con 
miembros del PSOE para ana
lizar el desarrollo del plan de 
vivienda, afirmó que Cantabria 
y Galicia son las otras comu
nidades que mayor grado de 
incumplimiento han tenido.

Por el contrario, las más 
cumplidoras han sido Andalu
cía y la Comunidad Valen
ciana.

También ha cubierto sus 
objetivos al cien por cien el 
Estado, dijo José Borrell, por
que en 1992 y 1993 ha finan
ciado 200.000 viviendas y suelo 
para la construcción de 50.000 
más.

Esa financiación se ha tra
ducido en la concesión de prés
tamos por un importe de 
700.000 millones de pesetas, 
con un coste para el presupues
to de 80.000 millones.

Sin embargo, reconoció 
como motivo de insatisfacción 
el que sólo el 2 por ciento de 
esas 200.000 viviendas fueron 
para alquiler.

Precisamente, el desarrollo 
del alquiler y la promoción de 
suelo serán los objetivos fun
damentales del próximo plan 
de vivienda.

EI suelo será también unos 
de los asuntos que discutirá el 
PSOE en su próximo congreso 
federal, pero que, en opinión- 
de! ministro no está suficien
temente recogido en la ponen
cia preparada.

Por eso, el propio Borrel 
ha presentado enmiendas a* 
texto, dirigidas a diferenciar 
claramente la concepción 
socialista de la capitalista sobre 
el problema del suelo y alejar 
claro en la ponencia que ’ 
solución no es dejar a los pro 
pietarios que hagan lo 9*’ 
quieran.
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El Banco de España baja 
el precio oficial del dinero

MADRID. (Efe).- El Banco 
de España rebajó ayer el precio 
oficial del dinero en 0,25 pun
tos, hasta el 8,50 por ciento, 
gn la subasta decenal de Cer
tificados de Depósito, informó 
el Banco Emisor.

El Instituto Emisor adjudicó 
un total de 2,1 billones de pese
tas, frente a unas peticiones de 
las entidades financieras de 2,2 
billones de pesetas, a un tipo 
marginal del 8,50 por ciento.

La última vez que el Banco 
de España rebajó el precio del 
dinero fué el pasado 25 de ene
ro, fecha en la que bajó del 
9 al 8,75 por ciento.

La “estabilidad” de los tipos 
de interés del mercado inter
bancario y la firmeza de la 
peseta frente al dólar han sido 
las primeras reacciones del sis
tema financiero al anuncio 
hecho por el Banco de España 
de rebajar el tipo de interés 
oficial, según operadores con
sultados.

El Banco Intercontinental 
Español, Bankinter, ha sido la 
primera entidad que ha respon
dido a la decisión del instituto 
emisor de bajar en un cuarto 
de punto, hasta el 8,50 por 
ciento, el precio oficial del 
dinero.

Bankinter sitúa así su tipo 
de interés preferencial, el ofre
cido a los mejores clientes, en 
el 8,50 por ciento, con rebaja 
de 0,25 puntos.

El Banco del Comercio, a 
su vez, informó ayer de que 
baja el tipo de interés prefe
rencial desde el 8,75 por ciento 
en que lo tenía hasta ahora 
hasta el 8,50 por ciento.

En el mercado interbancario, 
el precio del dinero a un día 
se situaba a las diez de la 
mañana, minutos después de 
realizarse el anuncio oficial de 
rebaja del tipo oficial, en el 
8,70/8,72 por ciento (8,80 por 
ciento de media ayer), con los 
operadores financieros a la 
busca de una nueva estructura 
de tipos, según los analistas.

Las transacciones a plazo de

El recorte de tipos mejora el tono bursátil
MADRID. (Efe).- El recor

te del precio oficial del dinero 
acordado ayer por el Banco de 
España, junto a la mejor evo
lución del mercado de deuda 
y los buenos comportamientos 

los mercados internaciona
les permitieron cerrar esta 
sesión bursátil con signos posi- 
Jyos, corrigiendo así las pér- 
uidas de los últimos días.

La decisión del instituto emi- 
de recortar en 0,25 puntos, 

"asta el 8,50 por ciento, el tipo 
oficial de interés se daba por 
aecha en el mercado, que 
'acluso apostaba por una reba
ja superior, aunque no había 
^'do totalmente descontada en 
u*as anteriores.

Inmediatamente, BBV, San

Luis Angel Rojo, gobernador del Banco de España.

un año se cotizaban a las diez 
de la mañana al 8,10/8,125 por 
ciento, igual que anteayer.

La peseta se cotizaba a las 
diez de la mañana respecto al 
marco a 81,47 pesetas, tras las 
81,365 pesetas de anteayer.

Esta ligera caída de valor ini
cial de la moneda española 
frente al marco la explican los 
cambistas consultados por “ra
zones técnicas”, tales como la 
menor debilidad del marco ale
mán frente al dólar, con el que 
la moneda alemana se apre
ciaba ayer hasta 1,72 marcos 
tras los 1,73 de anteayer.

Los analistas y expertos 
monetarios consultados por 
Efe señalan que la actuación 
del Banco de España, que sigue 
a la rebaja de otro cuarto de 
punto en el tipo oficial el pasa
do 25 de enero, es consecuen
cia de la reducción de uno de 
los tipos de interés directores 
en Alemania el pasado jueves. 

tander y BCH, entre los gran
des, bajaron sus preferenciales 
-el tipo que aplican a sus mejo
res clientes- en la misma 
cuantía.

Otro de los centros de aten
ción de los inversores bursátiles 
en las sesiones previas -el mer
cado de deuda- consiguió ayer 
frenar la fuerte tendencia ven
dedora y cerró con rentabili
dades en el bono a diez años 
por debajo de las de anteayer, 
pese a que a última hora se 
produjo un leve repunte de 
tipos, siempre por debajo de 
los niveles de la víspera.

Los mercados bursátiles 
internacionales también contri
buyeron a las alzas. París avan
zó un 1,13 por ciento.

^ Medida para favorecer el 

crecimiento de la economía
El presidente del Banco 

Hipotecario, Julio Rodríguez, 
dijo ayer que la bajada del 
tipo de interés oficial del 
Banco de España supone “un 
alivio” para la economía 
española, tras las noticias 
sobre una posible subida de 
los tipos en Estados Unidos 
para evitar un recalentamiento 
económico. Resaltó que la 
bajada de un cuarto de punto 
aprobada ayer por el banco 
emisor supone “seguir una 
evolución paralela a la de la 
autoridad monetaria 
alemana”, que recientemente 
redujo los tipos de interés, y 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ............................... 140.507 140.789
1 ecu.............................................. 157.551 157.867
1 marco alemán.......................... 81.336 81.498
1 franco francés.......................... 23.932 23.980
1 libra esterlina........................... 207.599 208.015
100 liras italianas........................ 8.354 8.370
100 francos belgas....................... 395.045 395.835
1 florín holandés......................... 72.475 72.621
1 corona danesa.......................... 20.839 20.881
1 libra irlandesa.......................... 199.478 199.878
100 escudos portugueses........... 80.025 80.185
100 dracmas griegas................... 56.257 56.369
1 dólar canadiense...................... 105.131 105.341
1 franco suizo.............................. 96.768 96.962
100 yens japoneses...................... 132.956 133.222
1 corona sueca............................ 17.695 17.731
1 corona noruega........................ 18.812 18.850
1 marco finlandé.s....................... 25.349 25.399
1 chelín austríaco......................... 11.565 11.589
1 dólar australiano...................... 101.615 101.819

significa que “se apuesta y se 
juega fuerte la carta de un 
descenso de tipos como 
medida encaminada a 
favorecer una recuperación 
más intensa de la economía”.

“Había dudas de que, tra.s 
las noticias de subidas de tipos 
de la Reserv'a Federal 
estadounidense, en Europa 
Occidental se adoptara 
también una postura 
conservadora, pero este 
movimiento a la baja de los 
tipos del Banco de España 
significa que nos situamos en 
una pespectiva de apoyo del 
crecimiento”, añadió.
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Los trabajadores de 
Santana se 
manifíestan en 
Madrid

MADRID. (Efe).- La con
centración de más de mil tra
bajadores de Linares (Jaén) en 
Madrid, en demanda de una 
solución para Santana, coinci
dió ayer con la demanda de 
Suzuki de que se inyecten 
38.000 millones de pesetas y 
se reduzca el 60 por ciento de 
la plantilla para mantener la 
factoría linarense.

Directivos de Suzuki -accio
nista mayoritario de Santanaex- 
plicaron que la fábrica cerrará 
si no se aportan 38.000 millo
nes de pesetas: 10.000 millones 
para paliar pérdidas, 20.000 
para el saneamiento de la 
empresa en tres años y 8.000 
para costear una reducción del 
60 por ciento de la plantilla.

El representante de CCOO 
en Santana, Ramón Górriz, 
consideró necesario que tanto 
la Administración Central, 
como la Junta de Andalucía, 
“se hagan cargo de la situación 
y traten de solucionar el pro
blema existente en Linares”, y 
acusó al Gobierno de “no tener 
una política económica adecua
da, ni de contar con política 
industrial”.

José Ignacio San Miguel, de 
UGT, dijo que “parece impen
sable que nos hayamos tenido 
que enterar por los medios 
informativos de la situación 
real de Santana, tras meses de 
encuentros entre los responsa
bles de Suzuki y de la Admi
nistración”. El presidente 
andaluz, Manuel Chaves, dijo 
que la Junta está dispuesta a 
hacer las aportaciones econó
micas que “puedan ayudar a 
garantizar la continuidad” de 
la factoría de Linares, y añadió 
que su objetivo fundamental es 
abrir un proceso negociador.

Seat plantea la 
rebaja de los 
salarios en un 10 
por ciento

BARCELONA. (Efe).- La 
dirección de Seat planteará una 
rebaja de un 10 por ciento de 
los salarios en la negociación 
colectiva de este año así como 
una aceleración del plan de via
bilidad ante la persistencia de 
las pérdidas de la empresa.

En declaraciones a La Van
guardia, el presidente de Seat, 
Joan Llorens, aseguró que el 
plan de viabilidad de la empre
sa “se endurecerá en veloci
dad", lo que significa que se 
adelantará la aplicación de la 
regulación de empleo prevista, 
la venta de activos y se plan
teará un recorte de los salarios 
de un 10 pnr ciento.

Llorens advirtió que Volsk- 
wagen no hará nuevas apor
taciones de fondos a Seat al 
margen de los 136.000 millone.s 
ya comprometidos en diciem
bre pasado al tiempo que ase
guró que antes del verano se 
habrá llegado al objetivo, 
incialmente fijado para finales 
de año, de que menos de 
10.000 empleados trabajen en 
las plantas de la Zona Franca 
y de Martorell.



La Tribuna
24

Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

Suben: 80. Bajan: 35. Repiten: 21

VALOR .ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1510 ..........- 1540 30 1550 1520 624142

Acerinox S.A. 11300 ............. 11640 340 11700 11350 33821

Agromán S.A. 706 ............. 720 14 735 715 111097

Gral. Aguas Barcelona 3545 ............. 3585 40 3620 3540 44857

Cervezas el Aguila 1305 ............. 1330 25 1330 1275 4580

Algodonera San Antonio 1280 ............. 1305 25 1330 1290 15442

Altos Hornos Vizcaya 25 ............. 26 1 26 24 218008

Amper S.A. 190 ............. 195 . 5 200 193 41871

Argentaría 6420 ............. 6490 70 6540 6470 .199968

Asland S.A. 2275 ............. 2365 90 2365 2290 41559

Asturiana Zinc S.A. 1305 ........- 1340 35 1380 1330 19810

Autop. Mare Nostrum 1630 ............. 1680 50 1685 1640 88758

Azkoyen S.A 6800 -........... 6700 -100 6700 6690 1030

Azucarera de España 3400 ............. 3500 100 3545 3445 12593

Bami (Inmob. Cons.) 435 ............. 442 7 449 431 45453

Banco de Alicante 5380 ............. 5390 10 5390 5380 21459

Banco Andalucía 16400 ............. 16400 0 16400 16300 4675

Banco Atlántico 3080 ............. 3080 0 3080 3070 1088

Banco Bilbao Vizcaya 3360 ............. 3375 15 3400 3370 399496

B. Central Hispano 2915 ............. 2915 0 2935 2900 364345

Banco de Castilla 49800 ............. 49900 100 49900 49900 25

Commerzbank A. G. 28100 ---------- 28100 0 0 0 20

Bco. Crédito Balear 3000 -........... 3010 10 3010 3010 100

B. Español de Crédito 795 ---------- 791 -4 800 777 250327

B. Exterior de España 4090 ........... - 4110 20 4110 4075 38749

Banco de Fomento 1480 ............. 1460 -20 1490 1460 2047

Banco de Galicia 10420 ............. 10420 0 10420 10420 25

Banco Guipuzcoano 4750 ............. 4795 45 4795 4750 746

Banco Herrero 4310 ---------- 4300 -10 4300 4300 680

Bankinter 13450 ........- 13600 150 13600 13350 24850

Banco Pastor 7150 ............. 7200 50 7240 7060 9002

Banco Popular Español 16400 ---------- 16500 100 16580 16430 50891

Banco Santander 7050 -........ 7020 -30 7140 7020 323364

Banco Simeón 3950 ............. 3955 5 3955 3955 5000

Banco de Valencia 1785 ............. 1805 20 1810 1800 14582

Banco Vasconia 3800 ---------- 3800 0 3800 3800 50

Banco de Vitoria 2290 ............. 2290 0 2300 2290 447

Banco Zaragozano 2025 ............. 2025 0 2040 2025 4485

Bayer A. G. 26510 ---------- 26510 0 0 0 20

Construc. Aux. FF. CC. 7500 ............. 7650 150 7890 7500 5850

Conservera Campofrío 7380 ............. 7340 -40 7340 7160 250

Espñ. Carbu. Metálicos 4110 ............. 4170 60 4200 4150 12800

Gas Natural SDG 10850 ............. 11100 250 11200 10900 28723

C. Española Petróleos 3035 ---------- 3070 3085 3060 18459

Citroen Hispania 6800 ---------- 6780 -20 6780 6750 164

Corp. Financ. Alba 6130 ............. 6190 60 6250 6100 53486

Corp. Fine. Reunida 389 ............. 392 3 399 385 167678

General de Inversiones 900 ............. 900 0 903 900 61556

Construcciones Lain 286 ............. 286 0 293 286 407690

C. Ind. Finan. Banesto 1910 ............. 1990 80 2150 1750 4950

Cristalería Española 5830 ............. 5870 40 5930 5800 11708

Cubiertas y M.Z.O.V. 11680 ............. 11810 130 12100 11750 21934

Dimetal, S. A. 447 ............. 460 13 484 435 62235

Dragados y Const. 2415 ....... ... 2425 10 2475 2425 415824

Grupo Duro Felguera 616 ............. 624 8 629 606 56166

Ebro Agrícolas Alimen. 1650 ............. 1625 -25 1670 1615 106520

Empr. Nae. Celulosas 1960 ............. 2040 80 2050 1985 220142

Ercros, S. A. 162 -........ 160 -2 165 158 200713

Emp. Nae. Electricidad 7350 ---------- 7440 90 7520 7430 302708

Nac. H. Ribagorzana B. 2825 ............. 2825 0 2825 2790 3685

C/. Inmaculada Concepción, 9 
Telfs.: 25 57 62 y 25 57 66 - Fax: 25 43 39 
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ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMOVALOR

European Paper 103 .................. 106 3 106 104

Española del Zinc 689 ............. 726 37 738 725 _ _ _ _ 2813
Eu topistas Conc.Espa. 1600 ............. 1625 25 1640 1600

F.E.C.S.A. Serie A. 998 ............. 1010 12 1025 1000

Filo, S. A. .1425 — 1430 5 1455 1420

Financiera y Minera 2090 2050 -40 2200 2050

Finanzauto, S.A. 620 .. 620 0 645 620

F. de C. y Contratas 16680 17150 470 17300 17000

Grupo Fosforera 1250 .. 1245 -5 1270 1245

Gas Electricidad Ord. 7750 7760 10 7790 7760

Grupo Hispano Suiza 142 135 -7 139 135

Hidr. del Cantábrico 4875 — 5000 125 5030 4870

Hidr. Cataluña 690 .. 705 15 715 ' 691

Hornos Ibéricos Alba 1795 — 1800 5 1820 1790

Huarte S.A. 2275 — 2295 20 2330 2290 ___W
Iberdrola, S. A. 1065 .. 1055 -10 1085 1055

Industrias del Besós 1175 S. C.

Koipe, S. A. 5000 ............. 5120 120 5120 5050 22¡

Corporación Mapfre 6700 ............. 6780 80 6780 6730

In. Metrop. V. Central 5960 5930 -30 6000 5930 _ 21 j

Nicolás Conea, S. A. 818 821 3 849 821 ri

Nueva Montaña Quijano 273 ............. 274 1 284 272 5W
Nissan Motor Ibérica 260 ............. 260 0 260 260 13055

Ocisa, S.A. 4395 ............. 4450 55 4495 4400 _292Í

Papelera Española 140 — 137 -3 139 136

Bp Oil España, S. A. 5610 ............. 5750 140 5750 5650 J2
Prima Inmobiliaria 160 ............. 164 4 164 155 372

Prosegur, S. A. 2715 ............. 2775 60 2775 2750 300

C. Comerciales Pryca 1800 ............. 1800 0 1850 1785 123296

Radiotrónica, S. A. 2920 2925 5 2925 2830 35675

Repsol, S. A. 4560 .. 4645 85 4655 4615 540387

Elec. Reuni. Zaragoza 3800 .. 3860 60 3860 3800 17545

Saltos del Nansa 6700 — 6700 0 6700 6700 125

Sarrió, S. A. 531 .......... - 545 14 549 535 382278

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 767 771 4 778 771 319569

Sniace 176 ............. 172 -4 181 172 248095

Sotogrande, S. A. 392 ............. 390 -2 400 388 101660

Tabacalera, S. A. 4100 ............. 4015 -85 4105 4015 55619

Tableros de Fibras 1100
V

1050 -50 1080 1050 4310

Telefónica de España 2005 ............. 2025 20 2035 2010 2543844

Tubacex 293 ............. 296 3 301 295 135457

Española Acumu. Tudor 1170 ............. 1150 -20 1200 1150 W

Puleva Agro-Ganadera 520 ............. 538 18 544 520 23^

Unión Eléctrica-Fenosa 679 ............. 679 0 691 676 1038W

La Unión y el Fénix 1850 — 1925 75 1925 1870 la

Unipapel, S. A. 3920 ............. 3950 30 3950 3900 1492

Uniland Cementera 6300 6490 190 6490 6250 1250

Uralita, S. A. 1230 — 1270 40 1295 1235 4OT

Urban, y Transportes 364 ............. 374 10 395 360 2W

Urbis Serie I 702 700 -2 710 700
1¿

Portland Valderrivas 10800 11000 200 11050 10840 M
Vallehermoso, S. A. 2815 2860 45 2875 2840 ¿
V. Cementos Portland 15180 — 15200 20 15200 14990 J
Vidrala, S. A. 3210 3300 90 3300 3200 1®

Viscofán, S. A. 2900 ___ - 2985 85 2995 2925 19U^

Electra de Viesgo 2800 2810 10 2875 2810

Volkswagen 33000 S. C.

Zardoya Otis, S. A. 15750 — 16000 250 16000 15800 _J10^

Indice general: 342^85 (+ 3^23)

Publicidad general.
Reclamos publicitarios.
Exclusiva: Publiocio.
Ordenadores, máquina de escribir 
electrónicas, calculadoras, registradoras.
Productora de tv.
Diseño: Logotipos, planos, maquetaciones.
Artes Gráficas.
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El Estado Mayor del ejército de la 
“república” serbia de Bosnia 
propuso una reunión, para 
responder a nuevos ultimátum ante 
el éxito del de Sarajevo Emn

BEstado Mayor del ejército de la “república’’propuso una reunión

Los serbios, preparados
para nuevos ultimátum
El Estado Mayor del ejército de la “república” 
serbia de Bosnia propuso el martes una reunión 
de su mando supremo, para responder a la 
intención occidental de nuevos ultimátum ante 
el éxito del de Sarajevo. Las autoridades de
¡a ‘‘república” serbia de Bosnia no ocultan que

el jefe de sus fuerzas armadas, general Ratko 
Mladic, no estuvo de acuerdo en ceder al ulti
mátum de la ONU, bajo amenaza de la OTAN, 
porque ya entonces opinaba que “dar el brazo 
a torcer una vez” sería darlo muchas. Al mando 
supremo del ejército serbio bosnio pertenece el

presidente de la “república”, Radovan Karadzic, 
que tendrá que oír al general Ratko Mladic. 
Según el analista del diario belgradense “Po
li ti ka”, Miroslav Lazanski, buen conocedor de 
los círculos militares, los serbios podrían pactar 
la apertura del aeropuerto de Tuzla.

BELGRADO. (Efe).- Expli
can los círculos militares ser
bios bosnios que si, como en 
Sarajevo, tuvieran que despla
zar sus cañones a una distancia 
mínima de 20 kilómetros de 
Zcpa y Srebrenica, tendrían 
que pasar el río Drina y aden
trarlos en Serbia, dada la cer
canía de la frontera.

Serbia, que con la pequeña 
república de Montenegro for
ma una nueva Yugoslavia toda
vía no reconocida plenamente 
por la ONU, permitió el rear
me de los serbios bosnios y 
reconoce que sigue ayudándo
los, pero pretende no estar en 
guerra con los musulmanes.

El Estado Mayor serbio bos
nio ha revelado ahora a con
tados periodistas que en las 
horas que precedieron al ven
cimiento del ultimátum hubo 
un matizado intercambio de 
argucias electrónicas y de rada
res entre la OTAN y los 
serbios.

La ONU protestó indignada, 
según Lazanski, por la proli
feración de señuelos y falsos 
objetivos que situaron los ser
bios, poco antes de vencer el 
ultimátum, para despistar a los 
cohetes en caso de ataque 
aéreo.

Desde hace un año, los vue
los de la OTAN sobre Bosnia 
son cotidianos y legalizados por 
una resolución del Consejo de 
Seguridad de las Naciones 
Unidas.

La ONU ordenó la vigilancia 
del cielo serbio bosnio para 
impedir que despeguen los 
aviones serbios para atacar a 
musulmanes o croatas bosnios, 
9ue carecen de aviación.

Pero fuentes militares ser
bias aseguran que los vuelos 
de vigilancia se habían inten
sificado mucho la semana pasa
da, con hasta 40 aparatos al 
día, para culminar en 120 pun
tos sobre las pantallas de los 
melares serbios bosnios.
. Tras el ultimátum de Sara- 
J^S'o, la OTAN se dispone a 
emplazar a los serbios, para 
marzo, ante una nueva ame- 
”^23, si no permiten el aterri- 

y despegue de aviones de 
todo el mundo con ayuda 
^Tianitaria para los musulma-

Los serbio bosnios no están dispuestos a entregar las armas que cercan los enclaves de Srebrenica y Zepa.

nes en el aeopuerto local.
El hecho reconocido en pri

vado por los militares serbios 
bosnios es que aviones de la 
OTAN aterrizaron en el aero
puerto de Tuzla antes de que 
la artillería serbia que lo domi
na desde un monte cercano 
destrozara la pista el pasado 
día 19.

En torno al aeropuerto mili
tar de esa estratégica ciudad 
bosnia, centro balcánico de la 
química del cloro por las minas 
de sal sobre las que reposa -en 
turco Tuzla quiere decir sali
na-, ya se ha librado, de hecho, 
una verdadera batalla electró
nica entre los serbios y la 
OTAN. Hasta el sábado pasa
do, la OTAN aterrizó en varias 
ocasiones sin permiso serbio 
con Hércules C-130 en grupos 
de a tres, tras amedrentar a 
las defensas serbias con la 
simulación de ataques de sus 
cazas contra los emplazamien
tos antiaéreos serbios.

El sábado pasado, los serbios 
inutilizaron a cañonazos la pis
ta de ese aeropuerto, que ahora 
los serbios permitirían abrir si 
se les dejara inspeccionar las 
cargas que aterrizarán.

^ La OTAN reitera su 

disposición al apoyo aéreo
La OTAN reiteró ayer, 

miércoles, su disposición a 
intervenir con la aviación en 
Bosnia para proteger a los 
“cascos azules” en caso de ser 
atacados, tras el incidente de 
ayer con varios soldados del 
batallón nórdico en Vares.

“Nuestra disposición es 
total. El sistema está 
perfectamente en marcha y 
estamos dispuestos a 
interv'enir”, dijo ayer el 
secretario general adjunto de 
la organización, Sergio Silvio 
Balanzino. “Ayer estábamos 
dispuestos a prestar el apoyo 
aéreo necesario y lanzar 
ataques, pero la ONU no nos 
hizo ninguna petición”, 
añadió. Los soldados suecos 
pidieron el apoyo aéreo de la 
OTAN al ser atacados cuando 
viajaban en un convoy. Incidentes con soldados nórdicos.

Yetsin: “Rusia 
participará en 
todos los asuntos 
internacionales”

Rusia debe participar y 
participará en la solución de 
todos los asuntos internacio
nales, declaró ayer, miérco
les, el presidente ruso, Boris 
Yeltsin, tras condenar los 
“intentos de los líderes de 
algunos países occidentales 
de apartar a Rusia de la 
solución de importantísimos 
problemas mundiales”.

“El intento de la OTAN 
de decidir el bombardeo en 
Bosnia sin preguntar a 
Rusia ha indignado no sólo 
a los dirigentes rusos sino 
también a todos sus ciuda
danos”, declaró Yeltsin 
poco después de depositar 
una corona de flores al pie 
de la tumba del soldado des
conocido con motivo del 
“Día del Defensor de la 
Patria” que se celebró ayer 
en Rusia.

El presidente ruso, Boris 
Yeltsin, reiteró que ha pro
puesto a los líderes de Esta
dos Unidos, Gran Bretaña, 
Francia y Alemania celebrar 
una “cumbre” de un día en 
“cualquier capital europea, 
incluida Moscú” para “fir
mar el documento general 
sobre el arreglo de la crisis 
en Bosnia”.

“Sería un documento de 
importancia histórica y, 
posiblemente, pondría fin 
definitivo al derramamiento 
de sangre en la antigua 
Yugoslavia”, añadió.

Boris Yeltsin relató que, 
nada más enterarse del ulti
mátum de los aliados de la 
OTAN, él personalmente 
envió un mensaje al líder 
serbio Slobodan Milosevic 
en el que “en contrapeso 
a la demanda de la OTAN, 
Rusia pedía que los serbios 
retiren sus armamentos 
pesados”, añadió.
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Bill Clinton, dijo que este caso es “muy serio”y se iba a elevar una protesta formal

Christopher protesta ante
Rusia por espionaje

de

co

0

WASHINGON. (Efe).- El 
secretario de Estado de 
EEUU, Warren Christopher, 
protestó ayer formalmente ante 
Rusia por actividades de espio
naje a favor de aquella nación 
llevadas a cabo supuestamente 
por un funcionario de la Agen
cia Central de Información 
(CIA).

Christopher llamó ayer a su 
despacho a Vladimir Chkhik- 
vishivili, a cargo de la embajada 
de la Federación de Rusia en 
Washington, para expresarle la 
protesta estadounidense en 
relación a la detención de 
Aldrich Ames, de la CIA, y 
de su esposa, María del Rosa
rio Casas.

El presidente de EEUU, Bill 
Clinton, dijo que este caso es 
“muy serio” y había anunciado 
que se iba a elevar una protesta 
formal a Moscú.

El secretario de Estado con
versó durante diez minutos con 
Chkhikvishivili, durante los que 
le expuso el serio disgusto esta
dounidense por las actividades 
del espionaje ruso en Estados 
Unidos que se consideran 
como “graves”.

Según un comunicado del 
Departamento de Estado, el 
diplomático ruso se compro
metió a comunicar la protesta 
estadounidense y lo grave del 
caso al Gobierno de Rusia.

El embajador de EEUU en 
Moscú, Thomas Pickering, 
también ha expresado el “serio 
disgusto” de Washington por 
este caso a los dirigentes rusos, 
señala el comunicado oficial.

Ames, que fue detenido el 
lunes cuando se dirigía a su

Avanza el diálogo con los 
“zapatistas” en México

Berlusconi encabeza los 
sondeos electorales en Italia

SAN CRISTOBAL. (Efe).- 
EI subcomandante Marcos, 
líder del Ejército Zapatista de 
Liberación Nacional (EZLN), 
afirmó ayer que las jornadas 
por la paz van por buen camino 
porque han encontrado oídos 
que los escuchan, y que el tra
bajo avanza con responsabi
lidad.

En una conferencia de pren
sa, el portavoz del ejército 
zapatista declaró que la socie
dad mexicana tiene puesta la 
esperanza en una paz con jus
ticia y libertad.

En el segundo día del diá
logo en la catedral de San Cris
tóbal, el EZLN presentó un 
pliego de peticiones que abarca 
temas de interés nacional, y 
aspectos de las etnias de Chia
pas.

El comisionado para la paz, 
Manuel Camacho Solís, dijo 
que el esfuerzo que se hace 
para alcanzar una paz digna, 
es la decisión más importante 
para evitar los costos de la 
guerra y que es consciente del

Se ha detenido a Aldrich Ames, agente de la CIA, en relación al caso.

oficina en la CIA, está acusado 
de pasar -primero a la extinta 
Unión Soviética y luego a 
Rusia- información confiden
cial relacionada con cuestiones 
de tipo humano o de agentes 
que trabajaban en determina
das áreas.

Según las autoridades de jus
ticia de EEUU, este funcio
nario de la CIA habría recibido 
un millón y medio de dólares 
por parte de la antigua URSS 
y de Rusia por sus actividades 
de espionaje en Estados Uni
dos.

Se suponía que los espías del 
Kremlin habían desaparecido 
con la Unión Soviética, pero 
la detención esta semana en 
Washington de un funcionario 
de la CIA que vendía secretos 
a Rusia hizo resurgir los fan
tasmas de un pasado de des

despertar del Chiapas violento.
“La salida al conflicto arma

do en el estado de Chiapas 
estará en un compromiso con 
la democracia”, agregó Cama
cho Solís, después de haber 
escuchado las demandas de 
EZLN. “Muchos queremos 
cambios en el país, muchos 
queremos más democracia, 
queremos libertades y quere
mos avanzar en la justicia”, 
añadió el comisionado.

Señaló también que lo com
plejo y difícil será construir 
esto “a partir de nuestras rea
lidades y del conjunto nacional 
e internacional”. Camacho 
Solís reiteró que tras hacer una 
primera evaluación de las pro
puestas del EZLN, el camino 
de la paz en Chiapas “estará 
en nuevas respuestas del Esta
do, no sólo para el EZLN, sino 
para toda la sociedad”. Previa
mente, el subcomandante Mar
cos dijo, en nombre del EZLN, 
que “ustedes nos han dicho que 
le demos una oportunidad para 
la paz”.

confianza.
Lo que podría ser la trama 

de una novela de espías es un 
caso bien real, que ya ha lle
vado a una protesta formal por 
parte estadounidense y que 
plantea numerosas preguntas 
sobre las implicaciones que 
puede tener en las relaciones 
entre EE.UU. y Rusia.

Del “doble espía” que citaba 
a sus contactos en capitales 
extranjeras a los agentes del 
FBI que registraban las basuras 
de su casa para hallar “la prue
ba”, nada falta en esta historia 
para que sea un guión digno 
de los tiempos de la “guerra 
fría”. El problema es que, 
supuestamente, la era de la 
desconfianza entre Moscú y 
Washington ha terminado, y, 
con ella, las aventuras de los 
agentes del espionaje.

ROMA. (Efe).- La coalición 
conservadora formada por el 
empresario Silvio Berlusconi 
con la Liga, en el norte de 
Italia, y los ultraderechistas de 
Alianza Nacional, en el sur, 
puede obtener la mayoría abso
luta en las elecciones generales 
del próximo mes, según un son
deo publicado ayer, miércoles, 
por la prensa.

Los conservadores, que han 
bautizado su coalición con el 
épico nombre de “Polo de la 
Libertad”, mantienen una sen
sible ventaja sobre sus rivales 
de la coalición progresista, 
encabezada por los ex comu
nistas, a poco más de un mes 
de los comicios, señala la 
encuesta del diario romano “La 
Repubblica”.

La suma de votos entre el 
partido, “Forza , Italia” de Ber
lusconi, los federalistas radica
les de la Liga y los ultrade
rechistas de Gianfranco Fini 
puede alcanzar entre 310 y 340 
escaños del total de 630 de la 
Cámara de Diputados.

La Duma 
amnistía a
Rutskoy y 
Jasbulátov

La Duma, cámara 
baja del Parlamento de 
Rusia, amnistió ayer, 
miércoles, a Alexandr 
Rutskoy, Ruslán Jasbulá
tov y otros dirigentes de 
la resistencia al “decre- 
tazo” del presidente ruso, 
Boris Yeltsin, de octubre 
pasado.

La decisión, tomada 
pese a las advertencias 
del Kremlin de que 
podrá conducir a la rea
nudación de la “guerra 
civil”, fue aprobada por 
257 votos a favor, 67 en 
contra y 28 abstenciones 
en votación nominal.

Los debates prelimina
res y los resultados de 
la votación demuestran 
que sólo el bloque par
lamentario “Opción de 
Rusia” votó en contra de 
la liberación de los anti
guos dirigentes.

Al mismo tiempo, la 
Duma anuló su propia 
decisión de crear una 
comisión encargada de 
investigar los sangrientos 
sucesos que se cobraron 
unos ciento cincuenta 
muertos en octubre pasa
do.

El sondeo, elaborado por la 
empresa “Cirm” a través de 
20.000 entrevistas telefónicas, 
otorga a la coalición de izquier
das entre 200 y 240 represen
tantes, mientras que la alianza 
centrista formada por el Par
tido Popular (PPI, ex demo
cristianos) y los reformistas del 
“Pacto para Italia” sacarían 
entre 55 y 75 diputados.

La encuesta electoral confir
ma la poderosa irrupción en 
el mundo de la política de Ber
lusconi, apoyado en su imperio 
televisivo y editorial, desde el 
que se ha lanzado una cuidada 
campaña de “marketing” cuyos 
resultados comienzan a saltar 
a la vista.

Dos semanas después de su 
presentación oficial, “Forza 
Italia” (”Aupa Italia”) se 
encuentra en situación de 
pelear por ser la formación 
política más votada los próxi
mos 27 y 28 de marzo, en dura 
pugna con los ex comunistas 
del Partido Democrático de la 
Izquierda.

Capturado Jaime 
Orejuela Caballero, 
“capo” del cártel de 
Cali

BOGOTA. (Efe).- j,,„^ 
Orejuela Caballero, uno de los 
máximos narcotraficantes dej 
cártel de Cali, reclamado por 
los Estados Unidos, fue dete- 
nido el martes por la Policíj 
colombiana, en un barrio de 
Cali, informó la policiía.

El general colombiano José 
Eustasio Reyes, jefe de la poli, 
cía de Cali, 200 kilómetros al 
sudoeste de la capital colom. 
biana, dijo que sus hombres 
capturaron a Orejuela Caballé- 
ro, de 50 años, mientras con
ducía un automóvil por un 
suburbio de aquella ciudad,

Orejuela, que ha sido tras. I'^ 
ladado en avión a Bogotá, es 
buscado por la Interpol v 
podría ser trasladado a los I^ 
Estados Unidos, aunque los 1^ 
planes de extradición no han 1 *1“ 
sido aún anunciados oficial- 1^ 
mente.

Reyes añadió que el “capo” 
colombiano se enfrenta a una 
orden de búsqueda y captura 
de un juzgado de Nueva York. I “ 
donde está acusado de tenen 
cia, producción y distribución 
de cocaína, así como otros car 
gos en su contra en otros 
países.

Horas antes de la detención, 
el fiscal de General de Colom
bia, Gustavo De Greiff declaró 
en la ciudad de Medellín, cen
tro del otro famoso cartel del 
narcotráfico, que se estaba 
negociando la rendición de 
jefes del “cártel de Cali”.

El fiscal indicó que ya se 
había abordado la posible ren
dición de Gilberto Rodríguez 
Orejuela y Julio Fabio Urdi
ñola Grajales, supuestos “ca
pos” de la organización de 
cocaína de Cali.

El Ejército israelí sí 
retirará en mayo de 
Gaza y Jericó

JERUSALEN. (Efe).- El 
Ejército israelí completará su 
repliegue de 60 bases y puestos 
militares de la franja de Gaza 
y Jericó hacia finales de mayo 
próximo, y dejará en libertad 
a más de 1.000 presos pales
tinos, informaron fuentes pón
ticas ayer, miércoles.

Los soldados y los agentes 
de la guardia fronteriza serán 
sustituidos por 8.500 policías 
palestinos, según la última pro
puesta israelí.

Sin comprometerse a dur 
una una fecha exacta, el mif^' 
tro israelí de Asuntos Exterio
res, Simón Peres, afirmó ayer 
que las negociaciones con < 
Organización para la Libera
ción de Palestina (0LP) poo^' 
la autonomía de Gaza y •lor'’^”' 
progresan .

“Si seguimos a este ritnio 
el acuerdo y su puesta en P’^'ljg 
tica será cuestión de p<^^^lt.® 
semanas, aunque siempre pu^' 
de haber sorpresas en ona 
negociación”, dijo Peres a ’t 
emisora de las Fuerzas Amia j^n 
das, “Galei Tsahal”.

M.C.D.2022



phrcro^de 1994
La Tribuna 

________________________________________________/

Minúan las sestiones del Ayuntamiento en este sentido

q Puertollano quiere una etapa de 
día Vuelta Ciclista a España
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José SERRANO

El alcalde de Puertollano ha 
contestado a las preguntas for
muladas por el portavoz del 
Grupo Municipal de IC el 24 
de enero de 1994, en relación 
a las gestiones hechas por el 
Ayuntamiento tras el acuerdo 
de Pleno del 27 de enero de 
1992, al objeto de recabar de 
la empresa organizadora de la 
Vuelta Ciclista a España (UNI- 
pUBUC), para que Puertollano 
pueda ser sede de una etapa 
de la Vuelta en las ediciones 
94 o 95. En este escrito dice 
que ese acuerdo del Pleno fue 
remitido a UNIPUBLIC el día 
Ude abril de 1992, requiriendo 
de esa empresa que envíe, a 
a mayor brevedad posible, el 
)liego de condiciones económi
cas que rige en la adjudicación 
de una etapa ordinaria y de con- 
irareloj, así como cualquier otra 
información que se considerara 
oportuna. Unas semanas des
pués, al no recibir contestación 
de UNIPUBLIC, desde el Ser- 
licio de Patrimonio y Contra- 
lación del Ayuntamiento se 
pusieron en contacto telefónico 
con responsables de dicha 
empresa.

Para la organización de la 
Vuelta Ciclista y según la infor
mación telefónica que se les 
dio, UNIPUBLIC realiza la pla
nificación de las distintas etapas

íse 
de

Final del campeonato de 
tenis de Tomelloso
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Tras doce jornadas acabó 
a V Liga Local de Tenis por 
equipos de Tomelloso, en el 
in de semana del 19 y 20 
fe febrero.

Dos grupos de 7 equipos 
rada uno, con una liga a doble 
'nelta en cada grupo y tres 
partidos por encuentro, dos de 
individuales y uno de dobles, 
w sido lo que ha conformado 

liga local de tenis por 
equipos que ya va por la quin- 
la edición y que este año ha 
'enido la novedad de contar 
eon dos grupos, una primera 
1 una segunda división, en 
Óase a la clasificación final de 

cuarta liga, y que ha dado 
^ás interés a la misma al 
'ener más igualdad.

^^La Equitativa

Al final de la competición 
e la primera categoría el 
'“^h y por lo tanto campeón, 
/sido Seguros La Equitativa, 
pguido a una sola victoria de 
^uela de Conductores. La 
"cha de estos dos equipos por 
/ictoria final ha sido muy 

ya que hasta la disputa 
1^ última jornada no se ha 

con más de un año y medio 
de anticipación, y considera las 
peticiones de las distintas loca
lidades del país interesadas. Por 
regla general y debido al impor
tante número de peticiones se 
estudian las solicitudes remiti
das más de dos años antes.

En relación a cuestiones tan 
fundamentales como la aporta
ción económica a las condicio
nes técnicas y de espacio que 
debe reunir la ciudad sede de 
un final de etapa, le comuni
caron que para la edición de 
1994, cada ciudad final de etapa 
ha tenido que pagar la cantidad 
de siete millones y medio de 
pesetas, incrementándose para 
1995, según sus previsiones en 
un 7%. En cuanto a la infraes
tructura en línea de meta, es 
necesario disponer de espacio 
suficiente para la caravana que 
acompaña a la Vuelta, así como 
Sala de prensa, oficina perma
nente, servicios, etc.

En un principio le dijo que 
sería necesario disponer de una 
capacidad hotelera para 2.000 
personas, citando después, 
como mínimo imprescindible, la 
cifra de 500 habitaciones para 
los 20 equipos participantes 
(corredores, técnicos y demás 
personal), jueces, organizadores 
y medios de comunicación que 
siempre deben estar en la 
población. El resto de acom
pañantes podrían estar en hote- 

dilucidado el primer puesto.
El partido entre La Equi

tativa y Crisfan pudo, y de 
hecho lo fue, ser decisivo para 
esta clasificación y tras tenerse 
que aplazar por unos proble
mas internos, la victoria de La 
Equitativa le dio los puntos 
para acabar con esas 10 vic
torias superando en una a 
Escuela de Conductores, que 
venció en la última jornada 
a Sport Tomelloso por 3-0, y 
que se tuvo que conformar 
con la segunda plaza.

Por abajo Ageseman y Uni- 
frío-Koxka se tiene que con
formar con las últimas plazas 
y por lo tanto con el descenso 
a la segunda categoría el año 
próximo.

Ageseman, con sólo dos vic
torias, y Unifrío, que no pudo 
inaugurar su casillero de par
tidos ganados, han sido los 
últimos equipos y por lo tanto 
el año próximo estarán en 
segunda.

En la segunda categoría, la 
competición ha sido relativa
mente fácil para Don Gelato 
que con 11 victorias en 12 par
tidos ha sido un líder sólido. 
A dos victorias han quedado 
dos equipos. Muebles Andrés 
Gómez y Papelería Lozano,

r
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Puertollano quiere que una etapa de la Vuelta finalice en la ciudad minera

les próximos, pero consideraron 
excesiva la cifra de 38 km. que 
nos separan de Ciudad Real.

En cualquier caso UNIPU- 
BLIC no ha notificado nada por 
escrito al Ayuntamiento, aun
que, según los contactos cita
dos, mantiene en cartera la pro
puesta aprobada por unanimi

i

K iv

El campeonato de tenis de Tomelloso ha sido un éxito

aunque por sus enfrentamien
tos particulares Muebles ha 
quedado por encima de Pape
lería y por lo tanto estos dos 
equipos son los que el año 
próximo podrán estar con los 
mejores tenistas de Tomello
so.

En la cuarta y quinta posi
ción también hubo empate y 
también se resolvió por sus 

dad por el Pleno del Ayunta
miento de Puertollano. Además 
la Alcaldía está interesada en 
continuar las gestiones para que 
una etapa de la Vuelta pase 
en próximas ediciones por Puer
tollano, puesto que es evidente 
que no podrá ser como se pedía 
en la moción. En cuanto a la 

enfrentamientos particulares 
con lo que J. Blanco quedó 
un puesto arriba de La Caixa. 
En las últimas posiciones Coo
perativa de Ganaderos Man
chegos y Materiales de Cons
trucción Antonio Olmedo, con 
3 y dos victorias respectiva
mente, han ocupado los pues
tos 6 y 7.

El próximo mes de marzo 

propuesta aprobada para soli
citar a Repsol Petróleo, la 
cesión de las instalaciones 
deportivas que esta empresa tie
ne en la ciudad, de los contactos 
mantenidos con la empresa se 
ha informado que estas instal- 
ciones las tiene cedidas a sus 
trabajadores.

se hará entrega, como todos 
los años, de los trofeos para 
los equipos mejor clasificados 
con lo que se cerrará esta 
quinta liga local de tenis. 
Igualmente esta clasificación 
servirá a todos los participan
tes para puntuar para el más
ter local, lo que le da mayor 
importancia.
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En una sran fiesta del deporte local

EI PMD de Tomelloso 
entregó los premios de 93

Jesús GALLARDO

El pasado viernes, a partir 
de las 9 de la noche, el PMD 
de Tomelloso quiso cerrar el 
año 93, aunque con un poco 
de retraso, con la entrega de 
trofeos y distinciones para los 
mejores deportistas tomellose- 
ros del pasado año. La entrega 
de galardones se hizo en una 
conocida discoteca de la loca
lidad y a ella asistieron nume
rosos deportistas de todas las 
secciones del propio Patronato, 
así como los dirigentes del mis
mo y el alcalde de Tomelloso, 
Francisco Javier Lozano. La 
presencia de todos los medios 
de comunicación dio una gran 
dimensión a este acto.

Deportistas femeninas

El acto se inició con la entre
ga del trofeo a la mejor depor
tista femenina, siendo las nomi
nadas Pilar Espinosa, por nata
ción, Ana Belén Dueñas, por 
atletismo y Adoración Moreno 
por ciclismo. La ganadora fue 
Ana Belén Dueñas una chica 
que ya desde sus inicios en el 
deporte siempre destacó. Des
de benjaminas, y en el ámbito 
local, siempre estuvo en las pri
meras posiciones. En el año 
92 fue primera clasificada en 
el campeonato provincial y en 
la prueba de 1.000 m. lisos. 
Un año más tarde fue cam
peona regional por equipos en 
campo a través y campeona 
provincial de 300 metros vallas 
y medalla de bronce en el 
regional. Su máximo logro fue 
el noveno puesto alcanzado en 
el Cross Internacional de Avi
lés, Asturias, en la categoría 
junior. Actualmente participa 
en el campeonato de España 
de campo a través.

Deportistas masculinos

En el mejor deportista mas
culino los nominados fueron 
José Manuel Treviño y Anto
nio Navarro, por fútbol, Rafael 
Bravo, por natación, Emiliano 
Morales, por baloncesto y 
Ramón García España por 
ciclismo. El galardón fue para 
el nadador Rafael Bravo, un 
hombre del Club Natación 
Tomelloso desde el año 90. A 
nivel local ha sido medalla de 
oro en todas las pruebas de 
su categoría. A nivel provincial 
destacó su medalla de oro en 
100 metros libres, plata en 50 
ubres y 50 mariosa y bronce 
jn 200 y 400 metros libres. Su 
cuarto puesto en 200 libres a 
nivel regional es su mayor 
)gro.

En el apartado al mérito 
leportivo estuvieron nomina- 

. os Farncisco Gálvez, por fút- 
’ol, Miguel Angel García, por 

¡ ido, Manuel Pérez, por hal- 
■ rofilia, Benito Susías, por 
petanca y Julián Montañés, por 
caliche. El ganador fue Paco 
; álvez, un hombre con toda

Treviño, galardonado en Tomelloso

E

El bi|lar tiene muchos adeptos en este pueblo.

una vida dedicada al mundo 
del fútbol. Ha entrenado a casi 
todos los equipos de la comar
ca de Tomelloso consiguiendo 
varios ascensos con casi todos. 
Ha trabajado con la base del 
At. Tomelloso y fue entrenador 
regional castellano-manchego 
en dos ocasiones. Actualmente 
es entrenador en la categoría 
regional.

Mención especiai

Mención especial se dio a 
una persona que en su día no 
pudo recibir su galardón y que 
en esta ocasión se reconoció 
su labor al frente del deporte 
base en Tomelloso, organizan
do de la nada toda una com
petición, y también su contri
bución al auge del balonmano 
en Tomelloso, tanto en cate
goría masculina como femeni
na, estando al frente del club 
de balonmano en varias oca
siones. Se trata de José Balles
teros, un profesor de EGB que 
ha dedicado, y dedica, toda su 
actividad extra al mundo del 

deporte base.
Como club deportivo recibió 

el galardón el Club de Billar 
en pugna con el Club de Tenis 
y el Club de Balonmano. El 
Club de Billar fue fundado en 
noviembre del 91 y desde 
entonces ha hecho que este 
deporte tenga un gran auge y 
aceptación por todos. Ha orga
nizado dos torneos de feria con 
figuras tan importantes como 
Carrillo, Quetglas o Dani Sán
chez y ha hecho del billar a 
tres bandas un deporte cono
cido. También hay que contar 
como logro el hecho de que 
Eugenio Roch haya participado 
en la Copa Presidente del 
Gobierno de billar a tres 
bandas.

Promoción deportiva

Dentro de la promoción 
deportiva estuvieron nomina
dos el Club y la sección de 
Natación, la Escuela Oficial de 
Fútbol y la Agrupación Depor
tiva Judo. Fueron estos últimos 
los que lograron la mención

W

M. del MORAL

por SUS 13 años trabajando en 
el judo de Tomelloso con más 
de 120 chicos y chicas en sus 
filas y los buenos resultados en 
los campeonatos provinciales y 
regionales en los que ha par
ticipado.

Por úítimo se dio una men
ción a diversos patrocinadores 
por su apoyo al mundo del 
deporte. Porfi Sport, Limpiezas 
Olmedo, Asadem Correduría 
de Seguros, Joyería Las Tres 
B, Electrodoméstico.s El Curi
lla, Casino de Tomelloso, 
Emergencia 006 y Lomas Olmo 
fueron los premiados.

Después de la entrega de los 
trofeos y placas a todos los 
ganadores de la mención, la 
sección de petanca entregó 
unas placas conmemorativas 
por su labor en el propio club 
de petanca a Benito Susías, 
José Reyes y Santiago Gon
zález. Cerró el acto el alcalde 
de Tomelloso, Francisco Javier 
Lozano, que destacó el auge 
del deporte tomellosero, la 
labor meritoria tanto del PMD 
como de todos los que de una 
forma u otra ayudan en su 
labor y dijo que el deporte 
debe ir hacia arriba si todos 
lo apoyamos. Como cierre se 
ofreció en el mismo local un 
vino y aperitivos a todos los 
asistentes que departieron 
durante largo rato hablando, 
como no, de deporte.

Treviño, 
jugador del 
Manchego, 
recibió uno de 
los premios 
del deporte 
tomellosero

Resultados del 
campeonato de 
Fútbol-sala de 
Tomelloso

Jornada 17 del campeonati 
local de liga y jornada en ) 
que se produce la primera des 
calificación de un equipo, ei 
este caso de segunda, por i 
segunda no presentación, si 
trata de Hierros Tomelloso, ui 
equipo con muchos problema 
desde el inicio de la compe 
tición y que tras no tener un: 
plantilla amplia y de recibí 
muchas goleadas por presentar 
se con jugadores menos a |o 
encuentros, en esta jornada h® 
su segunda no presentación. |¡ 
primera fue en la jornada ' 
frente a Comato, y en su partidi 
frente a Dantony ha cumplid! 
su participación en temporada

Él resto de la jornada ha sid( 
normal sin los problemas de la 
últimas en esos pariido.s má 
intensos de lo normal. En pri 
mera el líder cumplió y vendí 
por 4-2 a un Cisa que es ma 
irregular y por eso no está má 
alto, no obstante Macotosa lie 
ne un gran equipo y lo demues 
tra jornada tras jornada. Si 
inmediato seguidor. Vitonsa 
Venció de forma cómoda a G 
Santacruz y sigue a la esperi 
del enfrentamiento entre ello 
para ver si se le puede da 
alcance.

Luega están Moncis. qm 
venció 4-1 a Esna-Andújar ci 
el partido de la jornada. Ba 
Avenida, que empató frented 
un equipo de la zona baja comí 
es Rincón, pero que el parlidi 
fue muy intenso, y por últinú 
Rubén Caro que empaló ei 
otro partido interesante comí 
fue el que jugó frente a L 
Bolera.

En segunda sigue casi indi 
igual, ya que lo.s dos primen) 
clasificados ganaron su 
encuentros y cumplieron con lo 
pronósticos. Panadería Felicia 
no ganó por 6-3 a Marm. Herre 
ros y La Pampa 5-2 a Reiom 
Fueron dos partidos más apre 
lados de lo que parece indica 
el marcador. Sus seguidore 
también ganaron en lodos su 
encuentros y no ceden en s 
empeño de poder alcanzar esa 
dos primeras posiciones. Dan 
tony no necesitó despeinar» 
para coger los dos puntos a 
no presentarse su rival, mientra: 
que Metal. Solana ganaba po 
la mínima a Bar Casero ene 
partido más interesante de est 
categoría. Cafetería Sol tambiá 
ganó por la mínima a Rcsi 
Navarro y Tomillar ganaba po 
5-2 a Loma.s Olmo.

En tercera hubo alguna qw 
otra sorpresa, aunque menos 
y Const. Buyper que parece per 
der comba en su intento de da: 
caza a Becerra-Toledo. El líder 
por su parte, ganaba por F 
a uno de los equipos de abají 
pero el partido estuvo igualad 
hasta casi el final, está clan 
que a Becerra-Toledo tambiéi 
le entra el relajo. Buyper jo® 
frente a Bricotodo y perdió por 
la mínima y con ello Opción® 
a la cabeza y ve como Forja! 
se le acerca con mucho pcl!?'^‘ 
en el marcador, ya que Forjar 
y Est. ganaba por 9-6 a un rM 
incómodo, Paradiso y que » 
sido el único que ha podir^ 
ganar al líder.

C
N

 
C

sI 
O

 
C

N 
Q

 
Ó



Illiicves, 24
5-24 |fi;brero_de_192£

1994
__________________29

. en
P

Su OShotokan de Ciudad Real impu.su su ley en el campeunatu infantil de karate.

nato 
n la

npe- 
una 

cibir 
mar- 
1 los

fi

n. la 
la 9 
nido 
)l¡do 
■ada. 
sido 
e las 
más 
p^; 

meló 
mus 
más 

i tie- 
lUCS-

1

S

ümpeonato Provincial infantil de Karate

El Shotokan Ciudad Real 
ganó todas las categorías

1 La La Tribuna
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Casi 300 deportistas con 
idades entre los 6 y los 15 
utos, participaron, días pasa
los, en el Campeonato pro- 
uncial de Karate en las cate
arías alevín, infantil y juve- 
lil.

La competición tuvo lugar 
a el Polideportivo 'Tuerta 
le Santa María’' de Ciudad 
leal y el mismo se desarro- 
ó, siniultáneamente, en tres 
Alamis por los que se pudo 
ír desfilar a algunos de los 
Mores, entre los más jóve- 
fó, karatecas de nuestra

Del Burgo pregunta en el Congreso 
í sobre TVE y la Vuelta a España
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El diputado del Grupo 
jc¡alista del Congreso de los 
'potados, Francisco Javier 
•^dín del Burgo Simarro, h¿i 
"anulado una pregunta para 

ipo' "e sea respondida por el 
one^ !por general del Ente 

ylico. Radiotevisión Espa- 
sobre la influencia que 

orja5 leda tener en TVE la deci-
*'’ del corredor ciclista del

e» too BANESTO, Miguel 
idiclo iduráin"^uráin, de no participar en

provincia, pertenecientes a 
nueve clubes.

Los resultados finales del 
campeonato, que debe servir 
de preparación para el próxi
mo regional, fueron los 
siguientes:

Kata individual

Categoría alevín “A‘‘: 1 - 
Aguirre (Blume); 2® Pozuelo 
(Blume); y 3- Donate (Sho
tokan Miguelturra).

Categoría alevín “B“: 1 - 
J.C. Fernández-Bravo (Sho
tokan Ciudad Real); 2- Fran
cisco López (U. Popular); y 

la próxima Vuelta Ciclista a 
España.

Martín del Burgo estima 
que la no participación del 
ciclista navarro, que se ha 
decidido por correr el “Gi
ro”, podría influir de manera 
negativa en la.s restransmisio
nes que Televisión Española 
realiza sobre la ronda ciclista 
española, dada la disparidad 
de criterios que existe entre 
los organizadores de la Vuel
ta y el equipo ciclista al que 
pertenece el corredor

3- O. Candela (Shotokan 
Ciudad Real).

Categoría infantil “A“: 1- 
Caba (Okinawa); 2- Rubio 
(C. Popular); y 3- Ayllón (Li. 
Popular).

Categoría infantil “B“: 1 - 
Roja.s (Shotokan Migucl- 
-turra); 2- Arenas (Shotokan 
Miguelturra); y 3- Martín 
(Okinawa).

Categoría juvenil “A“: 1- 
Ruiz (Kyokan); 2- J. Fernán
dez-Bravo (Shotktan Ciudad 
Real); y 3- ,1. Chaca (Kyo
kan |.

Categoría juvenil “B“: 1® 
R. Esteban (Shotokan Ciu

navarrico.

Respuesta de García Candau

El director general del ente 
público, respondió ayer en la 
sesión de control en en Con
greso que la no participación 
de Indurain no obedece a 
motivaciones deportivas sino 
a otra.s de tipo económico ya 
que el grupo Banesto pide 
una.s cantidades muy impor
tantes de dinero para que 
Induaráin participe en la 

dad Real); 2- M. Jaime (Oki
nawa); y 3- J. Palmero (Sho
tokan Ciudad Real).

Equipos

Categoría alevín: 1® Sho
tokan Ciudad Real II: 2^ 
Shotokan Ciudad Real 1; y 
3- Okinawa.

Categoría infantil: 1- Sho
tokan Ciudad Real I; 2- Sho
tokan Ciudad Real II; y 3- 
Okinawa.

Categoría juvenil: 1- Sho
tokan Ciudad Rea! I: 2- Oki
nawa; y 3- Shotokan Ciudad 
Real II.

vuelta.
Martín del Burgo opina 

que la preparación de Inclua- 
rain no sufre al participar en 
la Vuelta ya que el primer 
año que ganó el Tour fue 
segundo en la Vuelta Ciclista 
a España.

El popular corredor 
navarro, en los dos años 
siguientes ganó el Giro y tam
bién el Tour y el que vuelva 
este año a Italia no es por 
motivación deportiva sino 
económica.

El C.B. Criptana 
logró en Toledo, 
frente al líder, una 
importante victoria

82 CEI: Fernández (3), Royo 
(9), Hernández, González (17), 
Sánchez (18), González (11), 
Martín, Muñoz (2), De la Cruz 
(17) y Cajas (5).

85 C.B. Criptana: González 
(1), Díaz (4), Olivares (2), 
Angulo (31), Panadero (6), 
Cruz (3), Marcos (10), García 
(2), Díaz (9) y Palomar (17).

Arbitros: Flores y Martínez 
de Albacete. Tuvieron una bue
na actuación. Señalaron 25 fal
tas personales al CEl y 26 al 
Criptana.

Comentario: Importante vic
toria la que ha logrado el Crip
tana en Toledo, frente al líder 
CEI, equipo que estaba como 
gran favorito en medios de 
prensa toledanos para impo- 
nerse con facilidad a un inex
perto y joven conjunto cripta- 
nense, pero todo ha venido a 
demostrar que no existe ene
migo pequeño hoy día en esta 
segunda fase de la primera 
división autonómica, que sirve 
para lograr la clasificación para 
la liguilla que disputarán los 
cuatro primeros en el ascenso 
a Segunda División de balon
cesto.

A partir del minuto 3. el 
equipo de la villa de los moli
nos se situaba por delante en 
el marcador, llegando a tener 
tan solo cinco puntos de ven
taja, pero luego pasó por unos 
momento.s de bastantes apuros, 
ya que el conjunto toledano le 
endosó un parcial de 20 puntos, 
por lo que al final de los pri- 
mero.s veinte minutos el resul
tado era de 49-37 para el con
junto toledano.

En el segundo período el 
Criptana desarrollando una 
fuerte defensa fue acortando 
el resultado, empezando su 
capitán Angulo a coger el ritmo 
del partido y a soltar la muñeca 
que había permanecido un tan
to aletargada, anotando en esta 
parle 22 puntos. Del minuto 
11 al. 14 logró 11 puntos con
secutivos. consiguiendo igualar 
el marcador a 70. y desde este 
momento hasta el minuto 20 
todo fue bastante igualado, 
yendo el equipo toledano siem
pre por delante por uno o do^ 
puntos.

La jugada importante llegó 
cuando faltaban quince segun
dos para el final, estando igua
lados a 82 puntos, y el Criptana 
comete falta personal, por lo 
que le efectúan un uno más 
uno, fallando el lanzamiento \ 
la última jugada Angulo con
trola el balón y va dejando 
pasar lo.s pocos segundos (|ue 
restaban, y en el último lanza 
fuera de la línea de 6,25. medio 
cayéndose y el balón entra en 
el área toledana, no sin cierto 
suspense, ya que el balón estu
vo botando sobre el aro y cor 
algo de suerte cayó dentro, 
consiguiendo una victoria por 
tres puntos muy importante, ya 
que le puede otorgar, no sin 
pasar dificultades, el poder cla
sificarse. pero para esto aún 
queda mucho y el próximo 
sábado, con su afición apoyán
doles se enfrenta al Torrijos, 
en un difícil partido, donde 
intentará hacerse con la vic
toria.
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Tengo algo para ti. NO. Venga, hombre. NO.

tío. NO. ¿Por qué? NO. Vas a alucinar. NO

No te cortes. NO. ¿ Tienes miedo ? NO No seas

gallina. NO. Sólo una vez. NO. Te sentará

bien. NO. Venga, vamos. NO. Tienes que

probar. NO. Hazlo ahora. NO. No pasa nada.

EN EL TEMA DE LA DROGA TÚ TIENES LA ÚLTIMA PALABRA

Fundación de Ayuda
CONTRA LA DROGADICCION

Prueba un poco. NO. Te gustará. NO. Vamos,

o

NO. Lo estás deseando. NO. Dí que sí. NO.

M.C.D.2022
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^s de marzo se hará la salida neutralizada desde la capital y en Alcaraz se hará la oficial

El VI Rallye Farmacéutico
comenzara en Albacete

Juan CARRIZO

El próximo día 15 de marzo 
Albacete dará la salida al VI 
Rallye Internacional Farma
céutico, una prueba de segunda 

tegoría en la que participan 
lamente farmaceútidos no 

¿lo de toda España, sino tam- 
iién de otros puntos de nuestro 

niinente.
Por tal motivo el pasado 
arles estuvioeron en Albacete 
delegado consejero de AMA 
evisión Sanitaria Nacional, 
tor Laborda y el vicepre- 

idente de dicha empresa, 
patrocinadora de este rallye, 
^ro Pretel, que precisamen- 
lees natural de Vianos y criado 
tn Alcaraz, por lo que ha 
Jecho mucha fuerza para que 

ta edición el rallye se iniciara 
m nuestra provincia.
También estuvo presente el 
esidente del rallye, el doctor 
inchez Lomas, que junto a 

Ernesto Cuellar, presidente del 
legio de Farmaceúticos de 

fcete, visitaron a la alcal- 
, Carmina Belmonte, y al 

esidente de la Diputación, 
an F. Fernández, para ulti- 
ar los pormenores de esta 
eba automovilística.
Sánchez Lomas nos comentó 
e '‘hace seis años fue a correr 
Francia una carrera que se 
anizaba a nivel europeo y 

¡Illaque los participantes eran 
os famaceúticos. Me gustó 

¡a idea y la importé a España. 
Suele durar ocho días y se 
me una etapa por día, con 
mos 400 ó 500 kilímetros por 
¡tapa. No es un rallye com
petitivo desde el punto de vista 

Salvamento y Socorrismo Acuático: 
Lucía Vecina, subcampeona regional

El pasado fin de semana se 
W el Toledo el Campeo- 

■® Regional de Salvamento 
Socorrismo Acuático de 

nerno en categorías absolu- 
2, júnior y juvenil, torneo 
^do a clubes nacionales y 

'A contó con la participación 
u2 socorristas.

jUf parte albacetense acu
són la AD Atlántida (16 
rustas) y la AD Guacama- 

la clasificación general 
'uta, Lucía Vecina (Gua- 
^yo) obtuvo el subcampeo- 

JU'quedando por delante de 
ue las cuatro componentes 

selección nacional abso- 
^ 9ue participaron en este 

Sólo fue batida por la 
^üa Concepción Escatllar, 
campeona de España, de 
actuación en los nacio- 

ue Jerez, Vecina tiene

La primera etapa del Ralley Internacional Farmacéutico será Albacete-Córdoba.

w
4 

§

de velocidad sino que hay unos 
controles de paso, que se cum
plen con un horario prefijado. 
Se manejan pormedio de rum
bos, a veces se pierden y de 
acuerdo a esto se realizan unas 
puntuaciones. Esta es más o 
menos la estructura del rallye”.

“El rallye está dado de alta 
en la Federación de Automo
vilismo como de segunda cate
goría y eso implica que no hay 
tramos cerrados y que los par
ticipantes tienes que respetar 
a rajatabla los límites de velo
cidad de cada país por donde 

^ posibilidades de formar parte
de la selección española en los 
próximos compromisos.

Por otra parte, en la clasi
ficación general junior Sagrario 
Carrión (Guacamayo) consignó 
el subcampeonato y Luis Rosi
llo (Atlántida) el tercer puesto.

Por clubes, la AD Atlántida 
(en masculino) y la AD Gua
camayo (en femenino) consi
guieron el subcampeonato. En 
total, el medallero quedó así: 
Guacamayo, 3 de oro, 11 de 
plata y 12 de bronce; Atlántida, 
3 de oro, 5 de plata y 5 de 
bronce.

Junto a Lucía Vecina, han 
sido convocados Luis Rosillo 
y Javier Moltó para participar 
con la selección regional en el 
próximo encuentro internacio
nal de Reus (Tarragona), los 
días 26 y 27 del presente mes. 
Han quedado en la reserva 
José A. García y Feo. José 
Sánchez. 

I

\ -^

vamos”, dijo Sánchez Lomas.
El presidente del Rallye Far

maceútico tuvo también pala
bras críticas para la Federa
ción: “Esta será la primera vez 
que no entremos en otro páis 
pues normalmente metíamos el 
rallye en Francia, en donde 
tenemos muchas más facilida
des para todo. Además mete
mos la prueba en un circuito 
y allí no había problemas. Aquí 
la Federación se dedica a 
cobrar y punto. Deportivamen
te no tenemos ninguna ayuda”.

El presupuesto de esta prue

Vecina alcanzó el subcampeonato regional de salvamento y socorrismo acuático.

3
 

C

ba es de 20 millones de pesetas 
y se espera la participación de 
unos 25 a 30 equipos. Limi
taciones no hay ninguna y los 
vehículos participantes pueden 
ser cualquiera, no hace falta 
que estén preparados.

El día 14 se realiza la con
centración de todos los parti
cipantes en Albacete, a las 16 
horas. El día 15 por la mañana 
parte el rallye y marcha sin 
control hasta Alcaraz, de don
de se realizará la salida defe- 
nitiva de esta primera etapa 
que finalizará en Córdoba.

Balonmano: 
Convocado el Curso 
de Entrenadores 
Territoriales en 
Villarrobledo

Angel LAGUÍA

La Delegación Provincial de 
Balonmano de Albacete con
vocó un Curso de Entrenado
res Territoriales, a celebrar en 
Villarrobledo (Pabellón 
Cubierto), a partir del día 24 
de Marzo, en sesiones de 
mañana y tarde. La duración 
del citado curso será de 128 
horas, y en él se impartirán 
clases de Táctica y Técnica, 
Preparación Física, Reglas de 
Juego, Medicina Deportiva y 
Psicología; todas ellas por per
sonal licenciado en cada mate
ria.

Las solicitudes de inscrip
ción se recogerán en el Pabe
llón o pidiéndolas a la Dele
gación Provincial de Balonma
no. Apartado de Correos 
J03.-02600 -Villarrobledo, 
debiendo remitirse a la Dele- 

‘ gación antes del día 20 y con 
el requisito indispensable de 
poseer el Título de Monitor de 
Balonmano.

Para la convalidación de 
asignaturas, se deberá presen
tar el correspondiente Título 
equivalente a la asignatura 
objeto de convalidación:

Preparación Física.- Licen
ciado en Educación Física.

Reglas de Juego.- Arbitro de 
categoría Nacional.

Med. Deportiva.- Médico.
Psicología. Profesor de 

E.G.B. o Licenciado en Psi
cología.

Por último esta Delegación 
tiene el propósito de ir rea
lizando cursos en la mayoría 
de los pueblos de la provincia, 
con el fin de que todas las cate
gorías del balonmano puedan 
disponer de Monitores y Entre
nadores, tanto en el deporte 
base como en aquellas perso
nas que siempre estuvieron 
ligadas al balonmano.

También se encuentra en 
marcha un Curso de Monito
res, que se está celebrando en 
Albacete, con una participa
ción de 80 alumnos y que ser
virá para, en fecha no muy leja
na, acceder al Título de Entre
nador Territorial.

C. Provincial de 
Ajedrez: Vayá se 
destaca en 
Preferente

En el campeonato provin
cial de ajedrez se disputó la 
sexta ronda en categorías pre
ferente y primera. En Prefe
rente se destaca el jugador Ale
jandro Vayá (Club Central), 
con 5 puntos, seguido por P.V. 
García y M. Larios (A5), del 
mismo club, y A. Martínez (La 
Roda), con 4.

En Primera sigue como líder 
Manuel P. Sánchez (5,5 pun
tos), seguido por C. Risueño, 
C. Sánchez y D. Jaén (5), todo.s 
ellos aspirando a las cinco pla
zas que dan derecho al ascenso.

Ó
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Rayo VaHecano y Valencia juesan esta noche el último partido de ¡a 25-jornada

Vidal: ‘El Valencia esta en
nuestra liga; hay que ganar’

MADRID (Efe).- David 
Vidal, entrenador del Rayo, 
afirmó ayer que su equipo debe 
vencer hoy al Valencia, al que 
definió como rival directo y del 
que aseguró que se encuentra 
entre los conjuntos de “su 
liga”, la competición particular 
de los equipos que ya no tienen 
opciones de estar en las pri
meras posiciones.

“El Valencia es un conjunto 
bastante irregular, pero lo res
petamos. Mañana saldremos a 
ganar el encuentro con un 
planteamiento especial, porque 
están a sólo tres puntos de 
nosotros y debemos lograr la 
victoria. A partir de ahora, en 
casa hay que sumar los puntos 
de dos en dos”, dijo. Vidal ade
lantó también que dispondrá 
un marcaje específico sobre 
Mijatovic.

En cuanto a su equipo, el 
técnico insistió en que el mexi
cano Hugo Sánchez debe reci
bir más balones con posibili
dades de materializarse en gol. 
“Quiero hacer un sistema de 
juego en el que Hugo reciba 
más balones por las bandas, de 
Orejuela desde la derecha o 
de Calderón y Josete desde la 
izquierda. Tienen que llegarle 
siete u ocho balones así en 
cada parte, esa es la forma de 
que Hugo marque más goles”, 
explicó.

Otra de las facetas del juego 
que le preocupa especialmente 
a David Vidal es la parcela 
entre la defensa y el centro 
del campo. “Echo en falta un 
hombre como Caminero o 
Hierro en esa posición. Noso
tros no tenenos ningún jugador 
con esas características, ni tam
poco podemos fichar a nadie, 
por eso intetamos recuperar a 
Gallego para ese puesto”.

El entrandor del Rayo elogió 
el trabajo de los jugadores de 
su equipo. “Estoy muy conten
to con esta plantilla, porque 
está trabajando duro y respon
de como yo esperaba. La afi
ción tiene que animarlos, por
que en los dos últimos partidos

Mundial: Los 11 suplentes 
estarán en el banquillo

NUEVA YORK.- Los once 
suplentes de cada selección de 
fútbol que dispute el próximo 
Mundial podrán sentarse en el 
banquillo durante los partidos, 
y será por tanto posible la 
entrada de cualquiera de ellos 
al terreno de juego, aprobó 
ayer la Federación Internacio
nal de Asociaciones de Fútbol 
(FIFA), reunida en Nueva 
York.

El suizo Joseph Blatter, 
secretario general de este orga
nismo, añadió que, además, 
hay “muchas posibilidades” de 
que se admita en una futura 
asamblea, el próximo 5 de mar-

El Rayo parece haber mejorado desde la llegada de David Vidal ai baquiilo.

los jugadores han logrado dos 
pequeñas gestas”, declaró.

Desde su llegada han entra
do en el equipo titular juga
dores que no tenían cabida en 
los planteamientos del anterior 
entrenador, Fernando Zambra
no. Este es el caso de Urzaiz, 
quien ha pasado a ser casi fijo 
en detrimento de Onésimo.

Con todo, el entrenador 
vallecano descartó que algún 
jugador se haya desmoralizado 
por la suplencia. “No concibo 
cómo pude desmoralizarse un 
jugador que gana dos o tres 
millones de pesetas. Hablo con 
ellos todos los días, les explico 
mis planes y ellos lo compren
den. No creo que nadie se haya 
desmoralizado”, añadió.

Lista de jugadores convoca
dos: Wilfred, Carou, Cota, 
Lema, Josete, Miguel, Calde
rón, Visnjic, Orejuela, Hugo 
Sánchez, Urzáiz, Pablo, Pala
cios, José Luis Gallego, Oné
simo y Rodríguez. 

zo, un tercer cambio por equi
po, el de un portero por otro 
en caso de lesión del primero. 
Este supuesto excluye el tercer 
cambio si el portero debe aban
donar el campo por expulsión, 
así como la posibilidad de que 
se acrediten 23 jugadores, pre
cisó Blatter.

De esta forma, durante el 
Mundial estarán en el banqui
llo los once suplentes más siete 
personas del cuerpo técnico. 
Cada federación nacional reci
birá cuarenta acreditaciones 
para el Mundial, de las que 
sólo 22 pertenecerán a juga
dores.

^ Héctor Núñez: “Espero una 

respuesta de mi equipo
VALENCIA (Efe).- Héctor

Nuñez, entrenador del 
Valencia, dijo ayer que ahora 
está “jugando la prórroga” 
como técnico del equipo, y 
que espera una respuesta de 
su equipo en los próximos 
partidos.

El técnico uruguayo 
reconoció que si el Valencia 
no logra puntuar en los dos 
encuentros inmediatos 
aceptaría cualquier decisión 
que adoptasen los dirigentes 
del Valencia.

“Estoy en el fútbol desde 
hace cuarenta años y soy 
honrado conmigo mismo, y. 

La FIFA permitirá que los once suplentes estén en el banquillo.

aunque en este momento no 
me preocupa la decisión de los 
directivos del club, aceptaría 
cualquier fórmula por el bien 
del club”, Héctor Nuñez.

Núñez afirmó que si no se 
gana al Rayo se habrá perdido 
toda opción de jugar en 
Europa, pero que intentarán 
al menos restar negativos.

“El Rayo Vallecano no ha 
perdido en sus dos últimas 
salidas pero, frente a nosotros, 
intentará llegar más a puerta 
y necesariamente abrirá las 
líneas, por lo que tendremos 
que ser capaces de aprovechar 
esta circunstancia”, explicó.

Sub-16: El 
albacetense Juli fuj 
titular con España 
ante Israel (2-4)

ASHDOD (Efe).- 2, fe,^ 
Aobate, Hermesh, Sasy (g^ 
Josef, m.40), Mizrahe (Shen, 
m.71j, Saerh, Primor, HaiaJ 
Alayú, Gershovitz, Dezalovsj 
y Abergil.

4, España: Balbuena, Joj 
Cabezas, Miñarro, Oscar, 
sés, Farinós, Cabello (Banero 
m.74), Aarón (Alex, o 
Rubén Rey y Joseba.

Goles: 0-1, m.14. Rey; o.J 
m.25, Joseba; 0-3, m.30. Cabe 
11o; 1-3, m.43, Gershovitz; 2.j 
m.51, Abergil; 2-4, m.66,’Fan 
nós.

Comentario:
España derrotó con facilida, 

por 2-4 a Israel, con lo qul 
continuó su progresión haca 
la fase final del Campeona! 
de Europa sub-16. |

El 0-3 que reflejaba el maJ 
cador en el minuto 30 nostraM 
la sencillez con la que Espa! 
impuso su superioridad ante! 
selección de Israel. El equi! 
español, con este resultado di 
tres goles a su favor, se relajo 
posteriormente, lo que posibl 
litó que los israelíes se acel 
casen en el marcador hasta 
peligroso 2-3. Pese a ello,! 
locales no dieron nunca la sel 
sación de poder imponer» 
impresión definitivamenti 
acentuada con el cuarto n 
español. I

El jugador del Albacel 
Balompié, Juli, que jugó todl 
el partido como lateral den 
cho, tuvo una más que ace» 
table actuación. 1

El Toledo no 
mereció perder anti 
el Madrid B (2-0)

MADRID (Efe).- 2, Rcj 
Madrid B: Valerio; Velascí 
Edu, Antia, Marcos; Sanz (11 
vicevic, m.80), Santaman 
Gerardo, Luiz Fernando; Va 
tor (Vilaseca, m.86) y Dm

0, Toledo: Villalvilla; Cara 
rasa, Catali (Thompson, mAl 
Toño Castro, Quique, Mí 
Dani, Marina, Pardina, Morí 
ras (Parada, m.59); y Paniaw 

Goles: 1-0, m.47: Dani. M 
m.81: Luiz Fernando (penalti

Arbitro: Alemán Martí 
legio de Las Palmas). Expal 
por doble amonestación I 
defensa visitante Camaral 
(m.69) y mostró tarjeta ara 
lilla a Antia, Dani, ToñoC4 
tro, Marina y Parada.

Comentario: j
La brillantez del joven 

tero Víctor en el seguir 
periodo permitió al M 
Madrid B imponerse por 1 
a un Toledo que se mostró mi 
superior a lo largo de todo! 
encuentro, pero que esiuj 
muy desafortunado en su 
ta rematadora. J

El equipo castellano-!^ 
chego, que mantiene de 
formas su cuarta plaza con| 
puntos, desarrolló desde el Pj 
mer minuto un juego mi 
superior al rival, aunque 1 
culminó sus acciones antej 
portería defendida por Valeuj

1.2022
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Horóscopo Crucigrama

ARIES LIBRA

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Trate de no discutir con 
sus compañeros
AMOR.- Se sentirá plenamente iden
tificado con su pareja

SALUD.- La boca le dará hoy la lata 
TRABAJO.- Unos ingresos adiciona
les, con los oque ya no contaba 
AMOR.- Su vida amorosa poría tomar 
hoy un rumbo totalmente diferente

SALUD.- Excelente, pero no debería 
abusar de sus fuerzas
TRABAJO.- Su buena forma física 
le será hoy útil en su trabajo
AMOR.- Los asuntos relacionados 
con el corazón no le preocuparán hoy

TAURO

GEMINIS
SALUD.- Tenga cuidado con los 
contagios
TRABAJO.- Piense seriamente en la 
conveniencia de asociarse con esa 
peersona influyente
AMOR.- Viaje breve con su pareja

CANCER
SALUD.- En conjunto será buena 
TRABAJO.- Si sigue dándoselas de 
listo, podría llevarse una sorpresa 
AMOR.- Con un poco de voluntad 
por parte de ambos, todo se solu
cionará

LEO

VIRGO
SALUD.- Se sentirá en plena forma 
física
TRABAJO.- Organizándose bien 
logrará ponerse al corriente en su 
trabajo
AMOR.- Buen día para el amor

SALUD.- Batante buena
TRABAJO.- Es probable que sus pro
blemas de índole sentimental le impi
dan concentrarse como debiera 
AMOR.- Peligro de depresión

SALUD.- Deberá prestar especial 
atención a sus ojos y oídos
TRABAJO.- Si quiere, evitarse dis
gustos, no lleve la contraria a sus jefes 
AMOR.- No suele enamorarse a pri
mera vista

ESCORPION

SALUD.- No se exceda en su afán 
por mantener la línea
TRABAJO.- Sabrá reconocer sus pro
pias faltas
AMOR.- Es posible que sufra hoy 
el abandono de su pareja

SALUD.- Pequeña depresión 
TRABAJO.- Aunque pudiera pensar
se lo contrario, no alberga nunca 
malas intenciones
AMOR.- Sus relaciones sentimentales 
estarán en un período de bonanza

SALUD.- Sus problemas le atacarán 
hoy al estómago
TRABAJO.- Su tendencia a crear fan
tasías que intenta convertir después 
en realidad le hará sentirse frustado 
AMOR.- Inquietud y desasosiego

SAGITARIO
SALUD.- Se sentirá fuerte
TRABAJO.- Los nativos de este signo 
no destacarán hoy por su brillante 
inteligencia, pero sí por su constante 
lucha
AMOR.- No se haga el mártir

CAPRICORNIO

ACUARIO

PISCIS

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Tendrán un espíritu analítico y gran capacidad para la oratoria. Debido a 
su afán de nuevas experiencias, su vida tenderá a ser un tanto inestable.

Cartelera de espectáculos

10

HORIZONTALES: 1: Al 
revés, remueva el fuego. 2: 
Paseo con árboles. 3: 
Agarrar. Excavación de 
galería subterránea. 4: Agre
gadas. Nuevos. 5: Afición al 
regalo, blandura. Al revés, 
onda. 6: Al revés, pronom
bre. Familiarmente, ratero, 
granuja. En la baraja. 7: 
Semejante. Arbolillo caparí- 
foliáceo cuyas flores se uti
lizan en medicina. 8: Plan- 
tigrado (Pl). Imagen portátil 
venerada por los rusos (Pl). 
9: Concejal. Al revés, adver
bio. 10: Asno salvaje (Pl). 
11: De cierta consistencia

(Fem. y PL).
VERTICALES: 1: Lienzo 

litúrgico. 2: Apuntase. 3: Al - 
revés, contusa. Barro. 4: 
Medicamento o remedio 
maravilloso. Destino. 5: 
Capital sudamericana. Artí
culo. 6: Al revés, nota omu
sical. Península africana. 
Nombre de consonante. 7: 
Superficie del rostro. Dedu
cirá. 8: Personaje de la 
Biblia. Persecución sin tre
gua (Pl). 9: Desmonta, des
ciende. Al revés, saludable. 
10: Al revés, antiguamente, 
alondra. Lengua de Proven
za. 11: Insultos.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Liviano.- 2: Radiofaro. 3: Cas. Otra. 4: Ajo. Pes. Oír. 5: PP.
Misas. Oc. 6: Tubas. Jaula. 7: At. Lapón. An. 8: Ras. Ron. Uno.
9: Anís. Esos. 10: Asíntotas. 11: Alienar.

VERTICALES: 1: Captara. 2: Rajputana. 3: Laso. Sisa. 4: Id. Mal.
Sil. 5: Vi. Pisar. Ni. 6: Iones. Porte. 7: aF. Sajón. oN. 8: Nao.
San. Eta. 9: Otro. Usar. 10: Oriolanos. 11: Arcanos.

Guía cultural

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 
6,15, día del estudiant 

Pases: 6,15, 8,20 y 10,30
“QIU JU, UNA

MUJER CHINA”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 1

Pases: 5, 7,45 y 10,30

“TIRANO BANDERAS”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 2

Pases: 5, 7,45 y 
10,30

“EL PEQUEÑO BUDA”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 3

Pases: 5, 7,45 y 10,30

“LOS TRES 
MOSQUETEROS”

TOMELLOSO

CINE SERNA

NO HAY 
FUNCION

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 1

Pases; 7 y 10

“LA CASA DE 
LOS ESPIRITUS”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 2

Pases; 7 y 10

“EN EL FILO DE 
LA DUDA”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 3

Pases: 5,30, 8 y
10,30

“DEMOLITION MAN"

ALCAZAR

CINE CRISFEL

TEATRO

^ tiempo

Presión: 706,6 mm.

Estado del cielo: 
nuboso.

Dirección y 
velocidad del 
viento: oeste, 4 
kms/h.

Máxima: 14,8 
grados.

Mínima: 8 grados.

Humedad: 64 por 
ciento.

Evaporación: 1,7 
mm.

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE

NO HAY 
FUNCION

LA SOLANA

CINE CERVANTES

NO HAY 
FUNCION

MANZANARES

CINE APOLO

NO HAY 
FUNCION

BOLAÑOS

CINE CERVANTES

NO HAY 
FUNCION

CIVDADRE^
MUSEO LOPEZ VILLASE

ÑOR: exposición permanente 
de Manuel López Villaseñor.

MUSEO ELISA CENDRE
RO: pinturas de Antonio 
Muñoz Vera, hasta el día 11 
de marzo.

SALA DE LA CAMARA DE 
COMERCIO: óleos de Jesús 
García Fernández, Garika.

GALERIA DE ARTE DE 
CAJA MADRID: óleos de Mer
cedes Barba, hasta el día 26 
de febrero.

PUERTOLLANO
MUSEO MUNICIPAL: 

exposición de pinturas y escul- 
turas de José F. Arroyo de 
Simón, hasta el día 15 de 
marzo.

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: 
esculturas de Florentino.

ALCAZAR
MUSEO MUNICIPAL: 

exposición de pinturas de Jesús 
Molina, hasta el día 11 de 
marzo.
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Horario de autobuses: salidas de Ciudad Real
Farmacias

CIUDAD REAL
HOY: ENCARNACION .SANCHEZ GARCIA. Esperanza. 13. 
MAÑANA: CARLOS PERIS. Mercado Viejo, 3, (Semiesquina 

a Postas),

ALCAZAR DE SAN .RIAN
HOY: NURIA GOMEZ DURAN. Avda, de la Constitución. 
MAÑANA: TOMAS E. GARCIA. Avda, de Ouero, 2.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: MIGUEL LOPEZ OLLERO. 
E. Cavanillas, 12,

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ANTONIO LOPEZ CASERO. Virgen, 4.
MAÑANA: GUIJARRO C.B, Alvarez de Castro, 34.

DAIMIEL
HOY: NARCISO LOZANO. Arenas, 19.
MAÑANA: FEDERICO FISAC. Virgen de las Cruces, 13.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: CARMEN RIVERA. Toledo, 1.1

PUERTOLLANO
HOY: LETICIA FERNANDEZ LUNA. Plaza San Gregorio.
MAÑANA: MANUEL MARTIN. Córdoba, 3.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN.
Gral. Aguilera, 2.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA. Plaza Canalejas.

TOMELLOSO
HOY: CARMEN RODRIGUEZ PALMERO. Don Víctor, 82. 
MAÑANA: PILAR RUBIO. Santa Rita, 37.

VALDEPEÑAS

13,00

AGUDO............................................ 18,()() HORAS DAIMIEL..........................................
ALBACETE..................................... i5,(KI " " .....................................
ALBALADEJO............................. 13,()() " " .....................................

17,00 " " .....................................
ALMADEN...................................... 11.00 " EL CRISTO.....................................

12.1,5 " FUENTE EL FRESNO..............
15 00 ” " .....................................
18,(M) ” " .....................................

ALCAZAR DE SAN JUAN
09,30 " " .....................................
14,00 " " .....................................

ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA.....................................
13,20 " " .....................................

ALMAGRO.................................... 07,00 " HORCAJO.......................................
12,30 ” INFANTES.......................................
13 00 " " .....................................
14,00 " JAEN...................................................
17,00 " LOS CORTIJOS............................
19,00 " MADRID...........................................

ALMODOVAR............................. 11,00 " " .....................................
13 30 " " .....................................
15 00 " ” .....................................
i o nn " ” .....................................

ARGAMASILLA DE CALATRAVA (domingas y festivos)....;..............

08,30 " .....................................
11.00 " MANZANARES...........................
13 30 " " .....................................
15 00 " " .....................................
16^5 " MALAGON.....................................

19,30 " ’' .....................................

AZUAGA......................................... 11,00 ” .....................................
BARCELONA 
(de lunes a sábado).......................

21,20 ” ' " .....................................

(domingos)........................................ 19,2,5 " .....................................
CABEZA DEL BUEY............... 12,1,5 " .....................................

18,00 ” .....................................
CHILLON........................................ 1100 " NAVALPINO.................................

12,15 " PEDRO MUÑOZ.........................
18,00 " ” .....................................

CORDOBA...................................... 1100 •’ PIEDRABUENA..........................

DAIMIEL......................................... 07,00 " .....................................
09,30 ” .....................................
11,00 ” .....................................

14.00 HORAS
17,00
18,30
19.30
13.00
08.00
09.30
11.00
14,00
18,30
19,00
09,30
14,00
1,5,30
13,00
17,00
09,30
14,30
07,00
09,30
11,00
14,00
16,30
09,00
18,00
13,00
14,00
17,00
08,00
09,30
11,00
13,00
14,00
14,30
18,30
19,00
15,30
09,30
14,00
11,00
13,00
15,30
18,00
19,15

PORZUNA

POZOBLANCO............................
POZUELO-ALDEA
DEL REY-CALZADA.............
POZUELO-VALENZUELA-
G RANATU LA-CALZA DA

18,15 ~
11.00 -

11.15

18.15
PQZUELO-VALENZUELA-
GRANATULA-VISO DEL MARQUES.
ALMURADIEL... 
PUERTOLLANO

19,15 
«8,30 
11,(10
13,30 
15,00
16,4,5 
I9„3O

PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS

SOCUELLAMOS 
SACERUELA....... 
TOLEDO................. 
TOMELLOSO......

TORRENUEVA
VALENCIA.........
VILLARTA..........

VILLARRUBIA

VALDEPEÑAS

O7,.3O 
14.(10 
I4.(K) 
14.45 
08.00 
13.(10 
I4.(K) 
17.00 
14,(K) 
09.30 
14.00 
18,30 
09.30 
11. (K) 
14,00 
19,(X) 
(17.00

13,00
17,00
19,00

HOY: JESUS DE LA RUBIA. Buensuce.so, 28.
MAÑANA: ALFONSO SANTAMARIA. Sebastián Bermejo, 22.

«S

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo,

iift

UN MUNDO INJUSTO
TE DESAFIA

MANOS UNIDAS - Campaña contra el Hambre 
Comité Ejecutivo; 

Barquillo, 38, 2? • 28004 Mcdrid 
Tno: {91) 308 20 20 - Fax. 308 42 08 

Deseo recibir información de Monos Unidos

Nombre

Teléfonos de urgencia

Protección Civil 
Bomberos

Cruz Roja Española

Ciudad Real
Alcázar.........  
Almodóvar.. 
Malagón......  
Manzanares, 
Puertollano.. 
Socuéllamos
Tomelloso ... 
Valdepeñas .

006
006

22 22 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Mestanza..........................
Miguelturra.....................
Moral de Cva.................
Pedro Muñoz.................
Picón...................................
Piedrabuena....................
Porzuna............................
Pozuelo de Cva.............
Los Pozuelos..................
Puebla de D. Rodrigo
Puerto Lápice................
Puertollano......................
Retuerta del Bullaque

• 1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9% están en 
los países del Tercer 
Mundo.

• En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

• Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Dirección

(J Provincia

Mano? Unidas agradece la publicación graiuna de este anuncio

Policía

Ciudad Real
Alcázar.........
Puertollano..
Valdepeñas.

Guardia Civil

Ciudad Real

Subsector de Tráfico.

Abenójar.............................
Agudo...................................
Alamillo...............................
Alcázar de San Juan.....
Alcoba de los Montes..,
Alcolea de Cva.................
Aldea del Rey...................
Alhambra...........................
Almadén.............................
Almadenejos.....................
Almagro..............................
Almodóvar del Campo.
Almuradiel.........................
Anchuras.............................
Argamasilla de Alba.....
Argamasilla de Cva.......
Arroba de los Montes
Ballesteros de Cva..........
Bolaños de Cva................
Brazatortas.........................
Calzada de Cva................
Campo de Criptana......
Corral de Cva...................
Castellar de Santiago...
Los Cortijos......................
Daimiel................................
Fernancaballero.............. .
Fuencaliente.....................
Fuente el Fresno............
Granátula de Cva...........
Guadálmez........................
Herencia..............................
Hinojosas de Cva............
Horcajo de los Montes 
Piedrabuena.............:......
Malagón .,¿......;.'..... .:...:..
Manzan^rés.'.....................

091
091
091
091

................ Ü62

...... 22 11 00 

...... 2211 40

...... 2210 81

...... 22 19 85

...... 83 50 08

...... 73 0019

...... 73 50 06 

...... 54 00 66

...... 77 00 02
77 20 02 

...... 87 60 09 

...... 36 12 01
71 1217 

...... 74 00 15 

...... 86 00 19 

...... 48 34 39

...... 33 90 62

...... 77 30 08

...... 52 10 08

...... 47 70 07
77 10 06 

...... 84 03 07 

...... 87 00 10 

...... 47 10 07

...... 87 50 02

...... 56 01 07

...... 83 00 06

...... 34 00 03

...... 80 80 53

...... 85 22 86

...... 80 9018 

...... 47 00 06

...... 80 61 50

...... 86 80 01

...... 74 2012 

...... 5710 42

...... 47 60 06
77 5013 

...... 76 00 35 

...... 80 00 45 

...... 61 03 96

Saceruela...........................
La Solana..........................
San Lorenzo de Cva.... 
Santa Cruz de Mudela 
Socuéllamos....................
Terrinches........................
Tomelloso........................
Torralba de Cva.............
Torre de Juan Abad....
Torrenueva.......................
Valdepeñas......................
Villahermosa...................
Villamanrique.................
Villamayor de Cva........
Vva. de La Fuente.......

Vva. de Los Infantes...
Vva. de San Carlos......
Villarrubia de los Ojos 
Villarta de San Juan....
Viso del Marqués..........

Parada de Ta^

Ciudad Real 
Puertollano..

42 0391
22 553 
330013 
.586011
82 00 Oí 
76 00 35
78 00 05 
8400IÍ
83 0231 
77 700!
5 7 604) 
42493

• (925)' 
42163 
7790(0 
63103|

33 501 
34202 
53005
38 7213
510151
81 00 2j 
383011
3410lj 
3218(3 
3750(8
35401 
484fl(j

• H 
3960M 
36003
8764 IB 
89601J 
64001 
3360(1

21301
42451

Policía Municipal

Ciudad Real...............
Alcázar.......... i..................

Almadén......................
Almagro......................
Campo de Criptana
Daimiel.........................
Manzanares................
Piedrabuena...............
Puertollano.................
Socuéllamos...............
Tomelloso...................
Valdepeñas................
Villanueva de 
los Infantes.................

Seguridad Social

Ciudad Real

Alcázar de S. Juan
Almadén....................
Daimiel......................
Manzanares..............
Puertollano.............. :
Váldepeñas..............

71OJ: 
8600. 
5600' 
8510! 
61101 
7602:

53001
5101'

3600'

^ 
---

--S
 00

 —
 “

, '
X

i —

1
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BAR-RESTAURANTE 
AUTOPISTA

DE LUNES A SABADO 
MENU DEL DIA: 800 Pts. 
MIGUELTURRA Tlfn: 22 59 08

PRECIOSA 
FINQUITA

Se vende a diez minutos 
de Ciudad Real 27,000 
metros cercados, con 
agua y electricidad. 
Buen precio.
Tlf; 21 58 48

ALQUILO
Magnífico piso, céntri
co. Zona ajardinada, 4 
dormitorios, calefac
ción, tres baños, 2 
cocheras, piscina y 
trastero. Tel; 21 06 50 
(mañanas)

CONSTRURIEL, S.L.
CONSTRUCCIONES Y PROMOCIONES

ROMAN URIEL TERCERO
DIRECTOR GERENTE

C/ Puerta del Sol, 4 
13240 LA SOLANA

(Ciudad Real) Tel: (926) 63 11 93

S- GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

D.L

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. C.T.R.

CAFETERIA 
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA 
d Palma, 12 - Tef. 25 05 74 

13001 CIUDAD REAL

BAR LOS MOLINOS
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES 

C/ Bernardo Mulleras, n“ 13. 
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras iodo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y o^ldar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corlo diálogo, agradecene por 
lodo y confirmar, una vez más. 
que nunca quiero separarme 
de Ti, por mayor que sea la 
ilusión material Deseo estar 
contigo y todos mis seres que
ridos. en la gracia perpetua 
Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La 
persona deberá rezar esta ora
ción durante tres dias seguidos 
sin decir el pedido: dentro de 
los tres días será alcanzada la 
gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba 
la gracia).
Agradece las gracias alcanza- 
daa). P.L.

3 001] 
86011
2 000] 
6 003]
8 001] 
400ii
3 0231 
7 7001 
7 6041 
2492(1 
(925)1 
2163| 

’7 900l 
31031 
3 5011 
42011
3 0051 
187211
110151 
11 0021
183011 
141001
121801 
17500]
15 401] 
18400)

(967) 
19600
1600.1 
1764(1 

!9601j
4001] 
1360(3

>3001

S

>14P 
Íl .3“*' 
Í415! 
11(111 
!52«1 
.108' 
12111 
12021

El Paraguas

Disco bar
DAIMIEL

BAR CASA LUIS
ESPECIALIDAD EN CUIDAR 

BIEN A SUS CLIENTES
C/ ALFONSO XI CIUDAD REAL

CASINO DE LA ARMONIA
C/ MONESCILLO N^ 1

DAIMIEL

CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A.
Mínimas, 16 (Entreplanta) 
Teléfono (926) 85 08 26 
13250 DAIMIEL (C. Real)

ESQUELAS EN
U TRIBUNA DE CIUDAD REAL

Las esquelas mortuorias pueden
ser recibidas en nuestras oticinas
de Ciudad Real, Plaza del Pilar,
/-entreplanta, hasta las nueve de
la noche, o llamando al teléfono
21 53 01

• PROFESIONAL CON
MOCION con experiencia, 
P'®cisa empresa vestuario 
«ooral. Su labor consistirá 
50 control y supervisión de 
«oricación, (métodos y tiem
pos, etc). Dependiendo de 
W de fabricación. Dirigirse 

escrito detallando histo- 
®' al apartado 426-Sevilla 
1080 REF. "Anuncio con

fección"

•PRECISAMOS máquinas 
infección industrial de oca-

.®®’’iinuevas,- planas 
pililos, 1 carro automá-

extender para corte, 1 
somata vivo bolsillos. Con- 
S ‘®^' 95/594 25 84 y 
^'594 23 01

imS? Q^^ECE camión para 
J^zas y transportes en 

Pequeño tonelaje.

Í

• SI DESEA tener unos 
ingresos estables superiores 
a 400.000 ptas. mensuales 
y tiene experiencia comer-' 
cial. Llámenos al (91) 
555 72 62. De lunes a vier
nes de 10 a 20 horas. Sr.
José Manuel Díaz

• AGENTES COMERCIA
LES para joyerías, bisute
rías, tiendas regalo y fuma
dor. Zona y artículos exclu
sivos, dedicación completa, 
coche propio, contrato mer
cantil, fijo y comisión. Resi
dir Ciudad Real (91) 
778 05 84

VENDO
Apartamento en C/ 
Alfonso Xl, 1 -3®A Esqui
na C/ Toledo. 65 metros 
cuadrados, con trastero. 
Llamar por teléfono en 
horas de oficina a los 
teléfonos: 25 44 26/27. 
Ciudad Real

i OCASION 1
Vendo piso en Alican
te como nuevo. Total
mente reformado. 
Bien situado, 
7,000,000 pesetas, 
Tlfn: 25 35 33 (A partir 
de las 3 de la tarde).

ALQUILO O 
VENDO

Naves Industriales, 350 m®, 
700 m^ y 130 m®, diáfana, 
en Malagón, También ven
do o permuto carretilla ele
vadora eléctrica por coche 
nuevo o usado. Buen esta
do. Tlfn: 80 01 32.

CAFETERIA 

DULCINEA 
Aperitivos 
variados

C/ Concha, 8

Torralba de 
Calatrava 

(Ciudad Real)

SE VENDE
6,200 M^ d^, terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación, Tef, 22 86 - 
33, Llamar en horas 
de oficina

ASOCIACION DE 
MINUSVALIDOS

NECESITAN 
MINUSVALIDOS PARA 

TRABAJAR, ZONA 
PROVINCIA CIUDAD 

REAL. TLFN: 22 41 85.
Sr. Emilio

I

NO SE JUEGA.
Colabora con Ayuda 

EN Acción. Tomatelo en serio

Deseo que me envíen más información

Nombre......
Apellidos.....

Dirección.....

C.P.............

I rof |
Teléfono. Ayuda

ASiÓn
C/Barquillo, 8. Madrid 28004. Jel. 523 23 35. C/Aragón, 159. Barcelona 080llTel. 453 5151.

Anuncios por palabras

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas. 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. 0/ Toledo, 21, 
2« B. Tef. 22 53 01

• SE TRASPASA disco-bar 
de 500 metros cuadrados, 
funcionando actualmente, 
por no poder atender. Tel. 
25 55 15

• EMPRESA servicios pre
cisa patinadoras (nociones 
básicas) zona Alcázar de 
San Juan TeIfn. (953) 
27 1 8 99.

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts. de 
uno , dos y tres dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n® 13. Tef. 
22 35 22. Directamente 
constructora

• BROKER de Seguros de 
ámbito nacional, precisa eje
cutivos de ventas, para Ciu
dad Real y pueblos I'mítro- 
fes, con experiencia comer
cial. Ofrecemos; ingresos 
compuestos de parte fija e

• ALQUILO piso céntrico, 
desamueblado, dos dormi
torios, calefacción central. 
Tel: 21 1016

• CORUDER BROKER DE 
SEGUROS de ámbito nacio
nal, selecciona para la pro
vincia de Ciudad Real, eje
cutivos de ventas (ambos 
sexos), ingresos superiores 
a 2.000.000 pts/año com
puestos de parte fija e incen
tivos. Interesados enviar 
Currículum Vitae y fotografía 
reciente al Apartado 8092 - 
28008 Madrid. Referencia 
0194

• PARA CIUDAD REAL Y 
ALBACETE. Almacén artícu
los de regalo, peluches, 
relojes, bisutería, precisa 
representante para ventas. 
Interesados escribir a Sr. 
Fuentes, apartado 1. BéImez 
de la Moraleda. Jaén.

• COMPAÑIA precisa per
sonas ambos sexos. Ingre
sos 250.000 mes. Tlf,: (953) 
50 69 83

• JOVEN varón de 33 años, ^. incentivos sobre venta, for- 
desearía amistad con muje-' rnación en nuestros produc- 
res. Apartado 214. Puerto- tos. Productos líderes y 
llano ' exclusivos. Interesados cop- 

tactar al teléfono 22 62 39, - /415 99 32

• SE ALQUILA piso, calle 
Ciruela, 2 dormitorios, vacío, 
garaje. 50.000 Pts. Tfn:

• SE ALQUILA en Ciudad 
Real piso amueblado con 
calefacción. Sin fianza. Tlf: 
47 80 07 •

• ESTABLEZCA su propio 
negocio, alto margen de 
beneficios. Producto sin 
competencia. El negocio 
consiste en el reciclado de 
cartuchos para fotocopiado
ras P.C. e impresoras laser. 
Solamente 300.000 pesetas. 
Para más información llamar 
a “Eurotorier”. 95- 256 82 41 
6 95- 244 88 34.

SE VENDEN
Viviendas unifamiliares 
totalmente terminadas 
en Carrión de Calatra
va, C/ Libertad, 11. 
Junto al nuevo Ayun
tamiento. Tef. 22 39 74

GRACIAS 
ASAN 

PANCRACIO
R.M.L

SE VENDE
Piso céntrico, 
4 dormitorios, 

parquet y 
calefacción central.

Tlfn: 21 43 65 
(a partir de las 
3 de la tarde).

VENDO FINCA 
OCASION

-Zona Valdepeñas 
-350 hectáreas cereal 
-Mucha perdiz. Rentable. 
60.000.000.- 
Informa PINILLA EXCLU
SIVAS, -91-725 27 32

• VENDO PARCELAS: 
5.000/10.000 m^. Agua, luz, 
3 Km. Capital. Teléfono: 
78 00 96.

• ALQUILANSE aparta
mentos amueblados. 1/2 
dormitorios, 38.000/ 48.000 
ptas. Todos servicios. Telé
fono. 2213 40.

• URGE TRASPASAR bar, 
|3or no poder atender. Eco
nómico. Tel: 23 15 13.

• ALQUILO piso, dos dor
mitorios, cocina amueblada, 
muy céntrico. Tlfn: 22 20 1 8 
(tardes)

'22
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CAFE BAR DIEGO
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS 
"TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO”

BODEGA PORTALES "BAR LA ESTRELLA”
ESPECIALIDAD EN 

COCINA MANCHEGA 
C/ Gibraltar, 31 TeIf: 61 20 43 MANZANARES

TU BAR AMIGO
C/ Estrella, n^ 8 - Tlf. 22 16 27

BAR "LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS 

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS AVALAN SU PROFESIONALIDAD

C/ Real. 22 TeIf; 81 01 82
81 00 37

TORRALBA DE CALATRAVA

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ 
ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 

Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ
Avda. Generalísimo, n’ 65 - Tlfn; 87 03 17 - 13.260 BOLAÑOS

INSTRUMENTOS MUSICALES MATEO
TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES 

(PIANOS-INSTRUMENTOS PARA BANDAS-ORQUESTAS Y RONDALLAS) 
LIBROS - PARTITURAS - ACCESORIOS MUSICALES

1 3500 PUERTOLLANO 
C/ Miguel Servet, 3 ST 43 28 07

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 155 

LA SOLANA

BURGERS CHATO’S
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas, 28 Tefl: 63 33 37
LA SOLANA

BAR VIDEO-CLUB J.J.
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS 
Alquiler de películas VHS

Residencial Ronda, 11 Tlf: 25 06 10
CIUDAD REAL 25 20 92

Taberna Flamenca 

B Extremeña

CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a 0.0.

y QUESOS CHIMENEAS puro de oveja

C/ Carrera, 49 
LA SOLANA (Ciudad Real) TeIf. y Fax: 63 10 05

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera, 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS
C/ Corazón de María, 3

Tlfn:25 18 65 CIUDAD REAL

BAR ANGEL 
MAS DE 40 AÑOS A 

SU SERVICIO
Avenida Alfonso X El Sabio

E()UIPAMIENT0 PARA AUTOMOVIL
SUEXP

Jaén, 41. Apartado 221 
Teléfono; 41 20 1 6

13500 PUERTOLLANO

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

Avda. 1 - de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLLANO .

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes
Especialidad en cocina Manchega 

BODAS, COMUNIONES y BANQUETES
Ctra. La Solana, Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM-

BRILLA. (C. Real)

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA”
NECESITA TU COLABORACION 

HAZTE SOCIO
Tlfn: 41 01 42 PUERTOLLANO

BAR EL ASADOR 
EL ASADOR DE POLLOS

PU\ZA\ DE TOROS
CIUDAD REAL

^ittfw Ouijote, $.A* 
SU AGENCIA AMIGA

CIUDAD REAL 13001 CIUDAD REAL
Plaza San Francisco, 7 C/ Caballeros, 4
Tlfs: (926) 25 55 03-25 56 11 Tlf: (926) 23 14 54
Fax: (926) 25 56 11 Fax: (926) 23 14 64

MESON DE TAPAS 

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES 
C/ MORERIA, 14 CIUDAD REAL

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desespe
rados. Reza nueve Avemarías, durante nueve 
días. Pide tres deseos, uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque no lo creas. R.F.

BAR EL PALETO 
ESPECIALIDAD TAPAS 

A LA PLANCHA
C/ Mata, 8 CIUDAD REAL

y^STA. Marta, sx.

C.I.F.: B-13049267 
C/ OLIVO, NO 7 TLF. Y FAX: (926) 21 08 1 5 

1 3002 CIUDAD REAL

PACO ROMERO 
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34 

CIUDAD REAL

CHURRERIA MINEME 
ABIERTO TODOS LOS DIAS 
d MATA, 8 TEF. 22 24 02

CIUDAD REAL

—

TODO PARA SUS FIESTAS 
CHUCHES 

BOYS 
1 Y II 

SOLO EN EROSKI

Carrocerías VELACORACHO, S.L.
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas) 
Juan de la Cierva, 25 13240 LA SOLANA 
Tel. 63 20 61 (C. Real)

CAMPUS PLACE 
rV SITIO UNIVERSITARIO

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
JUEVES Y VIERNES “COPAS”
FRENTE A UNIVERSIDADES 
_______________ TEF: 23 00 22_______________

BURGUER FITO’S
su BUENA HAMBURGUESA
TU MERIENDA DE 16 a 21 H.
HAMBURGUESA, SANDWICH 0 PERRITO, 
PATATAS Y COCA COLA 350 PTS.
TE ESPERAMOS C/ NUMANCIA, 2 Tel. 43 25 57

PUERTOLLANO

EMILIO RODRIGUEZ 
CONSTRUCCIONES PUERTOBARAKA

Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 
LOCALES COMERCIALES

C/ SANTISIMO, 9 Bajo PUERTOLLANO

CAFETERIA MANCHEGA 
BOCADILLOS Y DESAYUNOS

C/ Tinte, n- 2
TEF: 21 40 79 CIUDAD REAL

BAR BURLADERO
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE COCINA 

CARNE DE LIDIA. CALLOS AL NATURAL
Avda. Criptana. 8 TIfno: 54 1 6 60

ALCAZAR DE SAN JUAN

RESTAURANTS VILLA SAN JOSE
COCINA MANCHEGA (GACHAS, GALIANOS, 
DUELOS Y QUEBRANTOS) .
CODILLOS 
RABO DE TORO Y OTRAS ESPECIALIDADES

CARRETERA DE PUERTOLLANO, KM. 1
(PASADO EL PUENTE DE LARACHE, A MANO DERECHA)

LA CASA DEL APERITIVO
ESPECIALIDAD EN APERITIVOS 

VARIADOS, RACIONES 
Y POLLOS ASADOS 

PARA LLEVAR DE ENCARGO
P® San Gregorio, n« 71 PUERTOLLANO Tlfn: 41 27 29

o

C/ Azucena, 15
Tfno: 25 24 40
CIUDAD REAL

REPRESENTACIONES Y
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION
.VI/
y y
arzc

J. Fernando Fernández áe 
uevt

1 Ronda del Carmen. 2 ulo,
| TeIf. 23 0916 maí
| Fax. 23 0917 ^íd
| 13002 CIUDAD REAL Te'-----------

11111 
OM

INMOBILIARIA Des
MUÑOZ-MARTINEZ iroc

ALQUILER lo £
COMPRAVENTA stra
PISOS - RUSTICAS stiv

C/ALARCOS, 13
Tlfn: 21 52 53 / mí

ide
jem

BODEGA sdc
VENDO Per

Funcionando. Denomi- cae
nación Mancha. Marca
acreditada. Capacidad:
800.000 litros.
Informa: PINILLA 91/
725 27 32

“El
A d

SE PRECISA AUTONOMO f V(
Para desarrollar la actividad de íon¡
cerrajería. Aportantío un peque-
ño capital. La central (ormaña ¡ora
y especializaría a dicha petara
para la apertura de puertas (e-
cluso blindadas) coches y c^ !rr\’.
fuertes. Tf: 976/52 58 38 - 73-
13 55. Uamadas de 9 a 13 h ta r
y de 16 a 20 h. sadí

ido
ALQUILO la c
APARTAMENTO 1 if

ATICO. AMUEBLADO MCI

CENTRICO mpl
ZONA DE .UE

SAN PEDRO. SE

TLFN: 21 0419 la t

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, quet 
minas todos los caminos, pn 
que yo alcance mi Ideal. TúiM 
me das el don divino de P®' 
donar y olvidar ei mal que « 
hacen y que en lodos tos ** 
tantes de mi vida estás conm^s 
yo quiero, en este corto dótogo 
agradecerte por todo y col
mar. una vez más. que •**** 
quiero separarme de Ti. P® 
mayor que sea la ilusión naif 
nal Deseo estar contigo y wi^ 
mis seres queridos, en la grao* 
perpetua. Gracias por tu n* 
ricordia para conmigo yfost^ 
(La persona deberá rezar esa 
oración durante tres días seg> 
tíos sin tíecir el pedido: d**’ 
de los tres días será alcanza® 
la gracia por más difícil que ** 
Publicar en cuanto se retí» •* 

gracia).
Agradece las gracias atoan^ 
das). TJíA

"El 
sel 
¡oni: 
«eh 
lite, 
r.ur 
n tr 
?o, 
adí 
fem 
inte 
nie 
la ( 
ierc 
leí 
jue:
libi 

ado

ASAN pris 
io

PANCRACIO líen:

Abogado de los casos “En
difíciles y desespera- elev
dos. Reza nueve Ave- Utre
manas, durante nueve "agí
días. Pide tres deseos, 

uno de negocios y íio5

Set 
Ca c

imposibles. Al noveno H-qi
día publica este aviso 

Se cumplirá aunque

110. 
Sun

no lo creas. arre
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► Se trata de un escaparate de 

las nuevas experiencias 
cinematográficas La Tribuna

TELEVISION

íspacio de Canal Plus ofrecerá ¡as más importantes creaciones recientes de imásenes de síntesis

15
0

S 1

51 Festival de Nuevas Imágenes 
le Montecarlo en “Piezas”

CION

ndez

2

ami- 
arca 
Jad:

MADRID. (Efe).- Desde 
jvy hasta el próximo 13 de 
¿rzo, Canal Plus dedicará su 
fle “Piezas” al Festival de 
llevas Imágenes de Monte- 
do, más conocido como 
magina”. En esta edición la 
^'edad radica en la utilización 
• revolucionarios soportes en 
imagen como el DCI, DC 

OM y el CD TV.
Desde 1991, Canal Plus, que 
iirocina el certamen, ha emi- 
lo en su programa “Piezas” 
strabajos más destacados del 
stival, uno de los escaparates 
; mayor solvencia en el cam- 
¡de las nuevas experiencias 
sematográficas y las imáge- 
sde síntesis.
Pero si en años anteriores, 
cadena de pago ofrecía “a

saltos” algunos de los trabajos 
seleccionados para el concurso 
y el programa especial de resu
men, en esta ocasión se ofre
cerán con carácter de conti
nuidad y hasta mediados del 
mes que viene algunas de las 
más importantes creaciones de 
la competición.

Entre ellos destacan “Wip- 
pil”, una obra en tres dimen
siones de la francesa Sandrine 
Lecutiez; “Na Hund”, de Silke 
Parzich; “Handtitudes”, de 
Artus Pixel; y “Bolero”, de 
Toshifumi Kawhara.

Los aficionados podrán tam
bién “Lakme”, de Pascal Rou- 
lin, galardonada el año pasado 
con el Gran Premio Pixel, y 
“No sex”, de Eric Coigneaux, 
premiado en la categoría de

dos dimensiones.
Además, se emitirán las últi

mas y más destacadas produc
ciones realizadas en la univer
sidad de Baleares, uno de los 
centros españoles que se ha 
distinguido en los últimos años 
por su investigación y apoyo 
a la producción de imágenes 
de síntesis.

Para tener una idea sobre 
su trabajo, “Piezas” emitirá 
“Ou est la melodie”, de Juan 
Pablo Buscarini, y “The Con
tact” y “The hit”, realizadas 
ambas por Jordi Moragues.

Esa última producción ha 
obtenido el primer premio de 
Escuelas del Festival, la beca 
de estudio Ricard y una men
ción del jurado en el apartado 
de bandas sonoras. Canal Plus patrocina el certamen “Imagina” desde 1991.

Las películas del día

•"El hombre verde”.- Robert 
ly dirigió, en 1956, “El hom- 

)M0
ladik 
xqt» 
irmara 
srsoia 
:as(iv 

Zi^iai 
■73- 

113 h

e verde”, una película pro- 
ionizada por Alastair Sim y 
¡orge Cole, y que La 2 emite 
¡a mañana a las 11,30. A 
iny, desde muy niño, le gus- 
h revolver y gastar bromas 

__ sadas. De adulto no ha cam-
ido e intenta meterse en la 

0 
ro 
JIOO

19

b de Sir Gregory Upshott, 
! importante hombre de 
socios, pero las cosas se 
inplican cuando William Bla- 

un vendedor de aspirado- 
se implica por casualidad 

la trama.

"El otro lado del amor”.- 
1 
yT0
Quetr 
«, pn 
Tú?* 
de ps- 

los»

sel título de la película pro- 
Í)nizada por Cheryl Ladd y 
igela Basset, y que Tele 5 
lile a las 15,30. Annie Galag- 
t.una humilde madre soltera 
’ tres niños pequeños a su 
P, se ve envuelta en una 
Edilla cuando la policía la 
fene y la acusa de ser tra- 

isntó 
a e» 
! S«Í> 

denn 
ana» 
luesí* 
jota*

Ileana 
TM

^te de cocaína. Aunque 
“te no ha visto nunca nin- 
üa droga, su novio -el ver- 
¡isro traficante- ha pactado 
' dñ fiscal y la acusa ante 
jaez de todo para quedar 
libertad. El veredicto del 

0

^0 es inapelable: 15 años 
Ptisión mayor. Pero su cal- 
’a no ha hecho más que 
"enzar.

asos 

jera- 
Ave- 
ueve 
¡eos- 
idos 
¡reno 
viso- 
ique

OA

E^ntre dos vidas”.- Antena 
^levisión emite, a las 15,30, 
’ke dos vidas”, una película 
''Agonizada por Jaqueline 
^* y George C. Scott. Una 

de diecinueve años, sol- 
", Queda embarazada por su 

Incapaz de encontrar 
8“na solución, la qhica

en ün hospital, y »los nazis le 
haráfí -di^r ^^la guerra'aca- 

’‘'^e a su padre, un juez Íreti- ^€6'W^‘'dós ancte!’ 3 J‘

Jaqueline Bisset. José Luis López Vázquez.

t

rado que ha contraído matri
monio por segunda vez cxon 
una bella mujer. Este se niega 
a que su hija aborte, pero su 
visión sobre el tema cambiará 
cuando su esposa le confiesa 
que está esperando un hijo.

► “Punto de partida”.- Corbin 
Bersen y Joanna Pacula son los 
protagonistas de “Punto de 
partida”, una película que TVE 
1 emite esta tarde a las 16,20. 
En Mayo de 1944, el Mayor 
Pike, hombre cercano a Eisen- 
hower, llega a Lisboa para 
entrevistarse con un siniestro 
personaje y alcanzar un acuer
do que entre en vigor tras fina
lizar la guerra. En realidad, se 
trata de una trampa para obte
ner información sobre el 
desembarco aliado. El militar 
será secuestrado y confinado

► “Amor a la española”.- En 
su espacio dedicado al cine 
español, Tele 5 emite, a las 
17,25, “Amor a la española”, 
una película protagonizada por 
Jose Luis Vázquez, Alfredo 
Landa y Manolo Gómez Bur. 
Un trabajador de Iberia intenta 
ser por todos los medios sim
pático y amable con las turistas 
extranjeras, especialmente las 
suecas. Conoce particularmen
te a una y se va a Torremolinos 
para estar con ella. Allí se 
encontrará con otros tipos que 
piensan que podrán encontrar 
fáciles aventuras amorosas.

► “El último robo”.- Antena 
3 Televisión emite, a las 17,30, 
“El último robo”, una película 
protagonizada por Jan Michael 
Vicent y Gabrielle Lazure. 
David, viudo y con una hija 
pequeña, se dedica al robo de 
cuadros de los grandes maes
tros de la pintura. Por fin deci-

Alfredo Landa.

de dejarlo para dedicarse a su 
hija, pero ésta es secuestrada 
y los ladrones exigen que robe 
para ellos un Van Gogh del 
Metropolitano.

► “Juego de noche”.- Es el 
título de la película protago
nizada por Roy Sheider y 
Karen Young, y que La 2 emite 
a las 21,35. Tres mujeres han 
muerto degolladas y el asesino 
continúa suelto por la ciudad. 
Su seguridad es tal, que se per
mite dejar pedazos de papel 
sobre el cuerpo de sus víctimas, 
en los que escribe mensajes de 
buena suerte. Nike, el policía 
responsable de la investigación, 
se mueve entre distintas con
jeturas cuando se cometen dos 
nuevos crímenes, con algunas 
características que permiten 
sospecha?;, que fueron obra de 
unamano diferente.

► “De pelo en pecho”.-

Michael J. Fox es el protago
nista de “De pelo en pecho”, 
una película dirigida en 1985 
por Rod Daniel, y que Tele 
5 emite a las 22,00. Un joven, 
introvertido y de tímido carác
ter, descubre con gran sorpresa 
que es un hombre lobo. Ello 
le creará , además de confu
sión, numerosos problemas.

► “Escudos humanos”.- Es el 
título de la película protago
nizada por Michael Dudikoff 
y Steve Inwood, y que Antena 
3 Televisión emite a las 22,00. 
Un joven americano decide 
volver a la ciudad de Bagdad 
tras haber sido considerada 
persona “non grata”' por las 
autoridades de este país. Ahora 
tendrá que introducirse clan
destinamente si quiere salvar 
a su hermano retenido por el 
ejército para que les sirva de 
señuelo, y así, poder atrapar 
al joven.

► “Lo verde empieza en los 
Pirineos”.- José Luis López 
Vázquez, José Sacristán y 
Nadiuska son los protagonistas 
de “Lo verde empieza en los 
Pirineos”, una película que 
TVE 1 emite a las 22,00. Don 
Serafín Requejo, natural de 
Daimiel y de profesión anti
cuario, tiene un complejo: a 
todas las mujeres guapas las 
ve siempre con barba. La cosa 
le viene desde la infancia, cuan
do su padre le ponía como antí
doto frente a las futuras luju-, 
rias ese famoso lienzo de Id 
mujer barbuda dando de 
mamar a un niño, que se con
serva en Toledo. A manos de 
Don Serafín llega desde Fran
cia una postal con una señora 
en cueros.
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Felipe González, 
entrevistado en 

el espacio de Tele 5 
“Mesa de redacción”

El presidente del Gobierno, Felipe 
González, será entrevistado hoy en 
el programa de Tele 5 “Mesa de 
redacción”. Esta será la primera 
comparecencia del jefe del Ejecutivo 
en televisión desde que el pasado 
21 de octubre acudió a los estudios 
de TVE para valorar los primeros 
cien días de su cuarto mandato.

En esta ocasión contestará a diver
sas preguntas de Luis Mariñas, Julio 
Fernández y Fernando Jáuregui. Felipe González.

Canal Plus 
estrena “Diario

de un asesino a
sueldo”, un “tliriller”
de Roy London

La cadena de pago estrenará esta 
noche el filme de Roy London “Dia
rio de un asesino a sueldo” (USA; 
1991), protagonizado por Forest 
Whitaker, Sherilyn Fenn, Sharon 
Stone y James Belushi. Dekker, un 
asesino profesional que nunca ha 
tenido remordimientos comienza a 
resentirse físicamente de su peculiar 
trabajo. Sharon Stone interviene en el filme.

canalStt

07,30.- PINNIC
09,10.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10,10.- NOTICIAS
10,15.- ESTRELLITA MIA 
11,00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- KASSANDRA
16,20.- SESION DE TARDE 

“Adiós Miss 4 de Julio” 
(1988 - 9153”) Director: 
George Miller. Intérpre
tes: Chris Sarandon, 
Louis Gosset Jr. Niki y 
sus padres han huido de 
Grecia en busca de la 
libertad de Norteaméri
ca. La joven, contraria a 
cualquier manifestación 
racista, se granjea algu
nos enemigos tras acoger 
en su casa a personas de 
color.

18,00.- TELEFILME
18,50.- NOTICIAS
18,55.- COLORIN COLORA

DO
19,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
19,30.- HABITACION 503 
20,00.- A LAS OCHO CON 

RAFFAELLA
21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO 
2135.- EL PRIMI-JUEGO
22,00.- PROGRAMA ESPE

CIAL
00,30.- TELEDIARIO 3
01,00.- SOBRE MI CADAVER 
01,50.- MATRIMONIO CON 

HIJOS
02,15.- DIGA 33
02,40.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

07.00.- 24 HORAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO l
10,00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: EUREKA
1130.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA “El hombre 
verde” (1956) Dirección: 
Robert Day

13,00.- LOS TROTAMUSICOS
13,25.- ULTRMAN
13,55.- DELFY Y SUS AMI

GOS
14,20.- DAVID EL GNOMO
14,45.- JUEGOS OLIMPICOS 

DE INVIERNO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- CICLISMO. VUELTA 

A LA COMUNIDAD 
VALENCIANA

16,30.- POBLADORES DEL 
PLANETA

17,00.- PARA NOSOTROS
17,30.- EL VALLE SECRETO 
18,00.- LOS SIMPSONS
18,30.- COMPAÑEROS DE 

CLASE
19,00.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
19,30.- BALONCESTO. Liga 

europea. 7Up Joventut 
Efes Pilsens. EN EL 
INTERMEDIO SE 
EMITIRA INFORME 
DEL DIA

21,00.- CICLISMO. VUELTA 
A LA COMUNIDAD 
VALENCIANA

21,15.- LINGO
21,45.- JUEVES DE CINE (I) 

“Juego de noche” Direc
ción: Peter Masterson

2330.- JUEVES DE CINE (II) 
“Hidden... Oculto” 
Dirección: Jack Sholder

01,05.- CINE CLUB. ”La tra
gedia de Otelo, el Moro 
de Venecia” Dirección: 
Franklin Melton

04,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07.30.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO A 
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE 
1730.- CINE
19,15.- HART Y HART 
20,00.- COSAS DE CASA
20,30.- VECINOS. (Telecome

dia). Capítulo n® 19. “La 
Rana”. Clara, la hija de 
Paco, el propietario del 
kiosko próximo al edi
ficio de Vecinos, camina 
por la calle con gesto de 
preocupación. Algo gra
ve le sucede. Mientras en 
casa de la familia Durán, 
Manuela y Ana charlan 
en su habitación. Ana 
percibe que su hermana 
Manuela parece preocu
pada pro algún asunto y^ 
de repente descubre un 
preservativo en su caza
dora.

21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE 

GUARDIA. Episodio n® 
100 “Operación Carape- 
do”. Guiller y sus amigos 
se ven obligados a robar 
un examen a Carapedo, 
su repelente profe de 
sociales. Llevarán a cabo 
un atraco... casi perfecto.

22,00.- EL PELICULON 
00,00.- TIEMPOS DIFICILES 
01,00.- NOTICIAS
0130.- SUPERBOXEO
0230.- TELEVENTA
04,00.- CINE DE MADRU

GADA

06,15.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,50.- LA TELE ES TUYA, 
COLEGA

09,15.- LOS PERIODICOS 
09,30.- ANTONELLA
10,25.- MICAELA
11,10.- COMER ES UN PLA

CER
1130.- MI QUERIDA ESPA

ÑA
12,00.- ¿DE QUE PARTE 

ESTAS?
13,00.- A FUERZA DE CARI

ÑO
14,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
14,30.- VEREDICTO
15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.- GRAN PANTALLA 

TV: “El otro lado del 
amor”

17,25.- CINE ESPAÑOL: 
“Amor a la española” 

19,35.- SU MEDIA NARAN
JA. Juego presentado 
por Jeus Puente en el 
que tres matrimonios 
concursantes deben de 
mostrar su grado de 
compenetración. Incluye 
el juego Teletrébol

2030.- LAS NOTICIAS 
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN 

RESOLVER
22,00.- CINE: “De pelo en 

pecho”
23,45.- MESA DE REDAC

CION
01,30.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,00.- CINE: “Flint, agente 

secreto”
03,50.- NOVEDADES 

INCREIBLES
04,50.- CIERRE DE PRO

GRAMACION.

08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Tic tac toons”. 
08,55.- VIDEOMINUTO 
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “El doctor”
11,59.- CINE: “Navidad en 

Filadelfia”
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Spatz”
14,30.- TELESERIE: “Roc” 
1^,00.- CINE: “Seducción peli

grosa”
16,42.- DOCUMENTAL: 

DANTE BAJA AL 
INFIERNO

17,28.- SESION ESPECIAL: 
“Todas las mañanas del 
mundo”

18,18.- PIEZAS
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Eek, el gato”
20.00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: “Al sena

dor, ni caso”.
21,00.- TELESERIE: “Padres 

forzosos”.
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO 
22,00.- ESTRENO CANAL +: 

“Diario de una asesino 
a sueldo”

23,28.- CINE: “Engañada”
01,12.- SESION ESPECIAL 

V.O: “La familia 
Addams”

02,48.- CINE: “La villa de los 
viernes”

04,20.- CIERRE

08:00.- BOMBITAS
08:30.- DIBUJOS ANIMADOS 
08:45.- EL DIARlO-3 (r) ' 
09:00.- BARRIOS ANDALl'i 

CES ’
09:30.- ESTA ES LA NUEli 

TRA
10:40.- NOTICIAS
10:45.- CINE MATINAL “La 

culpa del otro”
12:00.- SENDA DE GLORIA 
12:45.- NOTICIAS
12:50.- A TRAVES DElJ

TIEMPO 11 ]
13:45.-SIERRA NEVADA 
14:00.- EL DIARIO ANDA

LUCIA
14:30.- EL DIARlO-1 
15:00.-EL TIEMPO
15:05.-MIRA QUIEN HABÍA! 
15:30.- CINE TARDE: ‘•Trtsl 

espías y medio” | 
17:10.- DIBUJOS ANIMADOS 
17:50.- LA BANDA DELSUM 
18:25.- NOTICIAS 1 
18:30.- TAL COMO SOMOS 
20:30.- EL DIARlO-2 I 
21:00.-EL TIEMPO 1 
21:05.- CINE: “Arma jovra'l 
23:00.- ESPECIAL SERVlJ

CIOS 1NF0RMATI-]
VOS 1

00:00.- CRONICA VIVA | 
00:30.- EL DIARIO-3 | 
00:50.- BALONCESTO KniJ

Nueva York-Phoenia 
Suns J

02:30.- DESPEDIDA
CIERRE 1

SUSCRIBIRSE TIENE VENTAJAS
Suscríbase a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL y compruebe las ventajas 
de ser suscriptor.

- Recibirá diariamente el periódico en su domicilio o lugar de trabajo a primera 
hora de la mañana.

- Los suplementos, dominicales y números extraordinarios serán gratuitos pa^^ 
los suscriptores.

- Y muchas más ventajas... iLlámenos! Tel 21 53 01
(Departamento de suscripción^

M.C.D.2022
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Femando Méndez Leite comenzará en abril el rodaje de “La Regenta”.

BU de abril comienza el rodaje de “La Reventa”para Televisión Española

F. Méndez Leite: “Soy un 
fanático del proteccionismo”
MADRID. (Fax Press).- 

Fernando Méndez-Leite cono
ce perfectamente el cine espa
ñol. Y no sólo como crítico 
•recordemos su programa tele
visivo “La noche del cine espa
ñol”-, sino también como direc
tor y cineasta, con un notable 
primer largometraje “El hom
bre de moda” (1980).

Fue el sucesor de Pilar Miró 
al frente del Instituto de Cine- 
®atografía, cargo que ocupó 
desde 1986 hasta 1989, año en 
•lile dimitió por estar en desa
cuerdo con el proyecto de ley 
de cine. Desde entonces, Mén
dez-Leite ha continuado su 
labor cinematográfica siempre 
^sde la silla de defensor del 
^tne español.

Ahora, vuelve a TVE, donde 
^menzó a trabajar, como ayu
dante de dirección, en 1966, 
1 donde realizó numerosas 

y películas como “Nie- 
a (1975), sobre la obra de 

Anguel de Unamuno, “El club 
los suicidas” (1976), a partir 

* la novela de Robert Louis 
'^venson. El rey monje” 

y “Sonata de estío” 
Pl), sobre el texto de 
’alle-Inclán.
J^ vuelve con otra adapta- 
L ^sí3 vez la de una de 
Q obras de Leopoldo Alas 

on, clave en la literatura 
gañola.

¿Cómo surgió la ¡dea de 
aptar “La Regenta” a la 

pantalla?
. • Presenté el proyecto por 
®®ra vez en 1983, con el 

objetivo de convertiría en una 
serie televisiva. Por aquel 
entonces, yo estaba haciendo 
“La noche del cine español” 
y, aunque ya había realizado 
varios tratamientos sobre el 
guión de la obra, el proyecto 
no salió adelante. Tres años 
después, cuando regresé del 
Ministerio de Cultura, en 1989, 
volví a plantearlo. Fue en ese 
momento cuando me hicieron 
un contrato para elaborar la 
escritura de los guiones y, des
de ese año, he hecho doce ver
siones de distintos formatos.

P: ¿Ha colaborado con

^ Aitana Sánchez Gijón, en el 

papel de la Regenta
P: ¿Por qué eligió a Aitana 

Sánchez-Gijón para 
interpretar el papel principal?

R: La idea de que Aitana 
desempeñase el papel de la 
Regenta fue de mi mujer y me 
di cuenta de que era la 
elección perfecta. Es un 
personaje muy difícil de 
interpretar. Es una mujer de 
unos veintisiete o treinta años, 
con un carácter muy 
apasionado, al tiempo que 
neurótico. Es la 
personificación de la idea de 
la histeria, tal como la ve 

alguien en el guión?
R: No, lo he hecho yo solo. 

La verdad es que la primera 
vez que lo hice consistía en 
un trabajo de clase de guiones, 
en la Escuela de Cine, que 
impartía Jose Luis Borau. Lo 
cierto es que siempre he tenido 
ganas de llevar “La Regenta” 
al cine, pero el proyecto actual 
de convertiría en una serie de 
televisión permite un trata
miento más extenso, y eso es 
algo que pide la novela.

P: ¿Cuándo se llegó al guión 
definitivo?

R: En Junio llegamos a una

Freud. Tiene muchos altibajos, 
tan pronto está exultante 
como deprimida y 
autodestructiva. Quería una 
actriz jóven y muy, muy guapa, 
porque el papel de la Regenta 
es la belleza local y toda la 
ciudad está pendiente de ella.

P: ¿Y el resto del reparto?
R: Tanto en el caso de 

Fernando Rey, que da vida al 
Regente, el viejo marido de 
Aitana, como el de Juan Luis 
Galiardo, que interpreta a un 
conquistador ya maduro, la 
elección estuvo muy clara. 

versión de cuatro horas y 
media, y TVE dió via libre para 
empezar a producir la serie. 
Va a ser una producción aso
ciada, entre TVE y Classic 
Films (Productora de Eduardo 
Ducay). Contamos con un 
equipo estupendo, entre el que 
se encuentra Gil Parrondo 
como Director Artístico. La 
serie estará compuesta por tres 
capítulos de hora y media cada 
uno.

P: ¿Ha sido muy difícil adap
tar una novela de las carac
terísticas y extensión de “La 
Regenta”?

R: He intentado hacer un 
guión muy cinematográfico, 
pero ajustándome lo más posi
ble a la novela. Ha sido algo 
bastante difícil. De hecho, la 
primera versión contaba con 
más de diez horas y, como es 
lógico, he tenido que cortar 
muchas cosas. Aún así, estoy 
muy satisfecho con el resul
tado.

P: “La Regenta” es una 
novela que cuenta con un gran 
número de personajes. ¿Ha 
tenido muchos inconvenientes 
a la hora de elegir a los 
actores?

R: Es cierto que es un repar
to amplísimo. En total son 27 
actores con papel importante, 
más los secundarios. Desde el 
principio propusimos varias 
opciones y, al final, entre TVE, 
Eduardo Discay y yo decidimos 
el reparto principal definitivo, 
que estará encabezado por 
Aitana Sánchez-Gijón.

Antonio Banderas 
será uno de los 
presentadores de los 
“Oscar”

WASHINGTON. (Efe).- El 
actor español Antonio Bande
ras formará parte del grupo de 
actores y personalidades del 
cine que presentarán la cere
monia de los “Oscar”, el próxi
mo día 21 de marzo en Los 
Angeles (California).

El productor de la ceremo
nia, Gilbert Cates, anunció en 
un comunicado la participación 
de Antonio Banderas en la 
gran noche del cine que se 
celebrará en el Pabellón 
Dorothy Chandler del Music 
Center de la metrópoli cali
forniana.

Es la segunda vez que el 
actor español participa en la 
ceremonia. Hace dos años, pre
sentó una de las categorías del 
“Oscar” junto con la actriz 
estadounidense Sharon Stone.

Numerosos actores, directo
res y otros profesionales del 
cine se encargan todos los años 
de presentar la veintena de 
categorías del “Oscar”, de 
anunciar los vencedores en 
cada una de ellas y de entregar 
la célebre estatuilla dorada.

Antonio Banderas, que se 
hizo famoso en EEUU con las 
películas “Atame” y “Los 
Reyes del Mambo”, ha prota
gonizado en este país el film 
“Filadelfia”, de Jonathan Dem- 
me, que se estrenó a finales 
del año pasado.

En la película, el actor espa
ñol es el compañero del per
sonaje interpretado por Tom 
Hanks -candidato al “Oscar” 
al mejor actor-, un homosexual 
enfermo de SIDA que lucha 
contra la discriminación.

Antonio Banderas está aho
ra trabajando en el filme “In
terview with a vampire”, de 
Anne Rice, junto con Tom 
Cruise, Brad Pitt y Christian 
Slater.

Editan la vida y 
obra de cantautores 
en lengua hispana

MADRID. (Efe).- La vida 
y la obra de Luis Eduardo 
Aute, Juan Luis Guerra, Joa
quín Sabina y Antonio Vega 
han sido editados en una colec
ción que incluye, como regalo, 
un disco compacto con dos 
canciones del autor.

Luca Editorial y la Sociedad 
General de Autores de España 
(SGAE), que coeditan esta 
colección, tienen previsto sacar 
al mercado, de aquí a fin de 
año, los trabajos referidos a 
otros diez artistas.

Entre los libros en prepa
ración destacan los dedicados 
a Víctor Manuel, que saldrá 
a la luz el 14 de marzo, Lluis 
Llach (23 de mayo), Pablo 
Milanés (20 de junio), Joan 
Manuel Serrat (5 de septiem
bre), o Mecano (14 de noviem
bre).

El resto de autores que 
verán escrita, a lo largo de 
1994, su biografía, sus cancio
nes, su ideología, sus senti
mientos y sus fuentes de ins
piración son Celtas Cortos, 
Manolo Tena, Duncan Dhu y 
Héroes del Silencio.



PLAZA DEL PILAR

Picotazos

► Cada vez parece más difícil 
que la crisis que atraviesa San- 
tana-Suzuki, centrada especial
mente en la factoría de Linares, 
no afecte, en mayor o menor 
medida, a la planta de Man
zanares.

► Aunque su continuidad está 
asegurada, el recorte de plan
tilla se presenta casi como 
inevitable.

¿Quo vadis, don Miguel? No, don Miguel no se va por culpa de las reformas que sufre 
"su" plaza en nuestra capital. Es un efecto optico que ha captado la cámara de Rueda Villaverde. 
Don Miguel de Cervantes, que sería mucho más receptivo a los problemas municipales que 
la actual Corporación, aguanta estoico los ruidos, el polvo y todas las molestias de la obra 
de peatonalización del entorno del Gobierno Civil, a la espera de que el jardín que circunda 
su estatua, florezca de nuevo.

► Tras las prácticamente ince
santes informaciones negativas 
sobre la situación de la Sanidad 
provincial, ayer asistimos a una 
buena noticia.

ASAJA pide a 
Albero que sea tan 
fírnie como en el 
debate sobre precios 
agrarios

ASAJA ha valorado positi
vamente la critica realizada por 
el ministro de Agricultura, 

¡ Vicente Albero, en el primer 
debate sobre los precios agra
rios para la campaña 94/95, a 
los recortes presupuestarios 
previstos por la Comisión Euro
pea, así como que se haya tras
ladado al Consejo de Ministros 
de la Unión Europea la petición 
de esta organización agraria de 
no suprimir la ayuda al con
sumo del aceite de oliva, por 
las graves consecuencias que 
esta medida podría acarrear 
para el sector productor.

Aunque valora positivamente 
1 la actitud mantenida por Vicen

te Albero, considera imprescin
dible que la mantenga a lo largo 

| de todo el debate de la nego-
1 ciación de precios e incluso1 extreme su firmeza en aquellos1 aspectos de especial importan-
| cia para nuestro país.
\ Los representantes de ASA-
| JA apoyan también la petición
1 del ministro de Agricultura de1 que se presente una propuesta1 de reforma para los sectores de1 frutas y hortalizas, vino, aceite1 de oliva, azúcar y arroz, con
1 las garantías financiera necesa-
\ rias para su puesta en marcha
1 antes de la firma del acuerdo
\ del GATT, el día 15 de abril.

Pozas ha dado su plaza a Berrocal

3

La plaza de Manzanares, 
adjudicada a Berrocal

Diego del MORAL

El pleno del Ayuntamiento 
de Manzanares ha adjudicado 
la plaza de toros de la localidad 
a la empresa “Taurinos Reu
nidos de Madrid” cuyas cabe
zas visibles son Martín Berrocal 
y los matadores de toros her
manos Galán.

Martín Berrocal, que ha sido 
triste actualidad en estos días 
por estar entre los empresarios 
multados por afeitado de sus 
toros de “El Toril”, ha sido 
preferido por el Ayuntamiento 
manzanareño a la empresa 
actual, Torifinsa, que vienen

declarando la guerra al “afei
tado” en cuantas actuaciones 
tiene.

La nueva empresa se com
promete a dar tres festejos en 
la temporada, dos de ellos en 
feria, y pide una subvención 
de un millón de pesetas. A la 
plaza han optado siete empre
sarios, entre ellos Torifinsa y 
Vicente Blanquer “El Gallo” 
que ya regentaron la plaza en 
otras ocasiones.

Martín Berrocal ha regenta
do, con poca fortuna, la plaza 
de Socuéllamos, que ahora 
cede a terceros para su explo
tación.

Al fin una buena noticia.

dos a las Adoratrices.

► Incluso, sugiere que se debe-i 
ría estudiar la posibilidad de 
que exista algún posible dere
cho a la reversión de esos 
terrenos.

► El equipo de Medicina 
Nuclear empezará a funcionar 
en el Complejo Hospitalario de 
Ciudad Real a primeros de mar
zo, lo que supondrá un paso 
adelante en la atención médica 
de los ciudarrealeños.

► Ojalá siempre que saliera el 
Complejo en la Prensa fuera 
para contar noticias como esta.

► El Partido Popular es par
tidario de que el Centro para 
minusválidos psíquicos de La 
Atalaya sea derruido una vez 
que los internos sean traslada-

► O sea, que podemos encon
tramos con una segunda edi
ción de los terrenos de Renfe.

► Tres estudiantes ciudarreale- 
ños (dos de Alcázar y uno de 
la capital) han obtenido el Pre
mio Extraordinario de Bachi
llerato, concedido por la Secre
taría de Estado de Educación.

► Los premiados con el diplo
ma son Alberto Campo Caba
llero, Jesús Ruiz Sánchez j 
María de los Santos Espejo 
Quijada.

£1 suministro de 
agua en el anejo 
ciudarrealeño de 
Las Casas mejorará 
en breves semanas

Los vecinos del anejo ciu
darrealeño de Las Casas man
tuvieron una reunión con un 
equipo de gobierno del Ayun
tamiento de Ciudad Real en la 
que fueron informados sobre Ias 
obras de desdoblamiento de la 
red agua que se están llevando 
a cabo y que, tras su finalización 
en breves semanas, desaparece
rán los problemas de presión 
en el anejo, lo que supondrá 
una mejora en el suministro de 
agua para los vecinos.

Estos fueron informados, por 
otro lado, tanto de los proyectos 
urbanísticos para la protección 
de la zona del Vicario como 
de las medidas de seguridad en 
la carretera, con la puesta en 
funcionamiento de un semáforo 
de pulsador, así como de la 
próxima adjudicación de las 
obras de ampliación del Centro 
Social del anejo, valoradas en 
10 millones de pesetas.
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